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Podría formar Gobierno con miembros de AP, de la minoría vasca o de la catalana
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(Y así es muy difícil que 
crean en él sus seguidores)
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"Hab/ar en este momento de acuerdos e/ectora/es 
es prematuro. Pero /as relaciones con Fraga y Osorio 
son excelente"

El PCE lanza un mentís a medias

BJ No hay
ZARAGOZA

Director; I JUEVES, 30 DE MARZO 1978

¿Juarjo FUEMBUENA COMIN I Ano v'i'iÍ-Núm.^a.sn

La ocasión inmobiliaria
OI AVE

LA VE 2

¡véala vd. también!

OLAVE (A.P. I.) - Unceta, 97

disideates
H “...Pero no podemos desco

nocer que hay disensiones y 
posturas contrarias al Comité
Central del Partido (Pag. 3)

En el "climax” político de 
las pasadas mini-vacacionesios 
nervios, los rumores y las 

inquietudes, no se sosegaron. 
Todo sigue igual que el Viernes de 
Dolores. 0 que el Lunes Santo. 0 
quizás, peor. Sólo más muertos en 
las carreteras, y una cifra 
escalofriante de horas de trabaje 
perdidas al aire de una insólita 
Administración que en la supuesta 
tarea de restañar las gravísimas 
heridas que la crisis está 
produciendo en la piel, la carne y el 
alma del país, no se le ocurre mejor 
idea que organizar un parón 
nacional de cuatro días empezando 
por los propios servicios públicos.

La Semana Santa ha sido más o 
menos como una huelga general de 
cuatro días en toda la nación. 
¿Sabeií los hombres que nos 
gobiernan los miles de millones que 
la esquilmada y famélica España ha 
tirado por la borda en el ocio de 
esta juerga de bautizo gitano que ha 
durado cuatro o cinco días con sus 
noches enteras, según se mire el 
mapa?

Suponemos que no,'porque en 
caso contrario no habría en España 
somníferos bastantes para que 
pudieran dormir los responsables 
del fenomenal estropicio.

¡Y luego nos pedirán que 
apaguemos las luces de la escalera a 
las diez de la noche! .
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«SAN SIMON», EN LA CUSPIDE
' Kfe . , ' ' /À •-

El ascenso de Simón "Sánchez Montero a secretario pro
vincial eel PCE de Madrid (delimitación que cuenta qpn más 
número de eurocomunistas después de Barcelona) es la gran 
jugada de Santiago Carrillo en la V Conferencia de su par
tido en la capital del Estado. Todo le salió a don Santiago 
menos una cosa. Una cosa muy importante: su declaración 
del sábado pasado defendiendo las centrales nucleares. Por 
fortuna subrayó que era una opinión personal. Pero claro, 
uno no puede menos que tener sus dudas sobre la definición 
que hará el PCE como tal. Estas dudas también existen 
dentro del partido por cuanto los militantes madrileños ur
gieron. en la Conferencia que comentamos, al Comité Cen
tral a que se moje en este aspecto.

Pero hoy no podemos 
abordar la cuestión nuclear. 
Hoy hay que apuntar en una 
dirección mucho más am
plia. Lo primero que se nos 
ocurre después de celebrada 
la V Conferencia madrileña 
es que la línea carrillista ha 
salido favorecida sobrema
nera. Además de colocar a 
«San Simón» Sánchez

polémico 
____ t IPor Angel Sánchez

Montero en la cúspide, el 
secretario general ha obte
nido el aplauso común a la 
candidatura de Ramón Ta- 
mames para la Alcaldía de 
Madcid.

¿Qué significa la presen
cia del candidato número 
tres por Madrid el pasado 
15-J (Carrilo, Camacho y 
Sánchez Montero), delante 
del prestigioso Tamames? 
Simón Sánchez, Montero ha 
sido escogido como el hom
bre puente que ha de poner 
concordia entre los lectores 
más .radicales de la Federa
ción Sur (VTllaverde y Va- 
llecas, especialmente), junto 
a los dirigentes del Periféri
co Sur (Getafe), enfrentados 
a otras tendencias no espe
cíficamente obreristas, que 
se mueven en una sintonía 
más intelectual Sánchez 
Montero se conoce Madrid, 
palmo a palmo y celda a 
celda (esto lo decimos por 
sus 16 años entre rejas) y 
casi casi militante a mili
tante. En él es mucho más 
fácil que confluyan las co
rrientes que en cualquier par
tido en período de «aggioma- 
miento»,, después de salir la 
clandestinidad, es lógico que 
se produzcan. El propio 
Sánchez Montero declaraba 
el otro día: «No puede haber 
alas en el partido, porque 
ello le anularía como ele
mento revolucionario». Esto 
tiene una traducción clara 
para quien no quiera bus- 

i carie ai gato los tres pies. El 
PCE no tiene tendencias or
ganizadas en su seno, como 
tampoco quiere tenerías la 

: LCD, que ya es. Eso no 
I quiere decir que no haya 

tensiones y enfrentamientos 
dialécticos, que los hay y los 
habrá, sino que la línea fun
damental es única y traía de 
ser consolidada. El euroco
munismo ha avanzado y 
avanzará aún más con la 
aportación de Sánchez 
Montero. Fíjense si es un 
santo este hombre que hasta 
.lorge Semprún en su «Au-

(De “Mundo Diario")

tobiografia de Federico 
Sánchez» no lo deja mal...

DE "OBRERIZA- 
CION, NADA

Javier Martínez Reverte, 
en el diario «Pueblo», expo
ne ampliamente su opinión. 
Recogemos unas cuantas lí
neas.

Airando un poco más al 
fondo de las cosas. ha\ que 
decir que ese hecho no su- 

■ pone una “obrerizacitm” de 
l¿i organización con un isla 
de Madrid. Por una razón; 
en el PCE las corrientes no 
se definen en función de la 
procedencia social, sino en 
razón de la línea política. 
En ¿se sentido, podría de
cirse más acertadamente 
que el resultado de la con

ferencia'^suponia un afian
zamiento de la línea "euro- 
comunista". en la medida 
en que Sánchez Montero 
asumía por elección la res
ponsabilidad de Madrid \ 
en la medida en que la 
ma\or parte, de los nuevos 
miembro.s del Comité Pro
vincial aceptaban la pro
puesta de-definir al partido 
como “marxista revolucio
nario".

El debate-de la conferen
cia confirmó la política 
"eurocomunista” profundi
zó la formación de esa línea 
de nuevos militantes y sentó 
un precedente fundamental 
pa,ra lo que será el congreso 
nacional del partido en el 
próximo abril. Ese congreso 
puede dar lugar a duras po
lémicas. E.S natural que así 
suceda.»

DISCREPANCIAS
RFSIIFI TAS

Editorial de «El Impar
tial».

«Si er‘’eurocomunismo'' 
no consicue afianzarse en 
Europa. Tos patrones clási- 
CO.S del comunismo español 
tornarán a posiciones más 
irreductibles. Por lo pronto. 
Carrillo ha logrado impo
ner sus criterios \ resolver 
de g^.lf.e las discrepancia.s 
internas de la conflictiva 
militancia madrileña, colo
cando en cabe/a a Simón 
Sánchez Montero, segundo 
del partido, hombre de re- 
conocida capacidad para- 
moderar los extremismo, 
aceicar a los discrepantes \ 
acatar las consignas de las 
alturas. De momento el 
PCE. ha sorteado una difícil 
papeleta en Madrid, de la 
que Carrillo puede sentirse

Pert) no ha\ que olvidar 
que a Eis mismas horas. 
Francia daba un rótundo 
portazo a la política del 
"programa común" que se- 
ia la \ ersión gala del avan

ce comunista hacia el Po
der. Un revés para los co
munistas franceses, algo 
menos “euros” que sus co
legas españoles, pero tam
bién superadores de la vieja 
terminología leninista.»

TACTICA
OPORTUNISTA

Luis Apostua, cada día 
piás a la derecha, utiliza al 
PTE para atacar al PCE. 
Algo de lo que escribe en 
«Ya» dice así:

«Este eurocomunismo es 
pura láctica oportunista. 
Este reproche no se lo hace 
la derecha al PCE, sino el 
otro partido, el Partido del 
Trabajo, que tiene en su 
Primer Congreso Nacional 
una ponencia para denun
ciar lo.s desviacionismos 
doctrinales de Santiago Ca
rrillo. Este choque de los 
dos comunismos va a echar 
chispas dentro de poco »

CARRILLO MANDA
Y MUCHO

En “Diario 16”, Justino 
Sinova resume brevemente:

«Simón Sánchez Monte
ro fue elegido responsable 
del PCE en Madrid. El viejo 
militante que apareció en 
las lista.s de candidatos a 
última hora, será' una ga
rantía para Santiago Carri
llo en el núcleo más fuerte \ 
definitoriü del Partido Co
munista. que celebró su V 
Conferencia durante el fin 
de semana. El pronosticóse 
cumplió; e,s decir. Carrillo 
siiiue mandando, v mucho.»
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Absentismo notable en los escaños del Senado

■mUBDIIS
• En un Pleno somnoliento el • “El Gobierno no admitirá ningún

ministro Clavero no dejó resquicio a la duda tipo de autodetermiñación”
MADRID, 30 (Crónica de “Logos .)

Con los escaños de izquierda y derecha semi vacíos, el Pleno del Senado de ayer ha 
transcurrido en un leve tono intermedio entre preguntas aí Gobierno, al menos al 
principio de la tarde, en espera de que al fínal se animara con la intervención del 
mirñstro Clavero en respuesta al senador extremeño Moreno de Acevedo sobre el
planteamiento de las autonomías.

LAS REIVINDICACIONES 
EXTREMEÑAS

Abrió el furno de preguntas el 
senador extremeño de UCQ Pedro Cañada 
Castillo que preguntó sobre el 
desequilibrio regional y su relación con 
las autonomías en materia de inversiones. 
Se refirió Cañada a que Extremadura una 
región más grande que Suiza con más del 
200 del territorio español, sigue estando 
postergada. Para nosotros los extremeños, 
—dijo—, ha sonado la hora de la 
solidaridad entre los marginados.

Le respondió el secretario de Estado 
de Coordinación y Programación 
Económica, José Luis Leal, quien 
manifestó que los criterios de 
planificación en el pasado han sido muy 
distintos a los criterios regionales que se 
van a aplicar ahora. La planificación 
económica ha sido más sectorial que 
regional y han presidido en general criterios 
económicos de sector, aunque también ha 
habido planes regionales concretos como 
el de Tierra de Campos o el Plan Badajoz.

Intervino el diputado de UCD también 
extremeño Hurtado de Simón sobre el tan 
manido tema del trasvase Tajo Segura que 
ya el ministro de Obras Públicas y 
Urbanismo ha tenido que responder en 
cuatro ocasiones entre ambas cámaras. 
Hurtado de Simón expresó la grave 
problemática de las provincias afectadas 
por el trasvase y especialmente se 
preguntó sobre los problemas que pueden 
sufrir la provincia de Cáceres. El 
subdesarrollo de Extremadura manifestó 
está basado en la evasión de capitales, de 
talentos, de ahorros, de mano de obra y 
ahora de agua.

EN UNA REUNION QUE TUVO 
lugar en el MINISTERIO 
DE OBRAS PUBLICAS

Tan minuciosa fue la respuesta de 
Garrigues que el presidente del Senado 
Eontán tuvo que llamarle al orden 
pidiéndole que los detalles sobre regadíos 
y demás cuestiones de los que iba 
desgranando con monotonía el ministro 
3nte los micrófonos mientras los 
senadores iban vaciando los escaños se 
trasladaron e incorporaron como anexo a 
Jas actas sin necesidad de que el ministro 
diera lectura a los mismos.

LOS PACTOS DE LA MONCLOA 
2_EL CAMPO____________________

Intervino después el senador socialista 
Andrés Picazo González sobre la falta de 
consulta por el Gobierno al sindicato 
agrario de la UGT, denominado 
r^ederación de Trabajadores de la Tierra 
Pira llevar a cabo la ejecución de los 
aspectos de política agraria previstos en 

pactos de La Moncloa.
P El ministro de Agricultura, Lamo de 
“^pinosa, k contestó que cuando su 
antecesor se propuso desarrollar los 
®Pectos agrarios de los pactos de La 
^oncloa, especialmente en las 
degociaciones terminadas hace unos días 
M °’^®nación de precios y cultivos 
pfarios y las reestructuraciones de las 
jamaras Agrarias se planteó la existencia 

d el país en ese momento de 33 
organizaciones agrarias de nivel nacional y 
b k interprovincial. Mi antecesor 
dho de optar por elegir de entre todo el 
omulo de interlocutores a aquellos que 

Pudieran considerarse más representativos 
2®. los intereses en presencia^ 
r/'dcipalmente aquellos que 
'presentaran a los empresarios o 

por cuenta propia.
.No obstante el ministro de 
^gncultura, se ofreció a que en el futuro 
y tendrá en cuenta la Federación de 
gn^“®j^’^O''es de la Tierra a quien recibió 
o audiencia en su despacho y con quien 

®ta dispuesto a dialogar.

çÎ^^’JTONOMIAS 
tgBRE EL TAPETE

un descanso, el senador 
*tremeño Moreno de Acevedo volvió a 

hacer uso de la palabra para formular una 
interpelación sobre la política seguida por 
el Gobierno en el tratamiento de las 
preautonomías. Dijo que el Gobierno de 
UCD no tenía un concepto claro sobre lo 
que significaba el término "autonómico”. 
Que había pretendido neutralizar con las 
preautonomías la presión de los pueblos 
más concienciados del Estado 
estableciendo regímenes provisionales que 
pueden convertirse en permanentes y que, 
a juzgar por lo que se conoce de la 
Constitución, no hay verdaderas garantías 
para hacer una auténtica regionalización, 
según el criterio de este singular senador, 
que se produce con frases balbucientes y 
entrecortadas y que causó la sorpresa de 
la Cámara cuando, en su anterior 
intervención, abrió su parlamento 
manifestando que él no era político, que 
no tenía vocación política.

El ministro Clavero, explicó el futuro 
y el presente de las autonomías y dijo que 
el proceso preautonómico fue algo que se 
demandó en la campaña electoral y que se 
convirtió en un fenómeno 
político-sociológico después de las 
elecciones cuando se fueron 
constituyendo las asambleas de 
parlamentarios que tenían como primera 
reivindicación la de la autonomía de las 
regiones a las que representaban.

No son autonomías plenas, porque 
sólo se transfieren funciones de gestión y 
no poderes normativos del Estado. Dos 
sistemas provisionales que nadie va a 
consentir que se queden así después de 
que se apruebe la Constitución, pero 
tampoco podían prejuzgar a ésta. Si tiene 
o no un saldo positivo lo veremos dentro 
de unos días, cuando la comisión de 
transferencia transmita una serie de 
funciones a la Generalitat.

La existencia de las preautonomias 
acelera y allana el proceso autonómico 
postconstitucional. Los que creen que 
vamos demasiado rápidos que vean este 
proceso como un fenómeno que está 
permitiendo la transición y la 
consolidación democrática y que ha 
evitado su ruptura. Aquellos que 
entienden que vamos demasiado lentos, 
entiendan que este proceso de 
preautonomía nos está permitiendo 
digerir la transición democrática y evitar 
una serie de traumas y rupturas graves 
que de otro modo se habrían producido. 
El Gobierno no tiene criterios 
predeterminados respecto de lo que haya 
de disponer la Constitución en el tema 
autonómico y está abierto y tiene un 
criterio flexible para negociar con todas 
las fuerzas políticas.

El Gobierno entiende que el derecho a 
la preautonomía y a la autonomía es de la 
misma naturaleza jurídica para todos tos 
pueblos de España; lo que no quiere decir 
que todas deban ser iguales. El Gobierno 
entiende que ni la pre ni la autonomía 
son una panacea para resolver todos los 
problemas de las regiones pero sí, para 
corregir los defectos internos que tienen 
y, sobre todo, para corregir los 
desequilibrios regionales. El Gobierno 
entiende que por este procedimiento se 
ha fortalecido el camino hacia la 
democracia ÿ se va a superar el Estado 
centralista anterior, distribuyendo el 
poder territorialmente- Pero el Gobierno 
afirma a través mío con energía, que “la 
unidad no se puede confundir con la 
centralización. El Gobierno se opondrá 
siempre, lo diga quien lo diga, a cualquier 
intento de independentismo y de 
autodeterminación (largos aplausos en los 
bancos de UCD). Es, en definitiva, el 
Gobierno y la paz política el que tiene 
una gran responsabilidad en el éxito o en 
el fracaso de estos procesos, porque ni las 
preautonomías ni las autonomías van a 
suponer más poder para la clase política 
sino una mayor autorresppnsabilidad, 
autolimitación, un mayor sacrificio y 
entrega. El éxito o el fracaso de estos 
procesos serán los éxitos o fracasos de 
una sociedad democrática”.

CATALUÑA NO SE DUERME

Después de la intervención del 
ministro para las Regiones, que estuvo 

solo ante el peligro en el banco azul se 
abrió el turno de réplica por parte de los 
grupos parlamentarios.

Zavala del grupo de senadores vascos 
manifestó que no todas las nacionalidades 
deben ser iguales. Argumentó que el 
Gobierno se decidió a poner en marcha el 
proceso preautonómico como una 
consecuencia del fracaso del centralismo 
del régimen anterior. Denunció la falta de 
inversiones públicas suficientes en el País 
Vasco y manifestó que actualmente en 
Euskadi la infraestructura 
socioeconórpica sufre un caos, y preguntó 
a dónde ha ido a parar el ahorro que se ha 
generado en el País Vasco. En esto 
también ha fracasado el centralismo: en el 
reparto de la redistribución de la riqueza.

El senador más votado en toda España, 
Benet, del Grupo de Entelsa Deis 
Catalans, lamentó que«n el primer debate 
que se produce en el Parlamento sobre el 
tema de las autonomías el Gobierno 
hubiera dejado solo ál señor Clavero en el 
banco azul. Acusó al Gobierno de haberse 
lanzado al proceso preautonómico de una 
mènera improvisada para manipular los 
resultados de las elecciones en Cataluña 
después del triunfo de las fuerzas 
populares autonómicas.

Quizá el Gobierno no esté hoy aquí 
acompañando a su ministro para las 
Regiones porque el Gobierno no tiene 
una política concreta sobre este tema.

A los seis meses de establecida la 
Generalitat provisional "esta sigue vacía de 
contenido, en espera de que se le 
transfieran funciones, puesto que hasta 
ahora ni un solo servicio de los que 
detenta la Administración Central le ha 
sido traspasado a la Generalitat, ni 
tampoco de aquellos que tienen las 
diputaciones catalanas, que aún 
continúan en manos de personas que 
fueron designadas por oponerse 
precisamente al espíritu de la autonomía.

Benet, en tono dramático,—dijo—que 
el Gobierno no debía engañarse con la 
calma aparente que existe en Cataluña. 
“Nuestro pueblo —dijo— tiene aún una 
esperanza pero si pierde la esperanza y 
sufre una nueva frustración la calma 
pudiera ser precursora de la tempestad”.

GUTIERREZ MELLADO, en Alcalá de Henares

“no dejaremos qoe 
oos rompao espada”

■ (“Aunque algunos no parezcan 
dispuestos a enterarse”)

MADRID. 30 
(ARAGON/expres).— “Entre 
los problemas nacionales, al 
márgen del económico, que 
afecta a todos los niveles, 
está el de la unidad de 
España, que preocupa a 
muchos. Yo quiero decirles a 
ustedes que España es una y. 
no vanws a dejar que la 
rompan; el Gobierno, la 
nación entera y las Fuerzas 
Armadas están dispuestos a 
que ésto no sean sólo 
palabras, sino hechos, y que 
España va a seguir siendo 
una”, dijo ayer el teniente 
general Gutiérrez Mellado en 
el cuartel de la Brigada 
Paracaidista de Alcalá de 
Henares, durante una

jornada de convivencia con 
sus mandos y soldados.

La visita cursada por 
Gutiérrez Mellado a la 
"Bripac" comenzó a 
primeras horas de la mañana 
en la zona de lanzamiento de 
paracaidistas de Estremera, 
donde diversos grupos de la 
III Bandera de la citada 
Brigada realizaron distintos 
ejercicios prácticos.

Más tarde pidió a los 
oficiales que la confianza 
que les tienen los mandos les 
sea devuelta porque, dijo, 
“muchas veces tenemos que 
cumplir deberes no gratos".

Después de pedir a los 
oficiales que tuvieran 
confianza "y un poco de

Replicó Clavero respecto al vacío de 
contenido de la Generalitat señalando el 
proceso^ preautonómico no es rápido. 
Recordó cómo en 1931 se tardó meses en 
dar transferencias de servicios y aún 
habían algunos que en 1936 no habían 
concluido de darse a la Generalitat. Es 
una tarea difícil, y delicada. Recordó 
cómo para la Constitución de esta 
Generalitat provisional hubo dificultades 
con el retraso en la llegada a España del 
señor Tarradellas, su posterior 
enfermedad y el desacuerdo para la 
Constitución del Consejo: retras os que no 
son imputables al Gobierno. La propia 
Generalitat pidió prórroga para el 
nombramiento de los doce consejeros que 
habían de formar parte de la Comisión 
Mixta de Transferencia, la cual no se 
pudo constituir hasta entonces.

El presidente del Señado, Fontán 
levantó la sesión pasadas las diez y cuarto 
de la noche para reanudarla hoy a las 
cuatro y media de la tarde con nuevas 
preguntas e interpelaciones ai Gobierno.

EL SENADO DEBATIRA
LA POLITICA EXTERIOR

En el Pleno convocado por la Junta de 
Portavoces del Senado para el próximo 
día 4 y 5 de abril, se debatirá por los 
distintos grupos parlamentarios de la alta 
Cámara, la exposición que sobre política 
exterior hizo el ministro de Asuntos 
Exteriores, Oreja Aguirre, ante el último 
Pleno de la Cámara.

Entre otros ruegos, preguntas e 
interpelaciones que se someterán a este 
Pleno se encuentra una interpelación 
sobre la devolución de los bienes 
incautados a particulares por motivos al 
concbuir la guerra civil. También el 
Senado debatirá una proposición de ley 
sobre cementerios municipales que en su 
día fue presentada por el senador Justino 
Azcárate, proposición en la que se 
establece que los ciudadanos españoles 
muertos puedan ser enterrados en los 
cementerios sin ninguna discriminación 
de lugar por motivos religiosos o 
políticos.

paciencia y de señalar que el 
optimismo del Gobierno no 
está basada en la frivolidad, 
sino en el conocimiento", se 
refirió a la unidad de España 
en los términos antes 
citados.

En algunos círculos se 
interpreta que la alusión tan 
explícita del teniente general 
Gutiérrez Mellado a la 
unidad de España estaría 
motivada por los términos en 
que se desarrolló el pasado 
"Aberri Eguna" en el País 
Vasco, donde se gritaron 
consignas de “Independencia 
para Euskadi" así como 
apoyo al terrorismo de ETA.

(Más in formación en /a pág.
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En la rueda de prensa convocada dará explicaciones

Las aventaras0GO

de BoadellaEl miedo de Suárez

c

El vicecónsul mauritano en Las Palmas

LA FUGA DE UN CANCILLER

631

vais, leyes?——¿Donde
Donde queréis, reyes,

e/tiempoe/día efemérides

Donde va 
las arenas

el mar, vayan 
—o las ondas.

TIROTEOS EN 
GALICIA

de 
no 
Al

se ei 
vamc 
manil 
Salva 
de íeJ

EL SOL sale a las 6,20, y se 
pone a las 18,30 (hora solar).

LA LUNA sale a las 23,59 y se 
pone a las 10,11 (hora solar).

APARECIO El\l ARGEL DENUNCIANDO LA "ESTRECHA COLABORACION 
DE LAS AUTORIDADES ESPAÑOLAS Y LA POLICIA MARROQUI"

En los demás itinerarios o princi
pales puertos de montaña no es ne
cesario el uso de cadenas para poder 
circular.

Donde un real se dejó ha
llar, otro debes buscar.

MADRID, 30 (Efe).- En la ca
rretera Madrid-Segovia, N-611, es 
necesario el uso de cadenas en el 
puerto de Navacerrada,

En 1978, la autonomía 
empieza con un deber: 
"CONSUMA PRODUCTOS 

ARAGONESES"

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 30 
(Logos).— El canciller del consulado de Mauri
tania en Las Palmas ha huido a Argelia. La no
ticia no se ha dado a conocer hasta ayer como 
medida de seguridad, debido a que la familia 
del canciller permanecía aún en Las Palmas y 
fue necesario esperar a que saliera de la isla.

Embarek Uld Brahim Uld Moisam ofreció 
el pasado lunes una rueda de prensa en Argelia 
convocada por el ministro de Información de 
la República Arabe Saharaui democrática. En 
esta rueda de prensa el ministro saharaui pre
sentó al que fuera canciller mauritano como 
ciudadano saharaui. El canciller es originario 
de Villacisneros, y expresó su alegría por la 
incorporación a las filas del pueblo saharaui 
que es su país, demostrando que el naciona
lismo es algo muy fuerte que se hace siempre 
patente, según palabras del ministro saharaui.

Embarek fue segundo secretario de la Em

dependencias de la 
Comandancia.

considera anacrónica la 
normativa legal que se ha 
aplicado al grupo de cómicos, 
recalcando su especial dureza.

Camina siempi^ 
atento. El peligro no 
avisa. __

diputado del PSOE por Alava, 
José Antonio Aguiriano, que se 
ocupa de la conserjería de 
Justicia del Consejo General 
Vasco'a “Norte/exprés”.

1 746.-Nace en Euendetodos 
(Zaragoza) Erancisco de Goya Lucientes.

ABERRIEGUNA:
NO HABRA INFORME

Hoy tenemos en Zaragoza a José María 
Areilza. Posiblemente también se hallará 
muy lejos de esta orilla del Ebro, don Blas Piñar.

menos, se le espera. El lunes de Pascua, tomó café en 
Zaragoza Ramón Tamames procedente de Benicarló 
en cuyo parador de turismo pasó las vacaciones de 
Semana Santa con su familia. Y asi podríamos seguir 
enumerando una nutrida relación de gentes 
importantes que en los tres primeros días de esta 
semana han cruzado nuestra ciudad.

Todas estas visitas, y algunas más que nos 
callamos por una elemental discreción han 
elevado la temperatura de las tertulias políticas 
zaragozanas, bastante alicaídas de ordinario 
porque en estos pazos la política local suele 
despertar menos interés que las sesiones del 
Ayuntamiento, a las que, por lo general no va 
nadie. Y muchas veces ni siquiera todos los 
concejales.

Como resultante de estas visitas y los 
comentarios cogidos al vuelo de su paso^, un 
rumor domina las tertulias: Suárez se tambalea 

• de miedo ante la posible ofensiva del "staf" 
Areilza, Fraga, Silva y Osorio, que para colmo 
de males ucedistas podría coincidir con la 
sublevación interna de algunas fracciones del 
P.C.E. contra-Santiago Carrillo, hasta ahora*el 
mejor y más eficaz estabilizador de la política 
del presidente.

Se piensa que si el P.C.E. echa el trillo por 
las piedras, y ataca en el frente social y 
parlamentario, Suárez podrá durar mucho 
menos de lo que se piensa. En cualquier caso, la 
próxima comparecencia en las Cortes de Adolfo 
Suárez se pronostica acompañada de fuerte 
borrasca.

BARCELONA, 30 (Logos).— Alberto Boadella, director del grupo teatral 
“Els Joglars” cruzó la frontera de El Pertus el pasado día veinticuatro, festividad del 
Viernes Santo y se dirigió a la localidad de Bouzigues, en el departamento de 
Hérault, donde reside la muda de su hermano, el escultor Francesc Boadella, muerto 
hace unos meses en accidente de carretera, según “El Correo Catalán”.

Desde su espectacular fuga del Hospital Clínico d veintisiete de febrero, Albert 
Boadella ha permanecido oculto, en territorio español en algún lugar desconocido, 
tal vez en la misma Barcelona, aguardando una ocasión “favorable” para cruzar la 
frontera.

Desde Bouzigues, Alberto 
Boadellas se ha puesto en 
contacto con Ferran René, el 
otro “joglar” huido. La rueda de 
prensa de mañana ha sido 

, convocada oficiabnente por el 
“Comité de Solidaridad con 
“Els Joglars” de París, y han 
confirmado su presencia en la 
misma algunos miembros del 
“Comité de Solidaritat amb Els 
Joglars” de Barcelona, así como 
los abogados Poch y Loperena, 
defensores, respectivamente de 
los “Jodars” Ferian René y 
Amau Viladerbo, este último 
encarcelado en La Modelo.

Durante estos días pasados, 
los abogados defensores de Els 
Joglars han permanecido 
reunidos estudiando 
detenidamente toda la causa 
seguida contra sus defendidos 
desde el momento de que se 
suspendió el primer Consejo de 
Guerra.

Tor otra parte Boadella ha 
hecho unas declaraciones a una 
agencia española en las que

bajada de Mauritania en Dakar y posterior
mente vicecónsul del consulado de Mauritania 
en Las Palmas.

En la rueda de prensa de Argel reveló que 
existe una estrecha colaboración, en las Islas 
Canarias, entre la policía marroquí y las auto
ridades españolas, afirmando que su misión 
concreta en Las Palmas era contactar con los 
saharauis en las islas y convencerles para que 
aceptaran pasaportes marroquíes o maurita
nos. En la misma rueda de prensa, Embarek 
se refirió a la expulsión de cuatro saharauis de 
Las Palmas, y dijo que esa expulsión se trató 
en una reunión el pasado seis de marzo donde 
estaban presentes inspectores de policía ma
rroquíes y mauritanos.

La noticia de la huida del vicecónsul de 
Mauritania y toda su familia de Las Palmas ha 
causado gran impacto y se supone que su sali
da de la isla fue organizada con la ayuda del 
Frente Polisario durante la pasada semana.

II 35. -Nace en Córdoba 
Manmonides. el rabino más célebre de la 
Edad Media. Tuvo profundos 
conocimientos de las ciencias judaicas y 
árabes, de la filosofía griega 
(especialmente de la aristotélica) y de la 
España, la Medicina.

1581.-Bula de Gregorio XIII 
prohibiendo el ejercicio de la Medicina a 
los judíos.

1 6 64.-Nace el italiano Julio 
Alberoni, hijo de un modesto agricultor. 
Alcanzó la púrpura cardenalicia y jue 
ministro universal de Eelipe V de 
España,

Hasta el pasado Viernes Santo 
no cruzó la frontera francesa
En unas declaraciones 
considera anacrónica 
la legalidad vigente 
aplicada a sus compa
ñeros de trabajo

PONTEVEDRA, 30 
(Logos).— Continúa gravísimo el 
sargento de la Guardia Civil, 
Manuel Gastón Vázquez a quien 
una muchacha cuya identidad 
por el momento se desconoce, 
ha disparado un tiroa 
bocajarro en un forcejeo entre 
ambos.

Los hechos, según fuentes de 
la Benemérita han sucedido de 
la siguiente forma:

El vecino de Meano, Carlos 
Gonzalo Souto, denunció en las 
primeras horas de la tarde de 
ayer a la Guardia Civil de 
Tráfico, la desaparición de un 
vehículo,el cual, alrededor de las 
tres fue detectado por un coche 
oficial de la 631 Comandancia 
en la avenida de La Coruña 
ocupado por dos jóvenes.

Al advertir la presencia de la 
Guardia Civil, el vehículo se 
internó j)or distintas carreteras 
del termino municinal 
perseguido por dos vehículos de 
la Benemérita^ cerca del embalse 
de abastecimiento de aguas a la 
ciudad se detuvo el coche 
robado por finalizar la carretera, 
dándoles alcance la Guardia 
Civil'

Los perseguidos un joven y 
una joven se bajaron del coche,

momento en que se produjo un 
forcejeo entre la joven v el 
sargento del Cuerpo Manuel 
Gastón Vázquez, y aquella le 
dispíío a bocajarro* El otro 
ocupante del coche huyó por el 
momento, siendo perseguido 
Çar el guardia civil Amandio 

emández Gómez sobre el que 
hizo varios disparos que no le 
alcanzaron. Poco después el 
huido se refugió en una casa, de 
la que salió momentos después, 
al verse rodeado por fuerzas de 
la Guardia Qvil. Al hacerlo con 
los brazos en alto se advirtió 
colgaba del hombro una 
sobaquera, en la que no había 
arma alguna/ al parecer por 
haberla tirado al quedarse án 
munici&i y se apreció que el 
joven estaba herido por dos 
disparos de bala en una nalga.

La muchacha, a la que se 
detuvo llevaba una pistola del 9 
corto V quedó retenida en las

C.G.T.: “ETA
NO HA RENUNCIADO
A LA VIOLENCIA

VITORIA, 30 (Logos).- “Yo 
diría que la amnistía hubiera 
debido contribuir a la 
pacificación total del País 
Vasco.pero es evidente que 
sigue habiendo grupos como la 
ETA que no han renunciado a la 
violencia para conseguir sus 
objetivos”, ha manifestado el

1793. -Nace en Buenos Aires Juan 
Manuel Ortiz de Rosas, generalmente 
conocido como Juan Manuel Rosas. 
Militar. Un golpe de fuerza le permitió 
apoderarse del poder, se hizo proclamar 
gobernador, y durante una veintena de 
años ejerció una férrea dictadura.

J853. -Nace el pintor holandés 
Vicente l'an Gogh, uno de los más 
geniales y revolucionarios de finales del 
siglo XIX. Sólo después de su muerte, 
murió a los treinta y siete años, su obra 
empezó a ser conocida y estimada.

Durante su vida sólo vendió un cuadro y 
una sola vez un crítico escribió un breve 
artículo sobre el autor.

I861.-Inglaterra reconoce a Víctor 
Manuel como rey de Itaba, titulo que le 
había conferido el Parlamento de Turin.

1867.-Los Estados Unidos compran 
Alaska a R usia en 7.200.000 dólares.

1892.-Nace el mariscal Erdard Milch, 
la primera figura de la aviación del 
último Reich, después de Goering.

1948.-Creación de la Organización 
de los Estados Americanos (OEA).

1976. -El Parlamento italianoexamina 
el caso de los sobornos de la “Lockeed”.

19 77.-El Pleno de las Cortes 
españolas aprueba la ley reguladora del 
derecho de asocación sindical

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS

El consejero de Justicia es 
preguntado sobre asuntos de su 
competencia y afirma que “me 
temo que las actitudes 
maxim alistas y sectarias no 
contribuirán al bien supremo de 
Euskadi, que es la recuperación 
de sus libertades en el marco de 
un amplio estatuto de 
Autonomía”.

Añade, que no es partidario 
de un indulto inmediato para 1« 
presos sociales, ya que dice 
‘‘para ello se necesitaría 
disponer de un sistema de 
reeducación y de reintegración 
del preso en la sociedad del que 
hoy carecemos. Sería abrir las 
puertas hoy para volverlas a 
cerrar mañana. Hay que 
proceder de una forma serie y 
responsable, haciendo un 
exámen de los casos individuales 
y llevando a cabo una política 
general de reinserción de los 
presos en la sociedad”.

SAN SEBASTIAN,. 30 
(Logos).— Fuentes del Gobierno 
Civil han desmentido que 
tuviera la intención de elaborat 
un informe sobre el Aberri 
Egun^ puesto que los actos 
organizados se celebraron con 
normalidad.,

“La Voz de España” ha 
informado que eran totalmente 
falsas las informaciones 
aparecidas en algunos medí® 
informativos que indicaban que 
los Gobiernos Civiles dt 
Guipúzcoa, Vizcaya, Alava ) 
Navarra estuvieran elaborando 
informes sobre el desarrollo del 
Aberri Eguna para su rápidi 
remisión al Ministerio del 
Interior.

MADRli., 30 (Efe).- 
Mañana habrá cielo ni* 
boso con precipitacin 
nes en Galicia y Canta 
brico, informa el Ser 
vicio Meteorológico Na 
cional.

La nubosidad será va
riable, con alguna prec* 
pitación dispersa. Enjas 
demás regiones, el ciel® 
estará poco nuboso.

Los vientos soplar^ 
de componente oeste, 1 
las temperaturas se man
tendrán moderadas. ,,,s
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puede aventurarse en estos momentos es si lano

PONTEVEDRAARIAS SALGADO

UN SARGENTO DERME

LA GUARDIA CIVIL
HERIDO GRAVE

INFORMATIVOS

En cuanto a los nuevos

Jiménez costaban
millones cada11

Curro 
unos

dentro del primer programa 
y a partir del próximo día 
10 de abril, se emitirán 
dentro de la programación

versa sobre nuestro cuerpo y 
sus funciones.

El joven herido, cuya filiación se desconoce, fue ingresado 
en otro centro sanitario de la ciudad, para ser atendido de dos 
heridas de bala en la región glútea, siendo intervenido quirúrgi
camente, V su pronóstico es grave.

Por las Fuerzas de la Guardia Civil se intervino el arma de 
fuego que portaba la joven autora del disparo contra el sargen
to, instruyendo las fuerzas actuantes las diligencias correspon
dientes para su posterior remisión a la autoridad judicial com
petente".

uno)—.
Según 

también

e Justicia es 
asuntos de su 
•ma que “me 

actitudes 
sectarias no 

n supremo de 
recuperación 

o el marco de 
itatuto de

programas infantiles, 
retransmisiones de lotería 
nacional y programa "los 
espectáculos", dentro del 
primer programa. Asimismo,

ha declarado 
José M art'a

í por Alava, 
riano, que se 
onserjería de 
seio General *près .

M©ii©ini€illí

Después de que se apruebe la Constitución

UCD NO UÑARA ORIA

es partidario 
diato para 1« 
ya que dice 
necesitaría 

1 sistema de 
reintegración 
iedad del que 
ería abrir las 
1 volverlas a 
. Hay que 
forma serie y 
aciendo un 
« individuales 
I una política 
rción de los 
id”.

STIAN, 30 
1 del Gobierno 
nentido que 
)n de elaborat 
ire el Aberri 
ue los actos 
elebraron con

España” ba 
an totalmente 
formaciones 
;unos medis 
indicaban que

Civiles de 
lya, Alava ) 
n elaborando 
desarrollo del 
ira su rápidi 
inisterio del

Dnomía 
deber: 
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MADRID, 30 (Europa Press).— En círculos 
gubernamentales cobra fuerza la impresión de que, una 
vez aprobada la Constitución, Unión de Centro 
Democrático tomará una decisión sobre la conveniencia 
de continuar gobernando en solitario o solicitar el apoyo 
de determinadas minorías parlamentarias. Las fuentes 
consultadas por Europa Press insisten en que el Gobierno 
cambiará su estrategia cuando la nueva Constitución 
entre en vigor, puesto que la política de consenso 
entorpece demasiado la labor ejecutiva cada vez que 
quiere sacar adelante una ley en el Parlamento. El 
gabinete Suárez —dicen medios políticos— está cansado 
de manchar siempre solo en las Cortes. Adolfo Suárez 
busca una mayor eficacia y tranquilidad en la acción de 
Gobierno.

De momento, las expectativas son ciaras: Unión de 
Centro Democrático empleará una nueva fórmula de 
Gobierno con la Constitución que entre en vigor. Lo que

La política de consenso 
entorpece hoy la labor 
del ejecutivo

En la coalición entrarían 
AP, la minoría vasca o 
la catalana

colaboración será con Alianza Popular, con la minoría 
vasca o con la catalana. Algunos de estos grupos, como el 
PNV, han recibido mal el rumor de un Gobierno de 
coalición con la UCD. El partido gubernamental no les 
ha hecho ninguna propuesta concreta. Tampoco lo ha 
hecho con ningún otro grupo, aun cuando se sabe que 
dentro de AP existen personalidades predispuestas a 
entrar en el Gobierno y otras que se oponen.

En cuanto a la minoría catalana, algunos medios

señalan que incluye algunas de las personalidades más 
valiosas del Parlamento. Los rumores sobre la entrada de 
Miguel Roca en el Gobierno han sido constantes. Las 
relaciones de UCD de Cataluña con los centristas 
catalanes agrupados ahora en torno a Unión de Centro 
de Cataluña son buenas, pero sólo disponen de un 
parlamentario por lo que la coalición importante sería 
con otros partidos como Convergencia Democrática, 
también opuesta e entrar, en este momento, en el 
Gobierno.

ovamos a abrir las
¡martas be Bnp

MADRID, 30 (Logos).- “También Televisión Española 
encuentra en una etapa constituyente. En adelante, 

vamos a seguir una política de puerta abierta", ha 
manifestado el director general de RTVE., señor Arias 
Salvador en la presentación a la prensa de la programación 
de televisión para el próximo trimestre.

Dijo asimismo el señor 
Arias Salgado que el criterio 
seguido para confeccionar 
esta programación está 
basado en la gestión por 
objetivos, en la 
optimización de recursos 
Pfopios, en la transparencia 
y en la profesionalidad. 
También señaló que los 
objetivos generales de 
'oformar, formar y 
Entretener, que son propios 
del medio, están limitados en 
Este ejercicio por un 
presupuesto económico 
fouy ajustado que hace 

^necesario un mayor esfuerzo 
Profesional. Finalmente 
recalcó que la política de 
^stión de este ejercicio está 
basada en la austeridad 
^onómica y en la 
'®jetividad de contenidos.

Novedades impor
tantes

Novedades importantes 
” ® la mencionada 
programación, aparte del 
fEajuste de horarios, son la 
disminución en el tiempo de 
Programación de cuatro 
oras y cuarenta minutos y 

’^atro horas para el primer 
y Segundo programa, 
^Espectivamente, la 
'Oclusión de óperas dentro 
o® "concierto" en el 
^gundo programa y de un 
Programa concurso 

Superkiko"), una revista 
humor "esta fue la 

remana que fue" , nuevos

Milá e Isabel Tenaille; 
"Memorias del cine 
español"; espacio dirigido 
por Diego Galán; la 
producción polaca "Noches 
y días", la novela 
"Torremolinos, gran hotel"; 
la serie de trece capítulos 
"Un hombre en casa"; la 
serie infantil de marionetas, 
"Los telenecos", y la serie 
"El cuerpo humano" que

creciente plurilismo de la 
sociedad española.

Asimismo, siempre, 
según datos facilitados por 
RTVE, la producción propia 
en la primera cadena será de 
un 79,77 por ciento y en la 
segunda de un 85,91 por 
ciento frente al 20,23 y 
14,09 por ciento 
respectivamente de 
producción ajena.

•
 Con el presupuesto existente quedan 

unas 400.000 pesetas para cada hora 
de programación. Los seriales de 
Curro Jiménez costaban once millones 
cada uno

general los 
denomi nados 
islas" (serie dél 
de media hora 
dedi cad a a 
españolas); <

p rogramas 
5 "Nuestras 
I 13 capítulos 
I de duración 
I las islas 
¿Conocemos

España? " (concurso de 
media hora sobre 
monumentos costumbres, 
etc.); "departamento de 
casos archivados" (serie 
centrada sobre casos 
criminales no esclarecidos 
por la policía"); la serie 
norteamericana los 
miércoles a las seis y media 
de "El hombre invisible"; la 
serie de producción polaca y 
de carácter infantil y juvenil 
"Karino"; "Dos por dos", 
espacio dentro de la línea de 
"Estudios abiertos", 
presentado por Mercedes

programas informativos 
—dentro siempre de la 
primera cadena— destacan el 
económico de los viernes, 
dirigido a enseñar a gastar 
bien el dinero, "El canto de 
un duro"; el Gran reportaje 
desglosado, titulado "El 
estado de la cuestión"; el 
programa para acercar a los 
españoles que viven fuera de 
las grandes ciudades, "vivir 
cada día"; los personajes de 
la actualidad - en todos los 
campos, "Perfiles"; "Gente 
hoy" o la renovación del 
antiguo programa "Gente" 
y finalmente, los programas 
de opinión y debate bajo el 
título de "Tribunas", 
dirigidos a reflejar el

N. de la R.— Arias' 
Salgado ha declarado que el 
más grave problema de 
Rl'VE es el presupuestario: 
de los 19.000 millones de 
pesetas, anuales^ sólo 
personal se lleva 10.000 
millones, y la ampliación de 
la red otros 7.000, quedan 
pues 3.000 millones escasos 
que suponen poco más de 
400.000 pesetas por hora 
producida. —(Los seriales de

Carcasona^ la producción 
ajena de teatro sale a millón 
y medio de pesetas por hora 
mientras que la propia sale 
todavía más cara, —mientras 
que las películas compradas 
a te levisiones extranjeras 
pueden resultar a 200.000 
pesetas la hora.— “Si hay 
muchos informativos es 
porque son más baratos”, 
— terminó diciendo—.

En enfrentamiento con dos 
presuntos miembros del G RAPO

■i Una joven disparó contra 
él a bocajarro

PONTEVEDRA, 30 (Europa Press).— En relación con el en
frentamiento entre dos supuestos miembros del G RAPO y Fuer
zas de la Guardia Civil, el Gobierno Civil de Pontevedra difundió 
anoche una nota,en la que informa oficialmente sobre los hechos.

La nota dice:
"Sobre las 14,30 horas del día de hoy, encontrándose un co

che de la Comandancia de la Guardia Civil de Pontevedra en el 
cruce de Geve, de la carretera nacional 550, se le participó por 
radio-teléfono la requisitoria del coche PO-2824-D, que había 
sido robado momentos antes en Pontevedra, en cuyo momento 
el coche citado, y otro de la Agrupación de Tráfico, comenzaron 
la persecución del vehículo.

A los pocos kilómetros, el coche perseguido colisionó con el 
de la Comandancia cuando éste pretendió detenerle, cruzándo
sele delante. Continuó la persecución el de la Agrupación de Trá
fico, ocupado por el sargento primero don Manuel Gascón Váz
quez, y conducido por el guardia segundo don Amando Fernán
dez Gómez.

Después de unos kilómetros se llegó al lugar de Berducido, de 
la parroquia de Geve. Al observar los ocupantes del vehículo ro
bado que eran alcanzados, se desviaron hacia el monte, donde 
quedó el vehículo parado, huyendo los dos ocupantes; un joven 
y una joven. La pareja de Tráfico salió en persecución de los 

. mismos.

Al sen alcanzada por el sargento, la joven le disparó a boca- 
jarro en el vientre, acudiendo en auxilio del sargento herido el 
guardia, que hizo disparos sobre el joven que huía, deteniendo 
a la joven y desarmándola.

El joven huido se refugió en una casa de la zona próxima y se 
le intimidó a que se entregase, como así lo hizo, comprobándose 
que estaba herido por arma de fuego en la región glútea.

El sargento señor Gascón-Vázquez fue ingresado en el Hospi
tal Provincial, siendo intervenido quirúrgicamente y su estado 
es muy grave , encontrándose en la UVI (Unidad de Vigilancia 
Intensiva) desdicho centro sanitario.
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COVARRUBIAS

FERNANDO ARIAS SALGADO, 
■director general de RTVE, h a 
manifestado a ios representantes 
de los medios informativos ,en la 
presentación de la programación 
de Televisión Española para el 
próximo trimestre, que 
"también Televisión Española se 
encuentra en una etapa 
constituyente. En adelante 
vamos a seguir una política de 
puerta abierta".

RODRIGUEZ SAHAGUN, 
ministro español de Industria, 
mantuvo ayer entrevistas, por 
separado, con dirigentes de 
CC.OO. y UGT. Los puntos 
centrales tratados en estas 
entrevistas han sido los temas 
navales y siderúrgicos. La 
representación de CC.OO estaba 
integrada por los señores 
Camacho, Marín y Romero y la 
de UGT, por Nicolás Redondo y 
Manuel Chávez.

JACQUES CHIRAC, tras su 
visita al Elíseo, para entrevistarse 
con Giscgard d'Estaing, no ha 
hecho ninguna declaración al 
respecto; aunque consta, sin 
embargo, el disgusto del alcalde 
de París ante el hecho de que el 
encuentro Mitterrand-Giscard 
haya pulverizado el eco de su 
entrevista con el jefe del Estado. 
Hoy, jueves, será Georges 
Marchais, secretario del Partido 
Comunista francés , el visitante 
del Elíseo. Todos los 
observadores se preguntan cuál 
va a ser la reacción del líder 
comunista a su salida del palacio 

presidencial.

abril en el transcurso de un acto 
en el que el poeta y académico 
de la Lengua, Gerardo Diego 
glosará la personalidad del 
homenajeado.

JOSE PABLO 
B AST E R R ECH EA, superior 
general de los Hermanos de las 
Escuelas Cristianas de La Salle, 
que ha llegado a Madrid, para 
presidir la apertura de los actos 
del centenario de la instauración 
en España de dicha Orden, ha 
declarado que "una educación es 

completamerte católica, cuando 
pa rticipan en ella todos los 
estamentos implicados".

PAULINO VICENTE 
RODRIGUEZ, pintor y 
catedrático de Dibujo, ha sido 
galardonado con la “manzana de 
oro” por el Centro Asturiano de 
Madrid. El emblema le será 
impuesto el próximo día uno de

FRANCISCO LARGO 
CABALLERO, recibirá un 
homenaje en Madrid, con motivo 
del traslado de sus restos 
mortales, procedentes de París, 
donde se hallaban enterrados. La 
llegada de los restos de Largo 
Caballero está prevista para el 
^próximo día 6 de > abril. El~día . 
siete y durante la mañana del día 

odio serán expuestos en la sede 
central de la UGT, y ese mismo 
día por la tarde serári trasladados 
a la plaza de toros de Las 
Ventas, en donde estarán 
concentrados representantes de 
todas las agrupaciones de UGT 
de España. Desde la plaza los 
restos serán llevados a hombros 
al cementerio civil, donde 
recibirán sepultura.

PABLO VI, completamente 
restablecido de su afección 
gripal, reanudó ayer su 
tradicional audencia general de 
los miércoles. El Papa, que no 
celebraba audiencia desde el 
ocho de marzo, concedió ayei 
dos: Una en la basílica de ¿n 
Pedro para los peregrinos 
alemanes y otra, en la nueva aula 
de audiencias del Vaticano, para 
los fieles de otras lenguas. Pablo 
Vi saludó a todos los asistentes 
con voz clara, y su aspecto era 
bueno.
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CONCESIONARIA ESPANOLA S.A.

Podría ser nombrado hoy:

HA 
MO 
ZA

SIDO AUTORIZADA 
ZARAGOZA-GALLUR 
(A-68)

LA APERTURA AL TRAFICO DEL TRA 
DE LA AUTOPISTA BILBAO~ZARAGO-

VICTOR MORO, ñ/UEVO 
SUBSECRETARIO DE LA

MARINA MERCANTE

POR RESOLUCION DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y
URBANISMO, DEL 22 DE MARZO DE 1.978, LOS PEAJES 
QUE REGIRAN EN LOS DIFERENTES RECORRIDOS SERAN:

CATEGORIA
RECORRIDOS

ZARAGOZA ALA 
GON-TAUSTE

ZARAGOZA-GA
LLUR

ALAGON AUTO 
VIA-GALLUR

!.. Motocicletas con o sin 
sidecar .................... 15 35 20

-2. -Vehículos de turismo - 
'con cilindrada inferior 
a 1.000 c.c, y sin re

molque .... ................35 80 45

3.1. Vehículos de turismo - 
con cilindrada no inf_e 
rior a 1.000 c.c. e in. 
ferior a 2.000 c.c. y 
sin remolque ........ 45 100 55

3.2. Vehículos de turismo - 
con cilindrada no infe_ 
rior a 2.000 c.c. o con 
remolque, vehículos in_ 
dustriales con carga no 
superior a 1.000 Kg. y 
microbuses de dos ejes 
y cuatro ruedas . 50 lio 60

4.1. Camiones 5e dos ejes.. 70 155 85

4.2. Camiones de tres ejes. 85 185 105

5. Camiones con más,de — 
tres ejes y autocares. 105 220 125

6. Camiones con remolque .. 105 220 125

MADRID, 30 (Europa Press).—Don Víctor Moro, 
actual diputado de UCD por Pontevedra y director del 
Banco de España en Vigo, podría ser nombrado hoy 
nuevo subsecretario de la Marina Mercante por el 
Consejo de Ministros, según comentan medios 
relacionados con el sector pesquero. Sustituirá en este 
cargo a don Carlos Barreda, quien lo ha ocupado desde el 
pasado mes de abril.

El señor Moro ha sido ya director general de Pesca y 
es una persona muy vinculada al sector pesquero; fue 
asimismo director general de Pescanova. Su 
nombramiento se interpretaría entonces como un deseo 
por parte del Gobierno de potenciar todo lo que se 
relaciona con el sector de la pesca marítima ante las 
previsibles dificultades por las que tendrá que atravesar 
en los próximos meses.

Don Víctor Moro se encuentra asimismo vinculado a 
don Leopoldo Calvo Sotelo, actual ministro de 
Relaciones con Europa, con quien podría colaborar 
próximamente.

M MARBELLA: FALSAS 
ALARMAS DE BOMBAS

MARBELLA (Málaga), 30 (Efe).- 
Una llamada telefónica indicando que 
había sido colocada una bomba en el 
edificio se ha recibido en el Instituto 
de Enseñanza Media de MarbeUa.

Esto hizo que inmediatamente tu
viese que ser desalojado el centro com
probándose después que no había arte-

facto alguno.
Han sido ya vatios los centros de e 

señanza marbcVíes que han recibí 
comunicaciones telefónicas en 
sentido, así como algunos miernbf 
destacados de partidos políticos.

Naturalmente se realizan in^ toi 
ciones encaminadas a identificar al au 
o autores de las llamadas.

PARA EVITAR TRANS- 
PORTES CLANDESTINOS

Se intensificará la campaña de inspección 
en carretera

Los importes indicados son en Pts.

MADRID, 30 (Europa Press).— Los Ministerios de Transportes y Comunicæ 
ciones y del Interior se proponen intensificar su campaña de inspección en ca
rretera para evitar ios transportes privados clandestinos que hacen una comp®' 
tencia desleal y altamente perjudicial para todo el sector, según han hecho cons
tar a Europa Press fuentes del primer Ministerio citado.

En este sentido,ambos departamentos tienen la intención de aplicar las «n®’ 
severas sanciones previstas por la legislación vigente a los infractores. Con ellOi 
pretenden aportar una mayor protección al sector de transporte de mercanciX
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Los muelles bajo control y los barcos amarrados

Cádiz: TODAVIA
NO HAT ACUERDO

CADIZ, 30 (Logos).— Existe un riguroso control de 
entrada en la puerta del muelle pesquero, y es preciso, para 
entrar en el mismo, proveerse de un pase . personal que 
facilitan la Junta del Puerto y la Comandancia Militar de 
Marina, control que efectúa la Guardia Civil en el muelle 
pesquero.

Ño se ha efectuado descarga de pescado en la Lonja, a 
pesar de que existen cuatro barcos esperando para ser 
descargados, pero no acudieron los trabajadores de la colla 
encargados dé efectuar el trasvase del barco al muelle, 
alegando que mientras existan fuerzas del orden en el 
puerto del muelle no descargan, pero parece ser que el 
asunto se ha arreglado y hoy habrá subasta en lonja del 
pescado descargado.

Los empresarios arremeten contra 
el proyecto de ley de Acción 
Sindical en las empresas

Española de la Pequeña y 
Mediana Empresa (CEPYME)

EL PROBLEMA DE LA 
PESCA EN EL CANTA
BRICO

PAG.

MRIM»Escribe:
GAfíC/A

Ibumd
Servicio 

de urgencia
i nterprofesional, 
aprobación se espera 
Consejo de Ministros,

cuya 
en el

y que

La normalidad es absoluta en 
todo el muelle pesquero, con la 
nota discordante de que existen 
amarrados más de cien barcos de 
pesca.

Por otro lado, se celebró la 
reunión prevista en la 
Delegación Provincial de 
Trabajo laboriosa y no se llegó a 
ningún acuerdo definitivo sobre 
el conflicto de la pesca en 
Cadiz.

LOS PEQUEÑOS Y ME
DIANOS EMPRESARIOS, 
INDIGNADOS

MADRID, (Logos).- El 
contenido del proyecto de ley 
regulador de la representación 
sindical en la empresa, ha 
causado una gran indignación en 
el ámbito de los pequeños y 
medianos empresarios, 
considerándose como una 
situación alarmante, según un 

I co,mU|nicado emitido por el 
’ Corrí i té E j ecutivo de la 

Confederación Española de la 
Pequeña y Mediana Empresa 
(CEPYME). Eh una reunión ha 
surgido el comunicado sobre el 
tema de la ley de Acción 
Sindical en la Empresa, 
presentado por el Gobierno en 
las Cortes. El comunicado 
añade; Las pequeñas y 
mediana.s consideran 
inadmisibles, por incoherentes y

atentatorios; a los más 
elementales principios 
económicos y sociales de la libre 
empresa, los criterios que se 
exponen en el proyecto de ley. 
Se pretende acabar con el 
elemental principio de dirección 
y organización en la empresa 
que conduce al colectivismo y a 
la desaparición del patrimonio- 
familiar y empresarial de los 
pequeños y medianos 
empresarios, fomentar el 
asamblearismo como 
instrumento permanente 
revolucionario de relaciones 
laborales, donde impere la 
agresividad y la lucha política. 
El modelo, que se considera 
insólito no sólo en España, sino 
en los países europeos de corte 
occidental, parecen 
encaminados a entorpecer 
definitivamente la marcha hacia 
un desarrollo de la 
productividad y la salida de la 
gravísima crisis económica que 
nos afecta desde hace ya 
bastante tiempo.

SAN SEBASTIAN, 30 
( Logos).— ■ Han salido a la mar 
embarcaciones del litoral vasco 
entre las que se han distribuido 
licencias de pesca otorgadas por 
la Comunidad Económica 
Europea. Todavía han de faenar 
en aguas cercanas a la costa 
española y de momento están 
trabajando en la captura de la

podría quedar fijado entre las 
545 y las 550 pesetas, no tiene 
una trascendencia importante 
para las empresas, según medios 
patronales consultados por 
Logos, por lo menos en la 
mayor parte'de las provincias, 
ya que prácticamente todas las 
empresas tienen sus convenios 
colectivos que superan el salario 
mínimo interprofesional.

ENSEÑANZA PRIVADA: 
DIALOGOS OSCUROS

LAS PATRONALES CON 
ABRIL MARTORELL

El vicepresidente del 
Gobierno y ministro de 
Economía, Abril Martorell, se ha 
reunido con representantes de la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales 
(CEOE) y de la Confederación

anchoa porq 
documentación real 
permita entrar en las 
'C.E.E. ■ tardará unos 
llegar desde Bélgica.

El próximo

u e 
que

I a 
les

aguas de
dfas en

sábado
representantes de las Cofragfas 
de la Pesca del Cantábrico se 
reunirán al objeto de tomar 
posiciones sobre el tope 
establecido respecto a la captura 
de anchoa por la Comunidad 
Económica Europea y que ha 
sido fijadq.en unas diecisiete mil 
toneladas.

El próximo día cuatro de 
abril se reúne en Bruselas el 
Consejo de Ministros de la 
C.E.E. ■’que determinará los 
úI timos ¿^íacuerdos en materia 
pesquera jflespués de la visita que 
efectuó i la capital comunitaria 
una misión oficial española.

MADRID, 30 (Logos).- 
Precisar si se trata de renovación 
de convenio o, más 
exactamente, de la aplicación de 
la última fase del vigente, es el 
primer problema planteado en 
las conversaciones iniciadas 
entre patronales y centrales 
sindicales del sector de la 
enseñanza no estatal, según ha 
sabido Logos en medios 
próximos a ambas partes.

De entrada, mientras las 
centrales sindicales a través de 
sus portavoces informativos 
hablan de discusión de 
convenio, los representantes de 
las patronales, precisan que no 
hay tal, y que solo ha habido un 
intercambio de posturas para 
pone? en práctica la última fase 
del convenio aún vigente que 
terminará en octubre próximo.

SALARIO mínimo: 
EL NUEVO SALARIO 
NO PREOCUPA A LAS 
EMPRESAS

MADRID, 30 (Logos).- El 
incremento del salario mínimo

Le hacen responsable de los violentos 
enfrentamientos de estos días

PIDEN LA DIMISION DEL
GOBERNADOR CIVIL
DE CADIZ

Junto a éste, sé alza otro tema 
de conflicto: la aceptación o no 
del marco del pacto de La 
Moncloa. En este sentido, las 
organizaciones patronales 
(Confederación Española de 
Centros de Enseñanza, 
Asociación de Centros 
Autónomos y la Asociación de 
Centros Subvencionados) 
habían elaborado tiempo atrás 
una tabla salarial en virtud de 
una interpretación de las 
limitaciones de los pactos que 
sitúan el sueldo del profesor de 
EGB en 34.040 pesetas, y del 
profesor de BUP, en 36.360; 
mientras que el sueldo mínimo 
del personal no docente de cifra 
en las 22.900. Frente a esto, la 
tabla reivindicativa unitaria de 
las diferentes centrales (CC.OO; 
FETE-UGT, CUST, SU, USO y 
USCTE), pide 40.000 pesetas
para el personal

Varios partidos poiíticos y centrales sindicales
CADIZ, 30 (Europa Press).— Un total 

'íe. seis puntos fueron debatidos en la 
primera reunión que pescadores y 
®rnpresarios sostuvieron en la Delegación 
Pe Trabajo para el convenio colectivo del 
Sindicato Libre de Pesca: cinco de ellos 
fueron aprobados y el sexto será discutido 
nuevamente en la segunda reunión, que 
comenzará a las cinco de la tarde de hoy.

Los trabajadores se constituirán hoy en 
asamblea permanente para resolver de 
'nmediato cualquier duda que pueda surgir.

El Sindicato Libre de Pesca de 
Andalucía y el Sindicato Libre de la Marina 
Cercante han hecho público un. 
Comunicado sobre los enfrentamientos del 
Pfartes, manifestando no entender la 
actitud del gobernador civil y condenando 
<9 actuación de la fuerza pública en el día 

que iban a comenzar las negociaciones.

El comunicado termina pidiendo la 
dimisión del señor Sanz Pastor.

Las centrales sindicales de CC.OO. CNT, 
UGT, USO, SU y CSUT, los partidos PCE, 
PTE, PCA, y PSA; y la Comisión de 
Parados y la asociación de vecinos de 
Loreto han manifestado su apoyo a los 
pescadores, piden la dimisión inmediata del 
gobernador civil y exigen la puesta en 
libertad de los detenidos.

En el mismo sentido se ha expresado la 
coordinadora de empresas auxiliares de 
Astilleros Españoles de Cádiz. El comité de 
empresa de dicha factoría en —otro 
comunicado— manifiesta su solidaridad con 
los trabajadores de la pesca y el apoyo a sus 
reivindicaciones, al tiempo que hace 
responsable de los enfrentamientos el 
gobernador civil y a la actitud de los 
armadores. También piden la puesta en 
libertad de los detenidos.

30.000 
docente.

mínimas
docente y

para él no

Los 
hincapié

patronos han
en que salirse

hecho 
de los

límites del pacto de La Moncloa 
condena a la desaparición a 
muchos centros y, por lo tanto, 
al paro. Tras la exposición de las 
diferentes posturas, en la 
reunión una de las centrales 
reveló otra tabla reivindicativa 
que aproximaba algo los niveles 
defendidos por las partes y cuya 
inclusión dentro del marco del 
pacto de La Moncloa había de 
analizarse.

Será en Marbella MARBELLA (Málaga), 30 (Efe).- Definitivamente, 
será en Marbella donde se celebrará el próximo Congreso 
Nacional del Partidq Socialista Popular.

Este congreso tendrá lugar los días 8 y 9 de abril con 
asistencia de doscientos ochenta delegados de toda Es
paña.

Se espera que el P.S.P. ratifique la unidad socialista 
con el P.S.O.E.

Durante el último puente de Semana Santa hube 
de desplazarme a mi patria chica a resolver asuntos 
particulares, con la familia en pleno. Lo hice en 

automóvil, que es lo más económico. Como hay que ser 
prudentes en la carretera y evitar el peligro, que el que se 
arriesga perece en él, decidimos realizar el retorno 
particular en Viernes Santo. Asueto y trabajo, de una vez. 
Regreso, con riesgo mínimo. Mayor sensatez dentro de un 
orden, imposible.

Mas él hombre propone y Dios dispone. La noche de la 
víspera de la vuelta el coche empezó a mostrar síntomas 
de malestar. El automóvil, en las familias españolas, es 
como alguien de la casa, y si se pone enfermo, ya nos 
tiene a todos preocupados. En el hotel, ai saber que 
teníamos el coche enfermo nos consolaron enseguida 
informando que había un servicio de urgencias en el taller 
oficial, y que no importaba la festividad del día, ya que la 
sociedad actual lo tiene todo previsto.

Con esta seguridad dormimos tranquilos, y al día 
siguiente, a primera hora, ya estaba yo a la puerta del 
sanador de entresijos mecánicos cón mi vehículo doliente. 
El buen hombre me explicó que había otros siete casos 
desesperados por delante de mí, y que como estaba él solo 
para atenderlos, lo mejor que podía hacer era esperar 
turno. Su horario era de nueve a dos, y ya me llegaría la 
vez. Tras esto volvió a su trabajo.

Pero no podía hacer nada, porque a cada instante 
llegaban clientes con casos desesperados, que no le 
dejaban trabajar, ya que tenía que escucharlos. Ai cabo de 
hora y media de plantón me atreví a-preguntar 
tímidamente si rae faltaba mucho. Contestó que era la 

> hora de su bocadillo. Cogió medio metro de pan con cosas 
dentro y se fue rumbo al bar. Como el bocadillo era tan 
impresionante, tardó más de media hora en regresar, y 
después hubo de escuchar a todos los clientes que habían 
llegado en el intervalo con coches estropeados. Ai 
concluir, como el bocadillo le presionaba en el estómago, 
partió rumbo a ios lavabos para evacuar los sobrantes 
acumulados en el organismo, y dada su cantidad, empleó 
otros veinte minutos. De regreso hubo de escuchara otra 
media docena de clientes nuevos. Total: que a las tres 
horas me marché porque no había podido el hombre 
hacer nada con el coche primero, había otros seis por 
delante, y su horario era su horario.

Cuento lo que antecede sin ánimo de criticar ai buen 
hombre, ni a ios servicios mecánicos de urgencia. Lo 
relato por la enseñanza que se deriva de la historia. Lo 
primero son las festividades, y si ios servicios en cuestión 
pusieran el personal necesario para atender todos los > 
casos, no existiría la fiesta para aquél; lo segundo es el 
alimentarse, porque sin alimentación no se puede trabajar; 
y lo tercero es la evacuación, ya que si no se evacúa el 
organismo enferma.

Lo que se precisa es tomar conciencia de que vivimos 
en una sociedad frenética que quiere sacar del tiempo más 
de lo que da de sí. No hay por qué empeñarse en viajar, 
que sin viajes también se resuelven las cosas. Se queda uno 
en casa, se ahorra dinero, fatiga y riesgo de accidentes. El 
asueto vacacional se toma en el hogar. Los asuntos 
particulares se arreglan por carta, y si el servicio de 
(Correos no reparte, que también está compuesto por seres 
humanos, pues se toma con tiempo y paciencia. Ni por 
mucho correr se llega antes, ni por mucho madrugar 
amanece más temprano.

El arreglador de coches, sin palabras, con su actitud, 
me lo hizo ver meridianamente. Y yo, tan sabia 
enseñanza, respetuosamente la transmito al lector.

Horario, bocadillo y lavabo. Todo lo demás, vanidades 
. humanas. _________

«

LOS ATENTADOS LE CUESTAN 
600 MIL L ONES A "IBEñOUEñO

BILBAO, 30 (Efe).- A 
unos 600 millones de pese
tas ascienden los daños ma
teriales producidos en las 
instalaciones de “Iberdue- 
ro” en el País Vasco como 
consecuencia de los ochenta 
atentados registrados duran
te el ultimo año, se^n un

Las pérdidas más impor
tantes han sido las ocasiona
das en la central nuclear de 
Lemóniz, al hacer explosión 
un artefacto en el generador 
de vapor numero uno. Para 
el citado periódico si el ge
nerador resulta totalmente 
irrecuperable, los daños se 
estiman en unos 500 millo- 
nes de pesetas.____________

El resto de las pérdidas 
corresponde a los otros aten
tados en diversas instalacio
nes y oficinas. “Algunos de 
estos atentados —afirma 
Deia— se han limitado a «tn- 
ples apedreamientos de‘ lu
nas o escaparates, otros —so
bre todo últimamente—) han 
sido realizados mediante cóc
teles molotov o explosivos”.
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Una da las esculturas 
modeladas por el Sr. 
Jordá, el artesano-al
pargatero de Terra - 
gone. (Foto Efe-Fiel) LA HISTORIA DEL

ALPARGATERO
RE SRNO CON

i SER ESCOLTOR
A /os 50 años construyo él solo 
un "fantástico museo campestre", 
a 5 /(i/ómetros de Tarragona

Con piedra, cemento y voluntad, 
modeló las figuras de Chariot, 
Mussolini, D. Quijote y Sancho 
Panza, Sir Alexander Fleming y 
otras celebridades

Nombrado en el 
Consejo de 
Ministros de hoy;

CARLOS 
GARCIA 
VALDES, 
NUEVO 
DIRECTOR 
GENERAL DE 
INSTITUCIO
NES PENI
TENCIARIAS
■ ES PROFESOR 

DEL DERECHO 
PENAL DE LA 
COMPLUTENSE 
Y NO MILITA 
EN NINGUN 
PARTIDO

MADRID, 30 (Europa 
Press).- El Consejo de Mi
nistros ha nombrado esta 
mañana nuevo director ge
neral de Instituciones Peni
tenciarias. Fuentes compe
tentes han manifestado a 
Europa Press que el nuevo 
director general es don Car
los García Valdés. El nom
bramiento se hará público al 
término del Consejo.

El señor García Valdés es 
profesor adjunto numerario 
de Derecho Penal en la Uni
versidad de Madrid. Es un

SALIENDO por la carretera que conduce a Santas Creus y 
aproximadamente a unos cinco kilómetros de la capital, 
existe una finca conocida por el nombre de "Más de las figuras". 

Se trata de una casita diminuta y solitaria, rodeada de huertas 
distribuidas en bancales debido a la topografía del terreno.

Para llegar al lugar hay que adentrarse en un laberinto de 
caminos de cabras, sorteando pronunciadas pendientes y 
apartando las malezas que creen en plena libertad. Recordamos 
las visitas que a este paraje llevamos a cabo hace buen número de 
años y la última que produjo en nuestro ánimo la natural 
desolación al ver que la obra de un hombre anciano, enamorado 
del arte, había construido con amor, constancia y originalidad, 
pues pandillas de gamberros habían causado daños irreparables.

desaparecido la mayoría 
de éstas y las que quedan 
están bárbaramente 
mutiladas, cuando no 
tumbadas en tierra.
Cabezas y orazos como 
de un rompecabezas 
gigante, se hallaban 
esparcidas en las 
pequeñas glorietas y

senderos que el 
artesano-alpargatero 
había construido en su 
apartada finca.

El insano placer de la 
destrucción, se había 
cumplido por las 
pandillas vandálicas de 
Jovenzuelos ávidos de 
exterminio. Como 
testimonio curioso de

este hecho pintoresco, 
hemos trazado esta 
evocación, este recuerdo 
de un fantástico lugar, 
ahora también muerto 
como su autor. Cosas que 
pasan.

Antonio GOMEZ SANTOS
(Fiel Servicios espe
ciales de EFE)

especialista en materias pe
nitenciarias. No ha tenido 
nunca ningún cargo políti
co. Tampoco milita en gru
po o partido político alguno. 
Medios próximos al nuevo 
director general le han cali
ficado de "hombre indepen
diente y de reconocida com
petencia profesional”.

“ABC”, con Gutiérrez MeTTado
SUEÑO, FANTASIA Y 
REALIDAD

Todos lo conocían por 
su apellido; el señor 
J o rd á , hombre de 
condición muy modesta, 
había nacido en 
Tarragona y .en la ciudad 
discurría toda su 
existencia. Vivía en la 
calle Cos del Bou, donde 
tenía instalado un 
pequeño taller, en el que 
confeccionaba alpargatas 
Sen el que invertía las 

oras de la mañana, que 
era su jornada de trabajo 
habitual.

Por la tarde, un buen 
día no abrió las puertas 
de su establecimiento. 
Tuvo una idea y quizás 
impulsado por la 
obsesión de un sueño, a 
sus ochenta años, optó 
por convertir su finca en 
un museo campestre, 
para hacer agradable a 
quienes por aquel paraje 
pasaron, el contenido de 
su obra.

Para lograr lo que le 
atormentaba su cerebro, 
la afición tardía había 
hecho presa en su ánimo 
y emprendía por las 
tardes la caminata de 
cinco kilómetros a pie, 
llevando sobre sus 
enjutos hombros un 
saquete de cemento y 
mucha ilusión.

PIEDRAS, ALAMBRE, 
CEMENTO Y 
VOLUNTAD

Así el señor Jordá, se 
dispuso a "jugar a ser 
escultor". Para muchos 
tal vez era un "paraíso 
exótico", había cobrado 
un Interés nuevo, un 
atractivo poco común. Con 

piedras, alambres y 
voluntad e imaginación y 
ayudado por recortes de 
periódicos con 
fotografías de famosos, 
fue modelando los bustos 
y figuras de Chariot, Sir 
Alexander Fleming, el 
inventor de la penicilina: 
Santa Teresa, Manolete, 
Don Quijote y sü 
escudero Sancho, 
Mussolini, Mosén Cinto 
Verdaguer, Companys, 
Santa Bárbara y su 
propio autorretrato. 
Igualmente tuvo la 
paciencia de construir 
una plaza de toros, con 
escenas de lidia, toreros y 
f igu rillas diminutas 
representando al 
"respetable".

Era algo excepcional, 
no podiendo resistirnos, 
como testimonio que 
hoy ofrecemos a la 
curiosidad del lector, 
hacer algunas fotografías 
de su obra.

LOS GAMBERROS 
PASARON POR EL 
LUGAR

Jordá murió años 
después de ver coronada, 
su ilusión y su obra. Ya 
era feliz y todos los que 
pudieron contemplar lo 
que había realizado a tan 
avanzada edad, quedaron 

perplejos y admirados.
Aquello era en 

realidad "un museo 
campestre”, que 
comenzó a construir 
rayando los ochenta 
años, lo que es una 
proeza indiscutible, tal 
vez sin precedentes. Lo 
triste, lo imperdonable, 
es que, en nuestra última 
visita al "Más de las 
figuras”, hayan

pm, lA inniuD
MADRID, 30 (Europa 

Press).—El diario "ABC" publica 
hoy un editorial titulado "La 
unidad, intocable" en el que se 
ref i ere a las palabras 
pronunciadas por el 
vicepresidente del Gobierno, 
teniente general Guitér-ez 
Mellado, durante la visita que 
efectuó ayer a la Brigada 
Paracaidistas, y len las que 
defendió la unidad de la patria.

El periódico indica que lo 
que ha movido al ilustre militar 
a intervenir en este tema han 
sido las indeterminaciones 
formales sobre el techo y 
amplitud de las autonomías, y !a 
indeterminación de los nexos y 
responsabilidades de relación 
reales que existen entre 
determinados partidos con 
representación parlamentaria y 
fuerzas separatistas responsables 
del clima secesionista en que 
discurrió el pasado "Aberri 
Eguna". Añade el matutino que 
"desde primeros de año hasta 
hoy ha variado en medida 
notable, y negativamente, la 
panorámica política en lo que a 
la unidad nacional se refiere", y 
ello por las dos causas antes 
citadas; indeterminación de las 
autonomías, y el nada claro

■ "Ninguna de las democracias serias 
en la historia organizó las urnas para 
desorganizarse y desintegrarse"

comportamiento de partidos 
que sacrifican a la relación de 
sus respectivas izquierdas la 
acepción clara y expresa de que 
España es una e indivisible.

LA UNIDAD NO ES 
LIMITE DE LA 
DEMOCRACIA

"La unidad nacional de los 
españoles -prosigue el 
editorialistas- no es ni cabe 
entenderla como un límite de la 
democracia a la que los 
españoles todos accedemos. Es 
cosa que trasciende la cuestión 
de régimen, y a la concreta 
forma en que los españoles 
articulemos nuestra convivencia 
política. Ahora bien, lo anómalo 
y alarmante; lo que, en nuestra 
opinión, ha venido a suscitar y 
redoblar el expreso compromiso 
de las fuerzas armadas en 
defender a toda costa la unidad 
nacional, es la confusión de 
principio en que algunas de 
nuestras fuerzas políticas están 

sumidas respecto de tan grave y 
esencial asunto".

"Bueno es, ciertamente, que 
nuestra futura Constitución y la 
totalidad de la dinámica política 
nacional reposen sobre el 
consenso, si no de todos sí de la 
mayoría, pero nadie ni ninguno 
posee título para utilizar y 
denunciar la transigencia en la 
unidad nacional, porque ésta es 
patrimonio inalienable de 
todos".

"Hay una Constitución 
previa y superior a la que 
nuestras actuales Cortes 
constituyentes sean capaces de 
elaborar; . jna Constitución que 
es la carta magna de las 
esencialidades hispanas: unidad, 
integridad e independencia. En 
este sentido la declaración del 
Ministerio de Defensa ha sido 
oportuna y fidelísimamente 
constitucional. Ninguna 
democracia seria en toda la 
historia organizó las urnas para 
desorganizarse y desintegrarse".

ESTA TARD ESE 
REUNE LA COMISION 
DÈDEFENSA DEL 
CONGRESO

MADRID, 30 (Europa 
Press).—Esta tarde, a las cinco, 
se reunirá la comisión da 
Defensa del Congreso de loa 
Diputados, que preside al 
socialista don Enrique) Múgica 
Herzog, con el fin de debatir 
una moción presentada por al 
grupo de la Unión de Centro 
Democrático.

En dicha comisión a® 
propone que la comi$i(>'^ 
resuelva considerar positivas V 
necesarias las relaciones entre laa 
fuerzas armadas y 
Parlamento, y que manifieste su 
acuerdo con los principios quo 
inspiran la reforma de la 
organización de la defensa 
nacional en los términos 
expuestos por el teniente 
general Gutiérrez Mellado 
durante su intervención ante 
dicha comisión.
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REGULACION 
DEL I 
FUNCIONA
MIENTO 
DEL 
INSTITUTO 
NACIONAL I 
DE CONSUMO

MADRID, 30 (Europa 
Press).— El ministerio de 
Comercio y Turismo ha 
publicado oficialmente hoy 
la orden por la que se regula 
el funcionamiento del 
Instituto Nacional del 
Consumo y se establece su 
estructura orgánica.

Con ello se establecen los 
cauces de relación entre la 
adminis tración y los 
consumidores, y se crea un 
órgano asesor del 
departamento en materia de 
consumo que, de modo 
temporal y a la vista de la 
experiencia, permita 
concretar los órganos más 
adecuados para una debida 
representación de los 
consumidores ante la 
administración.

Al Instituto Nacional del 
Consumo le están atribuidas 
las misiones genéricas de 
promover la información,, 
formación y orientación de 
los consumidores, procurar 
su adecuada protegción y 
fortalecer su papel en el 
mercado.

>

Mentis, a medias del PCE

Hd hay JisMenles
MADRID, 30 (Agencias).- "En el PCE no hay disiden

tes, sino discusiones sobre los diversos temas que atañen al 
partido”, ha declarado a Logos un portavoz del PCE en rela
ción con los últimos conñictos que se vienen produciendo 
en las conferencias regionales comunistas de cara al próxi
mo congreso del partido.

“Lo que sí hay, dijo el 
portavoz, son discusiones 
absolutamente abiertas, aun
que también existen peque
ños grupos que discuten con 
mayor pasión que otros. En 
cualquier caso no podemos 
desconocer que está habien
do discusiones bastante fuer
tes. Hay posturas encontra
das y contra la tesis del 
comité central del partido”.

El citado portavoz agregó 
que “no obstante hasta aho
ra las tesis han sido aproba
das en todas las conferencias 
regionales porque hay una 
mayoría absoluta y clara a 
favor de las mismas”.

Los puntos conflictivos, 
según el PCE, son los 
relativos a la política actual

seguida por el partido, la 
concepción de la lucha por 
el socialismo y el tema del 
leninismo.

Añadió asimismo que las 
discusiones del PCE “se 
están desorbitando, por la 
prensa, quizás porque no 
está acostumbrada a estos 
debates, ya que siempre se 
ha considerado que nuestro
partido es monolítico”.

Durante el próximo 
de semana se celebrarán 
conferencias regionales 
Cataluña (con asistencia

fin 
las 
de 
de

Carrillo), Galicia, Zamora, 
Avila, Alicante, Burgos, 
Guadalajara, Murcia y Caste
llón, y la de Canarias la se
mana próxima. De entre 
ellas las más conflictivas 
son, según el PCE, la de 
Cataluña y Alicante.

DIGA LA
VERDAD
Y EN PAZ

El pueblo español, siempre rosado -como 
cualquier otra sociedad de consumo- por el 
monstruo publicitario, ha pasado progresivamente de la 

admiración al desencantamiento, al ver que el mism isim.o 
Ministerio de Hacienda le recomendaba que pusiera a 
punto sus cuentas ocultas para liberarse de toda carga 
moral y de los tentáculos del recientemente instituido 
"delito fiscal". Porque el slogan, sugiere (además de 
asegurar en su publicidad complementaria que si usted 
declara correctamente sus ingresos del último ejercicio, 
aquí no ha pasado nada) una paz interior para aquellos que 
se acojan a la Regularización Fiscal voluntaria. 0 al 
menos, así parece deducirse del texto.

El problema estriba en el cómo, pues en este tema, 
como en muchos otros que nos trajo la Democracia, los 
españoles hemos demostrado una ignorancia supina. 
Puede ser la falta de información (aunque no lo parezca), 
pero también puede ser un problema de poca práctica. 
Como aquí, durante años, ha habido personas que no han 
hecho una declaración correcta, a lo mejor es que ahora 
echan en falta esa experiencia.

Por otra parte, alguien se puede plantear la cuestión 
bajo esta óptica: si, según nos dicen los medios de 
información, los millones se están escapando a raudales, 

¿qué más dará que aquí o allá se escamoteen unos millones de 
pesetas más o menos? Algo de verdad hay en todo esto. 
Lo que sí está claro, es que esta campaña es algo de "tipo 
pegote", porque la situación fiscal es muy mala y su 
solución requiere un amplio conjunto de medidas.

Esto nos lleva al tema de la temida Reforma Fiscal. 
Muchos se preguntan si realmente van a cambiar o no las 
cosas cuando el proyecto se apruebe en las Cortes tras 
unos-presumiblemente-largos debates. Los empresarios, 
por su parte, se plantean de otro modo las cosas; ¿qué 
más se puede pagar a la Seguridad 'Social? Esta y otras 
cuestiones hacen temblar al empresario español, sobre 
todo al pequeño y mediano.

Queda, por fin, la cuestión de los impuestos generales. 
Se tiene la impresión de que pagamos demasiado impuesto 
que no sirve para nada. Tomemos como ejemplo el caso 
de nuestra ciudad. ¿Acaso el aumento de impuestos y la 
creación de otros nuevos hace que la situación mejore, 
que el Ayuntamiento emprenda acciones importantes o 
disminuya sus importantes déficits presupuestarios? Ante 
esta situación, ¿qué soluciones van a darse por parte del 
Ministerio? En fin, que esto de la Reforma Fiscal es un 
tremendo lío para todos los que han de pagar y que, a ios 
muchos y habituales problemas, tienen que añadir ahora 
el de averiguar si están a bien o no con Hacienda. Esta 
campaña, se nos antoja preparada un poco a voleo y a la 
buena de Dios. Puede que solucione algunos problemas, 
pero desde luego, no los más importantes

• ALAR ICO

REVISION DE 
DOCUMENTOS 
EN EL 
JUZCÍADO 
INCENDIADO 
EN UN 
ATENTADO

MADRID, 30 (Europa 
Press). —El Juzgado, de 
distrito número *11 de 
Madrid —ante el atentado 
terrorista perpetrado contra 
dicho Juzgado— hace saber 
a cuantas personas se 
consideren afectadas por los 
hechos que pueden hacer 
uso de sus propios derechos 
en la revisión, selección e 
i nd entificación de 
expedientes que se va a 
practicar de inmediato.

El atentado terrorista 
—cuyos autores no han sido 
identificados aún— fue 
llevado a cabo en la noche 
del 25 de diembre pasado. 
El consiguiente incendio 
afectó notablemente al 
inmueble, mobiliario y 
material, así como a cuantos 
procedimientos se hallaban 
en trámite, e incluso a 
algunos archivados, 
produciéndose la total 
destrucción de muchos de 
ellos, convertidos en 
cenizas.

¡ATENCION! Concede
mos rigurosa exclusiva en 
España negocio dirigido 
para niños. Buscamos per
sona gran visión comer
cial, que tenga 'oficina y 
disponga pequeño capital. 
Ingresos 3.500.000 ptas. 
anuales, información 
Tel. (93) 2 54 28 00 y 
323 02 26.

En car retera,
vuelva la espalda 
peligro. Mírele cara 
cara. Circule por 
izquierda.

no 
al
a 

la

... “Pero no podemos desconocer que 
hay discusiones y posturas contrarias 
al Comité Central del Partido"

CONGRESO: SUAREZ NO 
SERA “SORPRENDIDO”

El martes día 4 tendrá lu
gar una reunión del grupo 
parlamentario de UCD en el 
Congreso para preparar la 
estrategia del Pleno que al 
día siguiente se celebrará, en 
el que intervendrá el presi
dente del Gobierno y del 
partido.

Previamente el comité 
ejecutivo del grupo parla
mentario de UCD en el 
Congreso se reunirá con el 
presidente Suárez, a fin de
ser informado sobre el con
tenido del discurso del pre
sidente.

Se cree que en la. reunión 
que se celebrará el lunes día 
3 en la junta de portavoces 
del Congreso, se llegará a un 
acuerdo sobre el procedi
miento para el debate poste
rior a la comunicación que 
presentará el presidente del 
Gobierno.

Se asegura que existen 
pactos que garantizan que el 
Gobierno no se verá sor
prendido por una votación 
adversa en el Pleno del Con
greso, ya que la mayoría de 
los grupos que votaron en 
contra del Gobierno en el 
Pleno del 1 de marzo vota
rían en este caso a favor, ex
cepto el grupo parlamenta
rio del PSOE.

No se descarta que UCD 
presente una resolución para 
que el Pleno del Congreso se 
pronuncie sobre si está de 
acuerdo acerca de la inter
vención del presidente 
Gobierno.

EL VIAJE DE 
TARRADELLAS 
ULTIMADO

BARCELONA, 30

del

(Lo-
gos).— El conseil executiu de 
la Generalidad de Cataluña, 
se ha reunido para tratar del

próximo viaje a Madrid de 
Tarradellas, y para examinar 
asuntos relativos a los distin
tos departamentos. El con
seil ha expuesto al presiden-' 
te un panorama de temas 
que pueden ser tratados con 
representantes de la Admi
nistración Central.

El consejero de goberna
ción, Rahola, hizo un resú
men del viaje que hizo a Ma
drid junto con el secretario 
general de la presidencia, Ri- 
call, y presentó un proyecto 
de lo que podría ser el viaje 
del presidente. La exposi
ción ha sido comentada fa
vorablemente.

El conseil acordó dedicar 
durante el próximo mes de 
abril, una sesión ai estudio 
de la organización de la Ge
neralidad y del traspaso de 
servicios. Tarradellas viajará 
en el Talgo del domingo de 
las 9 de la mañana y se alo
jará en el hotel Palace de 
Madrid.

¡Queremos 
hacer amigos! 

VENGA A ESTA su CASA...

■«toi
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ANTE-NAPPA-DOBLE 
FACE-ALTA PELETERIA
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SOMOS FABRICANTES...
... POR ESO PODEMOS OFRE 

CER MEJORES PRECIOS

Confeccionamos prendas a 
medida en toda clase de piel

TEMPORADA EXTRA DE PRIMAVERA
VENTAS: escosura, W - telefono 25 01 A9 
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PEKIñlMOSCU:
MOSCU, 30.

r
EKIN ha rechazado de nuevo otra iniciativa 
soviética que perseguía la finalidad de normalizar 
las relaciones con China. La predisposición de Moscú a 
emprender la vía de la buena vecindad se manifestó en 

esta ocasión en el llamamiento que el Presidium del 
Soviet Supremo de la URSS envió al Comité Permanente 
del Parlamento chino (la ANRP de la RPCH), en 
vísperas de su última sesión.

En dicho llamamiento se expresa una seria inquietud 
por el estado de las relaciones entre dos grandes 'estados 
del mundo. La atmósfera de desconfianza y 
caldeamiento de la tensión en las relaciones bilaterales 
—dice el llamamiento—, está en pugna con las 
aspiraciones y esperanzas de los pueblos de ambos 
países. El Presidum del Soviet Supremo exhortó a los 
líderes chinos a “poner fin a la anormal situación 
existente hoy en las relaciones entre la URSS y la RPCH. 
Detener el peligroso proceso de consecutiva agravación 
de las relaciones, que puede dar lugar a serias 
consecuencias negativas para nuestros países-y pueblos, 
para los destinos de la paz en el lejano Oriente, en Asia y 
en todo el mundo”.

NO HW nnCINIEIM
LA HOSTILIDAD
DE LOS “MAOlSTAS”

El actual llamamiento 
soviético no es la primera 
iniciativa de tal género. 
El Gobierno soviético ha 
promovido numerosas 
propuestas concretas y
constructivas, 
por ejemplo,.
p ro n u n ció 
concertar

. En 1971, 
. Moscú se 
en pro de

un convenio
sobre no empleo de la 
fuerza. Dos años después, 
Mao tse-Tung tenía en 
su poder un proyecto 
soviético de tratado de 
no agresión. Contenía 
propuestas soviéticas 
sobre un encuentro 
cumbre de dichos países.

H La línea maoista de Hua, sigue 
mostrando su hostilidad a la URSS 
pese a los llamamientos soviéticos 
para sellar la amistad

sobre reanudación de la 
cooperación económica y 
cultural, etc. Los líderes 
soviéticos tendieron a 
China una mano de 
amistad desde las altas 
tribunas de los 24 y 25 
congresos del Partido 
Comunista gobernante, 

Pekín desoyó los

sinceros llamamientos de 
su vecino. Mas el pueblo 
soviético amante -de la
paz no perdía la

HOY Y MANANA
últimas oportunidades para

ir a la Argentina

esperanza de que los 
líderes oequineses 
atenderían la voz de la 
razón.

Los sucesores de Mao 
pretenden dárselas de 
realistas. Declararon 
públicamente su 
intención de atenerse en 
la palestra internacional a 
los cinco principios de la 
coexistencia pacífica. En 
estos mismos principios 
se asienta la línea 
pol ítico-exterior 
soviética. Por eso la 
Unión Soviética propuso 
a Pekín hacer pública 
una declaración conjunta 
que reiterara el 
compromiso de ambas 
partes de estructurar sus 
relaciones a base de la 
coexistencia pacífica y 
respeto mutuo a la 
soberanía e integridad 
territorial, de reciproca

de kilómetros cuadrados 
de territorio, 
prácticamente de todos 
los Estados vecinos. 
Recurre a la fuerza para 
recuperar ‘ ‘tierras 
perdidas". En 1962, por 
ejemplo,ocupó extensos 
territorios indios. Hace 
cuatro años atacó las islas 
Paracelso. En 1969 Pekín 
provjDcó un conflicto 
fronterizo con la Unión 
Soviética

POLITICA 
AVENTURERA

Haga sus ingresos
18 días de estancia en la Argentina para 60 personas, con diferentes 
recorridos turísticos. Además, se asistirá a 7 partidos del Mundial, 
entre ellos los que dispute la selección española.
Recuerde las condiciones del sorteo:
Se adjudicará un número por cada 25.000 pesetas por cada uno de 
los siguientes conceptos:

Las cuentas que en 31 de marzo de 1978 mantengan el saldo que 
tenían el 31 de diciembre de 1977.
Por apertura de nuevas cuentas, libretas o plazos en dicho perio
do, manteniendo el saldo a 31 de marzo de 1978.
Por incremento en el saldo de las cuentas o libretas, superior a 
25.000 pesetas hasta el 31 de marzo de 1978.

¿éo flJfl AHORROS 
D€ ZflRfKiOZfl, flMúOn Y «Qlfl

no ingerencia en 
asuntos internos y de 
empleo de la fuerza.

Sin embargo, 
dirigencia china

los 
no

la 
ha

adoptado también en este 
caso una negativa 
posición con respecto a 
la propuesta soviética. Es 
mas, las resoluciones de 
la sesión del Parlamento 
chino testimonian que la 
hostilidad de los maoistas 
hacia la Unión Soviética 
continúan elevándose al 
rango de política estatal 
de China.

LA LINEA 
REVOLUCIONARIA DE
HUA

¿Por qué rechaza 
Pekín las propuestas de
Moscú sobre 
miento de 
vecindad?

Podemos

restableci- 
la buena

hallar la
respuesta a esta pregunta 
en los documentos de la 
citada sesión de la 
ANRP. El país —se dijo 
en el informe de Hua 
kuo-Feng, presidente del 
PCCH—,seguirá llevando 
a la práctica la “línea 
político-exterior 
revolucionaria de Mao 
tse-Tung". Mas según 
concebía el “Gran 
Timonel" y sus allegados, 
esa “línea revoluciona
ria" pasa por el “gran 
desorden”, conflictos 
locales y en definitiva a 
través de una guerra 
global, en la que están 
dispuestos a sacrificar 
una tercera parte de la 
humanidad.

La “línea revoluciona
ria” de Mao se manifiesta 
prácticamente en la 
política obstruccionista 
de Pekín con respecto a 
todas las iniciativas
pacíficas que 
promueven en

se 
los

recintos de la ONU y 
otros foros internacio
nales, en enardecer el 
clima de desconfianza 
entre los estados, en la 
instigadora actividad 
tendente a mantener 
situaciones peligrosas y 
suscitar conflictos en el 
Medio Oriente, en Africa 
y en Indochina y por 
último, en las ambiciones 
territoriales con respecto 
a sus vecinos.

La China maoista 
pretende a diez millones

La Soviética
no reconoce las 
pretensiones territoriales 
de China, porque son 
infundadas. Pero no se 
basa en esta circunstancia 
el rabioso antisoviétisme 
de Pekín. Moscú fue 
declarado como el 
“enemigo número uno” 
principalmente por que 
se esfuerza por preservar 
la paz y fortalecer la 
seguridad de los pueblos, 
lo cual constituye un 
serio obstáculo en el 
camino de los maoistas 
hacia su anhelado 
objetivo. Por eso 
precisamente Pekín 
intenta comprometer la 
línea de política exterior 
de la Unión Soviética 
ante los ojos del “Tercer 
Mundo” y enfrentar al 
occidente con el primer 
país del socialismo

Por el cauce de esa 
política aventurera va 
también la línea de Pekín 
de cara al acercamiento 
con las fuerzas 
revanchistas v 
ultrarreacionarias 

occioenxaies. Ello explica 
el ajetreo en torno a la 
formación de un frente 
único antisoviético, en el 
que los maoistas 
quisieran ver enrolados a 
los estados del llamado 
“segundo mundo", el 
cual, según la 
terminología china, 
incluye a Europa 
occidental, Japón y otros 
países capitalistas.

La experiencia pone 
de relieve que los hechos 
de las autoridades chinas 
en la palestra 
internacional están 
divorciados de sus 
aseveraciones yerbales. 
Todo hace suponer que a 
alguien en China la 
interesa más la tensión en 
el mundo, particular
mente en las relaciones- 
so viético-chinas, y la 
artificial exacerbación 
del antisovietismo, que la 
buena vecindad entre la 
URSSylaRPCH.

En la Unión Soviética 
no pueden dejar, por 
supuesto, de tomar en 
consideración la actual 
hostilidad de Pekín hacia 
la URSS. Sin embargo, 
los medios sociales 
soviéticos no pierden la 
esperanza de que en la 
política china triunfará el 
sentido común. Máxime 
cuando en las relaciones 
entre países no hay 
problemas que no 
puedan resolverse a Je 
mesa de las conversacio
nes en un espíritu de 
buena vecindad.

(Exclusivo para 
ARAGON/exprps)
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exprès
CARACAS, 30 (Por 

Félix ROPERO, de Efe).-El 
presidente de Venezuela 
dijo ayer que Jimmy Carter 
no le habfa solicitado "en 
lenguaje crematístico" una 
contención del precio del 
petróleo, pero reconoció 
haber revisado con él en 
Caracas las relaciones 
petroleras mutuas.

Poco después de que 
Carter emorendiera viaje 
rumbo a Brasilia, tras una 
visita oficial de menos de 22 
horas a Venezuela, Carlos 
Andrés Pérez manifestó que 
ambos continuaron las 
conversaciones iniciadas 
hace tres semanas en 
Washington por su ministro

de Energía.
El ministro aludido, 

Valentín Hernández Acosta, 
concertó con su colega 
norteamericano. James 
Schlesinger,la participación 
estable de las exportaciones 
venezolanas de petróleo en 
el mercado de Estados 
Unidos, presumiblemente a 
cambio de una actitud 
respetuosa con el dólar en 
sus momentos de debilidad.

Un comunicado de la 
cancillería de Venezuela 
señaló ayer que los dos 
presidentes consideraron 
también la posibilidad de 
cooperación para el 
desarrollo de los crudos 
pesados.

■ El presidente USA no pidió, 
directamente, una rebaja en ios 
precios del crudo venezolano

Ello se asoció con la 
eventual explotación de la 
rica faja petrolífera del 
Orinoco —aún no explorada 
a fondo— con tecnología 
norteamericana, a lo que se 
oponen algunos sectores 
políticos y económicos 
venezolanos.

En tal sentido, el 
presidente Pérez puntualizó 
que "se ha mitificado el 
problema de la faja" y que 
su país tiene un interés 
capital en el pronto

Los británicos 
y sus 

autonomías (til) ti afán lie
tscDCia y Bales

LONDRES, 30,-

Pero Londres sólo 
concederá autono 
mías "de fachada”

desarrollo de la misma, no 
para vender más petróleo 
sino para averiguar con qué 
reservas cuenta.

"Desde un punto de vista 
estratégico, económico, 
Venezuela quiere saber, no 
solamente que tiene 
reservas, porque ya lo 
sabemos, sino que tipo de 
reservas, como se pueden 
explotar y a que costos”, 
subrayó el jefe de estado 
venezolano en una 
aceptación indirecta de que 
había tratado el polémico 
tema con Carter.

CLAUSULA 
ANTI-OPEP

Por su parte, varios 
grupos de la oposición 
echaron en falta una 
definición del presidente de 
Estados Unidos sobre la 
vigencia de la cláusula 
anti-Opep, que discrimina a 
Ecuador y Venezuela de las 
□referencias arancelarias de 
la ley norteamericana de 
comercio exterior, a pesar 
de que Jimmy Carter 
propugnó aquí el libre 
comercio.

Sin embargo, Pérez se 
mostró muy complacido de 
los resultados de sus 
conversaciones con Carter.

En tal sentido, destacó la 
actitud receptiva del 
presidente de los Estados 
Unidos y expresó su 
confianza en que se están 
abriendo caminos ciertos 
hacia una auténtica política 
iberoaméricana, basados en 
una relación más equitativa 
y justa por parte 
norteamericana.

También subrayó el 
avance conseguido en los 
problemas del debate 
Norte-Sur (entre países ricos 
y pobres) y en torno a los 
planes de desarrollo de la 
Zona del Caribe.

En definitiva, ambos 
presidentes reafirmaron su 
deseo de continuar 
consultas sobre asuntos 
energéticos, además de 
otros, tanto a nivel técnico 
como político, por lo que 
dejaron la puerta abierta a 
los entedimientos acerca de 
puntos que pudieron quedar 
en el aire.

Lo que sí se puso en 
claro durante los diálogos, 
según el propio Pérez, son 
una serie de aspectos 
importantes sobre la 
política petrolera de 
Venezuela y la postura de la 
''OPEP", las cuales 
coinciden en defender la 
necesidad de los aumentos 
de los crudos, en su calidad 
de materias primas, para 
contrarrestrar los 
incrementos de precios de 
los productos manufactura
dos.

EL DESEMPLEO
EN ITALIA

fío MA, 30 (Efe).- El 
fndice de desempleo en Italia 
ascendió al 7,1 por ciento en 
el mes de enero pasado. En 
el mismo mes del año 
anterior este índice era del 
6,8 por ciento, informó ayer 
el Instituto Central de 
Estadística.

El número de personas 
que buscaban trabajo en 
enero ¡ascendía a 152.000 
ascendía a 1.520.0Ó0, de las 
que 1.143.000 tenían edades 
comprendidas entre los 14 y 
29 años.

La tasa de desempleo es 
de 4,4 por ciento en tos 
hombres y del 11,9 por 
ciento en las mujeres.

SE VENDE EL 
“QUEN MARY”

LONG BEACH, 
(California), 30 (Efe).— El 
lujoso transatlántico 
británico "Queen Mary", 
que ha resultado ser un 
desastre financiero como 
atracción íuristica para la 
ciudad de Long Beach, se 
halla en venta nuevamente.

UNA MADRE, EN 
HUELGA DE 
HAMBRE

Preguntados, si pretenden modificar ei centraiismo iondinense o 
independizarse de ingiaterra, ios nacionaiistas escoceses más radicaies responden 
que eiios podrán hacer frente sotos a sus probiemas po/fticos, económicos y 
sociétés, "como nuestros amigos y vecinos tos escandinavos". Etio ha ha dado 
tugar a que en ingiaterra fes ffamen, -con una mezcfa de humor y respeto-, tos 
"vikingos escoceses".

EL ORO NEGRO TRIUNFO ELECTORAL

WEIZMAN SALE HACIA EGIPTO
TEL AVIV, 30 (Efe).— El ministro de Defensa israelí 

Ezer Weizman ha salido esta mañana por vía aérea hacia 
El Cairo, dicen fuentes del aeropuerto.

Las fuentes añaden que Weizman va acompañado por 
el ministro de Justicia, profesor Aharon Barak, y de dos 
ayudantes.

Los informadores de prensa no fueron autorizados a 
acercarse al avión cuando el ministro de Defensa se dis-

En pleno crecimiento del sentir 
nacionalista escocés, en 1971, tuvieron 
éxito las prospecciones de petróleo 
ante la costa de Escocia. Así, 
inesperadamente y después de siglos de 
ser los parientes pobres, 
económicamente se volvieron las 
tornas. Los ricos ahora son los cinco 
millones y medio de escoceses y los 
"parientes pobres" los 47 millones de 
ingleses. El "oro negro" da un nuevo 
impulso al nacionalismo. No en vano 
tienen los escoceses fama de 
calculadores. Afirman que el petróleo 
es escocés, no británico, (a este 
respecto recordamos que Gran Bretaña 
siempre ha defendido que el petróleo 
es británico, no del Mercado Común; v 
ese argumento trata de hacerse válido 
para toda la riqueza de su plataforma 
continental, incluida la pesca).

Los nacionalistas escoceses, —que 
rechazan la violencia y propugnan la 
autonomía y la independencia de 
Londres por vía pacífica, a través de 
las urnas—, lograron en los últimos 
comicios, en 1974, un 30,4 por ciento 
de los votos.

Los ingleses se dieron cuenta de que 
la única forma de salvar la unidad del 
Reino Unido era la "devolution", la 
autonomía, de Escocia, —y de Gales—, 
y se inició el proceso.

Pero no solo ha sido imposible que 
los grandes partidos lleguen a un 
entendimiento, sino aun dentro del 
laborista, el gubernamental, anda un 
tanto ideológicamente a la greña sobre 
el tema. Es como si en España grupos 
de UCD intentasen enmendar la plana 
a Suárez en cuestiones de autonomía.

AUTONOMIA CON CUENTAGOTAS

ponía a abordarlo para llevar a cabo lo que sea una corta 
visita a Ei Cairo a fin de celebrar conversaciones con el 
presidente Sadat y el ministro egipcio de la guerra 
Mohammed Ghani Gamassi.

CARAMANLIS, A COPENHAGUE
ATENAS, 30 (Efe). El primer ministro, Constantino 

Caramanlis ha salido en avión para Copenhague, primera 
etapa de su viaje de una semana por cuatro países.

En Dinamarca permanecerá dos días, luego se trasla
dará a Luxemburgo y a Holanda. Estas serán visitas ofi
ciales. Finalmente hará escala en Italia, donde permane
cerá con carácter privado antes de regresar a Grecia.

Caramanlis va acompañado por el ministro de Asun
tos Exteriores, Panayotis Papaligouras, y por altos fun
cionarios del Gobierno griego.

Los pescadores japoneses no escuchan 
las protestas

MANAGUA, 30 (Efe).- 
En señal de protesta por el 
asialmiento al que está 
siendo sometido su hijo, el 
sandinista Marcio Jaén 
Serrano, y en demanda de 
mejor trato en la cárcel para 
és te, Albertina Serrano, 
viuda de Jaén, inició ayer 
una huelga de_hambre en las 
instalaciones de la Cruz fíoja 
Nicaragüense de Managua.

El guerrillero se halla en 
prjsión desde septiembre de 
1976, cuando fue capturado 
en el poblado de Somotillo, 
cercano a la frontera con 
Honduras, transportando 
armas a Nicaragua.

Jaén Serrano se encuentra 
recluido en la "cárcel 
modelo" de Tipitapa, al 
norte de esta ciudad, donde 
se encuentran encarcelados 
otros miembros del "Frente 
Sandinista de Liberación 
nacinal" FSLN).

La madre en huelga de 
hambre presiona para que se 
coloque a Marcio Jaén en 
una celda colectiva en donde 
pueda vencer los problemas 
sicológicos que viene 
sufriendo por > su 
incomunicación y que, 
afirmó, exponen su salud y 
su vida.

DETIENE A
ENLACES DE
GUERRILLEROS

LAS GANANACIAS DEL PETROLEO

Londres ha empezado ya a 
embolsarse los casi mil millones de 
libras anuales de ganancias del 
petróleo, z-que solo parcialmente 
revierten a Escocia. Si esa riqueza se 
administrara en Edimburgo, para los 
cinco millones y medio de escoceses, 
estos podrían disponer de más de 
20.000 viviendas nuevas y crear más de 
25.000 puestos de trabajo todos los 
años. Y la gasolina podría costar la 
mitad. No tiene, pues, nada de extraño 
que los nacionalistas escoceses 
obtuvieran -en las últimas elecciones más 
votos que el partido conservador y 
pisaran ios talones al laborista, que 
necesita los votos de los trabajadores 
escoceses, para asegurarse la mayoría 
en el Parlamento londinense, integrado 
por los diputados elegidos en todo el 
Reino Unido.

El "Day", el día de las autonomías, 
que debía haber sido este primero de 
abril, no se sabe a ciencia cierta 
cuándo, ni cómo llegará. Será, sin 
duda, el Parlamento que salga de las 
'próximaselecciones; el que apruebe 
una Ley de "devolution" para Escocia 
y otra para Gales.. Las autonomías 
aprobadas por ese Parlamento 
londinense de Westminster habrán de 
ratificarlas luego en referéndum los 
propios interesados, los escoceses y los 
naleses. Al final, es probable que la 
"devolución", acabe concretándose en 

un federalismo, aunque la mayoría de 
los ingleses solo quieren para sus 
vecinos de Britania autonomías con 
bellas fachadas, pero sin profundo 
contenido político, económico, ni 
cultural. (Hasta las universidades de 
Escocia y de Gales deberían seguir 
dependiendo de Londres).

NUEVA MATANZA 
DE DELFINES

ISLA DE IKI, Japón, 30 
(Efe).-Los pescadores de la 
isla de Iki, sin hacer el 
menor caso del clamor 
internacional contra la 
matanza de delfines, han 
dado muerte hoy a cien de 
estos mamíferos.

Los delfines^^ueron 
cercados por una flota de 
350 embarcaciones en aguas 
de poca profundidad, donde 
les dieron muerte.

Los pescadores afirman 
que los delfines devoran 
anualmente muchas 
toneladas de pescado, lo que 
les ocasiona grandes 
perjuicios.

A principios de este mes

los mismos pescadores 
dieron muerte a más de mil 
de estos mamíferos en una 
sola operación, lo que 
provocó protestas en todo el 
mundo.

BOGOTA, 30 (Efe).- La 
policía colombiana detuvo 
ayer a seis personas, cinco 
hombres y una mujer 
sospechosas de servir de 
enlaces a los grupos 
guerrilleros que actúan en el 
país.

Un portavoz de la policía 
dijo que, al parecer, los 
acusados actuaron en un 
asalto que las "Fuerzas 
Armadas fíevolucionarias de 
Colombia realizaron a 
principios de este año en la 
localidad de Vistahermosa, 
en el que mataron a un 
agente de la policía.

VENTAS
Vendo coche 133 comple
tamente nuevo. De parti
cular a particular. Teléfo
no: 29 11 92.

FINCAS
FINCAS Olave. Unceta, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

EL CONDUCTOR 
SE QUEDO 
DORMIDO SOBRE 
EL VOLANTE:
26 MUERTOS

THEfíAN, 30 (Efe). - Un 
camión cisterna, cuyo 
conductor se quedó dormido 
sobre el volante, se estrelló 
ayer contra un coche y un 
autobús de pasajeros, 
ocasionando la muerte de 26 
personas.
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Secuestro de Aldo Moro

ElUnS PROBLEMAS
PARA LA LBLESIA

Las Brigadas ño/as pretenden que el Papa intervenga como mediador
ROMA, 30 (Efe).— Parece 

auténtica la carta 
manuscrita de Aldo Moro, 
secuestrado por las 
“Brigadas Rojas”, enviada 
anoche al ministro del 
Interior, Francesco Cossiga, 
afirmo el juez instructor 
Luciano Infelisi. Mientras 
que el tipo de letra no 
ofrece dudas de que 
pertenece al presidente de la 
Democracia Cristiana, el 
“estilo” hace pensar que fue 
obligado a escribirla.

Los investiadores opinan 
que la carta de Moro es el 
preámbulo de un nuevo 
escrito de las "Brigadas 
Rojas” exigiendo el precio 
del rescate por el líder 
democristiano.

Con llamadas telefónicas 
a algunos periódicos de 
Génova, Turin, Milán y 
Roma, la organización 
terrorista advirtió de la 
existencia de una carta 
autógrafa, ya fotocopiada, 
de aido Moro, así como un

Moro advierte en su carta 
que corre el riesgo de ser 
obligado a hablar sobre 
temas fundamentales 
del Estado
Por /a redacción del escrito de 
A ido Moro, se supone que io 
ha hecho ai dictado

mensaje adjunto. En su 
carta. Moro explica que está 
siendo sometido a un 
“proceso popular” que 
corre el riesgo de estar 
obligado a hablar sobre 
temas fundamentales del

Estado.
Escribe el presidente de 

la Democracia Cristiana que 
"es inadmisible el sacrificio 
de los inocentes en nombre 
de un abstracto principio de 
legalidad, mientras un

■ AUMENTO DE SUELDO A LA 
FAMILIA REAL BRITANICA

Este asciende a más de 360 millones de pesetas

LONDRES, 30 (Efe).— La reina Isabel II, su familia así como todo el personal 
que trabaja a su servicio, recibirán un aumento salarial del 10 por ciento este año.

Este incremento se confirmó hoy en el Ministerio británico de Hacienda, donde 
se confeccionó la lista civil que este año es superior ai equivalente a 360 millones 
de pesetas.

Más de las dos terceras partes de la lista están integradas por miembros de la fa
milia ré'al y personal que trabaja al servicio de los mismos y que reciben el sueldo 
estatal.

El aumento del 10 por ciento se ajusta al límite establecido por el pacto salarial 
Gobierno-sindicatos, pero es netamente inferior al que recibió la Reina el año pa
sado, que fue de un 18 por ciento.

La razón del fuerte incremento registrado el pasado año, según los técnicos del 
Ministerio de Hacienda, se debió sólo a que coincidían con la celebración del ju
bileo real y los gastos fueron mucho más altos.

El aumento salarial para la familia Real y personal a su servicio, aprobado ya 
por el ministro de Hacienda, Dennis Healley, depende ahora de la ratificación del 
primer ministro James Callaghan.

Callaghan, según los comentaristas políticos, deberán enfrentarse con la postura 
instransigente de algunos parlamentos de extrema izquierda, que no quieren más 
aumentos en la lista civil.

indiscutible estado de 
necesidad debería inducir a 
salvarlos”.

En otro términos. Moro 
estaría proponiendo, muy 
posiblemente presionado 
por sus secuestradores, la 
aceptación del chantaje que 
podría proponer en breve 
las “Brigadas Rojas”.

EL PAPA MEDIADOR

k—— “Brigadas Rojas” 
podrían estar buscando un 
“mediador” en la persona 
del Papa Pablo VI, como 
podría deducirse de la frase 
en la que Moro insinua que 
"un paso previo de la Santa 
Sede podía ser últi.

Con esta actitud, los 
terroristas tratarían de dar 
mayor resonancia al 
secuestro y a meter en grave 
dificultad a la Iglesia.

En él mensaje adjunto 
que las “Brigadas Rojas” 
enviaron ayer afirman que el 
interrogatorio al presidente 
de la Democracia Cristiana 
‘‘prosigue con la 
colaboración más completa 
del prisionero”.

Sin embargo, los 
expertos consideran que, 
por el momento. Moro no 
hizo a sus carceleros 
ninguna revelación 
importante, pues el grupo 
terrorista, como ya lo hizo 
con el juez genovés Mario 
Sossi, en 1974, lo hubiera 
aireado.

CHANTAJE

Se considera aquí 
"positiva” la nueva actitud 
de las “Brigadas Rojas”, que 
parece definirse claramente 
por el chantaje, mientras 
que en sus mensajes 
anteriores no demostraron 
impaciencia ni insinuaron 
posibilidades de 
intercambio.

Acerca de las 
investigaciones en torno a la 
identidad de los autores 
materiales del secuestro, la 
policía italiana reveló que el 
abogado alemán Kristian 
Klar, mi embro de la 
“fracción del Ejército 
Tojo”, habría sido visto tres

BOMBA EN UNA OFICINA ISRAELI

ISRAEL FABRICA PARTES 
DEL AVION "F-15"

WASHINGTON, 30 (Efe).-El departamento de Defensa de los Estados Unidos 
dijo ayer que Israel estaba frabricando diferentes partes del caza norteamericano 
“F-15”, una partida de los cuales han sido vendidos a Arabia SaudL

En respuesta a una pregunta formulada por un periodista, el Pentágono ha dicho 
que ën Israel se fabrican varios partes del “F-15”, entre ellas el morro, el fuselaje y 
el tren de aterrizaje.

El portavoz delPentágono añadió que estas partes del avión correspondían al 
númeró de aparatos solicitados por Israel de los Estados Unidos. El Congreso tiene 
pendienes de aprobación la venta de 60 “F-15” a Arabia Saudi y otros 20 a Israel.

La fuerza aérea de los Estados Unidos tiene el proyecto de adquirir 729 de estos 
aviones, a los que se considera como los de técnica más avanzada del mundo.

BERLIN, 30 (Efe).—Una bomba fue descubierta en la madrugada de hoy en las 
oficinas de la compañía de aviación israelí “El-Al" el “Europa-Center" de Berlin 
Occidental.

Una empleada del edificio avisó a la policía de que en la citada oficina había 
aparecido una bolsa que le infundía sospechas.

Los técnicos en explosivos descubri&ron una bomba de relojería en su interior 
que debía haber estallado ya pero no lo hizo debido a un defecto técnico.

La bomba, que contenía 2,5 kilógramos de explosivo, se hallaba oculta en un 
saco de tela gruesa. Sé ignara quienes la depositaron.

días antes 
acompañado 
personas, en 
en que se 
secuestro de 
Mario Fani.

del atentado, 
por otras dos 
el mismo sitio 

perpetró el 
Moro, en Via

Esta mañana, como una 
nueva d/em ostración de 
fuerza, las “Brigadas Rojas” 
vilvieron a actuar: 
quemaron, en Génova los 
automóviles de dos líderes 
democristianos locales.

“LA SANTA SEDE NO 
SE ECHARA ATRAS”

CIUDAD DEL VATICA
NO, 30 (Efe).— La Santa 
Sede estaría dispuesta a ha
cer de intermediaria en una 
eventual gestión con las 
“Brigadas Rojas” para que 
esta organización terrorista 
ponga en libertad al lider de- 
mocristiano Aldo Moro.

Así se interpretan las pa
labras del vice-portavoz del 
Vaticano para la prensa, pa
dre Pierfranco Pastore, pro
nunciadas esta mañana: “La 
Santa Sede jamás se ha echa
do atrás cuando se trata de 
cumplir una acción humani
taria”.

Fue esta la primera “res
puesta” del Vaticano a la 
petición que en tal sentido 
hizo Aldo Moro, en la carta 
autógrafa publicada ayer: 
“Pienso que un paso previo 
de la Santa Sede podría ser 
útil”.

propósitos de SU "Acción Ciudadana Liberal" conféré,

E encuentra en Zaragoza don José María éeb lara habí 
la situación política españok / exponer elcaa y los

que tendrá lugar a las siete tteinta de la tanln de/ossó 
del hotel "Corona de Aragón"

El señor Areilza extrae unos minutos de su apretada jotm amanten 
siguiente conversación, demasiado breve pata mis intencioni k Porqi 
evidentemente, el conde de Mo trico no ha uenido a Zaragos rturismi
aunque a primeras horas de la mañana sí ha realizado una w Virgen g 
¿Conde? ¿político? ¿intelectual? Yo diría, en impresión pila 
un señor; un señor que en recientes declarationes a "El In'if ^Halaba 
gustaría hacer una síntesis de la ciudadanía como concepts) ^rtad
como propósito, de los franceses, el pragmatismo de los in^ ' disciplh 

fníz, guisocial de los alemanes. Pero yo, echando una mirada a su 
saber qué piensa de los vascos y de la enrevesada problemíí'‘ país nal

—El vasco —señala— es un hombre entero 
muy enraizado en su tierra y con su origen; 
es terco en exceso y rinde culto a los valo
res que él cree representar. Erguido, aunque 
no contrario a las corrientes de cambio, en 
su yo late el sentido o sentimiento de su 
raza, no entendida en una mera aceptación 
étnica o genética, sino englobando todo un 
soporte cultural y social.

-¿Y cómo resolver los actuales proble
mas del Pai's Vasco?

—Con paciencia, para redimir los grandes 
errores cometidos durante muchos años, con 
un tratamiento poli'tico adecuado, y con 
autoridad, entendida ésta no como represión 
sino como seguridad del gobernante acerca 
de lo que tiene que hacer por encima de 
temores a calificaciones que impidan que 
utilice en el momento oportuno una razona
ble y adecuada firmeza.

—¿Cómo ve la actual situación poli'tica 
española?

-Pienso que el pueblo que votó el 15 de 
junio casi masivamente por el Centro tiene 
que exigir a sus mandatarios lo que yo 
entiendo que son una serie de rectificacio
nes a los errores cometidos por el Gobierno, 
no en el terreno ideológico, sino, sobre todo 
en orden pragmático. Este Gobierno de 
transición debe saber lo que defiende, cono
cer el último sector al que se dirige y comu
nicar a la opinión pública sus planes, proyec
tos y objetivos con el fin de recuperar la 
confianza perdida.

LLAMAR LA ATENCION A LA 
OPINION PUBLICA

—¿Cuál es su postura ante un futuro 
inmediato?

-Como hombre político pretendo llamar 
la atención de esa opinión confusa, de
cepcionada y frustrada, y sentar las bases de 
la agrupación “Acción Ciudadana Liberal"
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-En España existen dos grandes sectores 
de opinión: la izquierda, por un lado, y el 
centro y la derecha, por otro. Lo que hace 
falta es que esa polarización no incida en 
una confrontación, para lo cual se impone 
barajar fórmulas de objetivos nacionales de 
común interés. Que la izquierda defienda sus 
objetivos, como lo hace, me parece lógico; 
ahora bien no se ve tan claro que el centro y 
la derecha defienden lo que representan y 
significan. De ahí mi reproche a un Gobier
no que no cree en lo que defiende. Y 
cuando alguien en política no cree lo que 
defiende, es difícil que crean en él sus segui
dores.

GRACIAN,CONTRAFIGURA 
DE MAQUIAVELO

-Usted en alguna ocasión ha expresado 
que Maquiavelo le produce una gran impre-

sión. ¿Y el Gracián de "El Héroe" o "El 
discreto", por ejemplo?

-Soy un devoto lector de Baltasar Gra
cián, por su estilo, por su riqueza concep
tual... Lo he leído desde niño. Gracián re
presenta una de las grandes cumbres del pen
samiento y la literatura española. Evidente
mente, rectifica a Maquiavelo, porque éste 
sostiene una especie de apología del cinis
mo, al entender que la razón del Estado es, 
en última instancia, la razón fundamental 
del gobernante moderno. Este pragmatismo 
implacable es, en definitiva, anticristiano. 
Gracián, por el contrario, al sustentar su 
línea, o sus conejos, en una moral cristiana, 
puede decirse que es una contrafigura de 
Maquiavelo.

Jesús VIVED
Fotos: GARCIA LUNA
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—¿Ve el resCjilichas elecciones 
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GRAN DERECHA:
"Hablar en este momento de 
acuerdos electorales es prematuro. 
Pero las relaciones con Fraga y 
Osorio son excelentes"
"Acción Ciudadana Liberal" 
pretende ser una alternativa 
electoral”

MADRID, 30 (Europa Press).— 
El grupo parlamentario de Alianza 
Popular no ha fijado su estrategia 
definitiva para el Pleno del 
Congreso del próximo día 5, según 
comunicado de la secretaría general 
de AP facilitado a Europa Press en 
relación con los comentarios 
aparecidos en diversos medios 
informativos sobre una pretendida 
toma de postura de AP de cara a 
dicho Pleno.

"El grupo parlamentario de AP 
— dice la nota— no ha fijado su 
estrategia definitiva por la sencilla 
razón de que no acostumbra a 
juzgar una declaración del Gobierno 
antes de que ésta se haya 
producido, y de pesar juiciosamente 
sus argumentos".

“En ningún momento-dice más 
adelante-ha tomado ninguna 
iniciativa previa, ni contactos con 
otros grupos en relación con una 
posible moción de censura, ni 
tampoco ha entrado en pactos con 
contra de la misma".

La nota finaliza diciendo que 
“AP mantiene como criterios de sus 
votos en las Cortes la defensa de su 
propio programa y la defensa 
permanente de los intereses de

España y no existiendo 
desgraciadamente las bases para una 
mayoría permanente, cada vez más 
necesaria, seguirá empleándolos 
según su leal saber y entender del 
modo que, en cada coyuntura, sea 
más útil para la orientación de la 
opinión, pública y el cumplimiento 
de dichos objetivos",

ESTA TARDE:
REUNION DE NUEVA 
DERECHA ESPAÑOLA

MADRID, 30 (Efe).— La 
Ejecutiva de “Nueva Derecha 
Española" se reunirá esta tarde y, 
entre otros temas, se fijara' la fecha 
del encuentro que van a mantener 
próximamente con Alfonso Osorio, 
según han declarado a Efe fuentes 
autorizadas de este partido.

En la- reunión se abordarán 
también temas relacionados con la 
financiación del partido, relaciones 
con otros grupos políticos y 
captación de nuevos afiliados.

“Nueva Derecha Española" está 
formada por los partidos 
‘‘Conservador Español”, 
“Renovación Española" “Centro 
Popular” y “Partido Nacional 
Independiente".
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alzas imporlanlES
MADRID

BARCELONA

Desde el comienzo ha 
seguido la orientación alcista, al 
no haber aparecido papel. La 
generalidad de los corros señalan 
avances y únicamente las 
químicas se notaban más 
equilibradas. Las mejores 
máximas son de 5 enteros en 
Finanzauto, 4 en Asiand, 3,5 en 
Olarra y 3 en Dragados, 
Carburos y Sarrió. En los bancos 
industriales avances de 5 y 3
enteros y 
baja en 1 
ganancias 
Bilbao, 4 
Banesto. 
entonado.

en los comerciales una 
punto en Popular y 

de 5 en Central y 
en Vizcaya y 3 en
El cierre quedaba

GESTION 
DE 

CREDITO 
OHCIAL

La sesión de hoy se ha 
desarrollado en la misma línea 
de días anteriores, continuando 
las alzas importantes muy 
extendidas. En los bancos 
comerciales hay avances de 15 
en el Central, de 6 en Bilbao y 
Santander y de 4 en Vizcaya, 
con repeticiones en Banesto 
Hispano y Popular. En ios 
industriales mejoraban 4 
Urquijo y Bankinter y 2 Unión 
y Granada, repitiendo el 
Fomento. Mayoría de ganancias 
en las eléctricas, colocándose en 
cabeza de las cotizaciones del 
grupo la Sevillana a 74,75 por 
cien (en avance de 1,5), 
registrándose también mejoras 
de 1,25 de Iberduero y de 1 en 
Hidrola. Signos positivos en 
comercio y avances generales en 
construcción e inmobiliarias, 
mejorando 6 Dragados, 4 
urbanizaciones Metro y 
Vallehermoso, 3 Urbis, Inmob. 
Metro y Asiand, y otros 
importantes menores. También 
hay avances de inversión y en 
monopolios Tabacalera cede 1 y 
Telefónica mejora 2,25, lo que 
supone subir 2,01 puntos en el 
índice sectoralde monopolios. 
Algún signo discrepante en las 
químicas, con Ibys poniendo 
papel -4 y Explosivos cediendo 
1,75, aunque mejoraban, 4 

Sniace, 3 Cepsa y Sarrió y 2,25 
Energías. En el sector 
automóvil, avances entre 0,5 y 2

enteros y en las siderúrgicas 
Hornos recuperando 1, 2,5 
Tubacex, Olarra dinero más 6 y 
Zardoya cediendo 19. El cierre 
equilibrado. Indice: 91,87 más 
1,41.

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

BILBAO
Siguen evolucionando las 

cotizaciones con orientación 
alcista, aunque el volumen de 
negociación continua resultado 
de cifras moderadas. En el grupc 

de bancos únicamente hay un 
signo negativo en Banesto que 
cede 2,5, con avances en el resto 
del grupo, destacando por su 
importancia los 15 enteros del 
Central, 9 de Quesada, 6 del

Urquijo y 5 del Hispano, 
Atlantico, y Bilbao, además de 
otros importes menores. Paradas 
en negociación las eléctricas, 
aunque con recuperaciones de 
2,5 en Fecsa, 1,5 en Iberduero y 
1 en Hidrola. Aunque las 
mejoras en las siderúrgicas son 
algo menos abultadas que ayer, 
siguen produciéndose al ganar 5 
0larra, 3 Aceros y Tubacex y 
1,5 Hornos y Echevarría. En el 
sector químico alguna mayor 
flojedad pues faltaban 
c otizaciones, cediendo 
Explosivos 0,75 y mejorando 2 
Barrió. En monopolios avances 
de 5 en Campsa, y de 2,5 en 
Telefónica y cierre estabilizado. 
Indice: 92,24 más 1,63.
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José A. Traver \
Espallai^es |

coso,24-32,2°
TELS. 210496-210497

A EDITORIAL DE 
“INFORMACION
COMERCIAL LAS
IMPORTACIONES
NO MUESTRAN UNA
TENDENCIA CLARA

BOLSA de

BANCOS

Banco Zaragozano ......................  
Banco Exterior..............................
Banco Central ..............................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander ...................  
Banco Popular Espáñol ..............  
Banco de Bilbao...........................  
Banco de Vizcaya......................... 
Banco Industrial de Cataluña 
Banco Occidental................
Banco Atlántico...........................
Banco Urquijo..............................
Banco Industrial del Sur..............

ELECTKICAS

Hidro Española . . 
Sevillana................  
Cantábrico ...........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ...... 
E. Reunidas........... 
Unión E. Madrileña 
Penosa...................  
Fecsa 5.000 ........... 
Fecsa 1.000 ...........

MINCHAS

Ponferrada
Duro Felguera

SIDEHOMETM.IIHCICAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

INCREMENTO DE LAS 
EXPORTACIONES 

ESPAÑOLAS A CHILE EN 1978

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

No obstante, apuntan una aceleración 
sostenida, aunque débil QUIMICAS

MADRID, 30 (Europa 
Press).-Para 1978 cabe 
esperar un nuevo e 
importante crecimiento de 
las exportaciones españolas 
a Chile, según informan 
fuentes oficiales españolas. 
Esto será consecuencia de 
los siguientes sectores: Chile 
piensa incrementar sus 
importaciones; habra un 
may ex conocimiento de las 
lineas de crédito de 
exportación españolas; Chile 
procederá a una rebaja de 
los derechos aduaneros; y

España estará presente, por 
segundo año consecutivo, en 
la feria de Santiago.

En 1977 el aumento de 
las exportaciones españolas 
a Chile fue del 64 por 100, 
como consecuencia en parte 
del principio de utilización 
de las lineas de crédito de 
exportación otorgadas a ese 
país por España y que 
representan un total de 142 
millones de dólares. La 
exportación española a 
Chile, en 1977, se elevó a 
53,8 millones de dólares.

BOLSA DE Q.IVISAS

MADRID, 30 (Europa 
Press).— En un editorial sobre 
“el comercio exterior en febre
ro”, la revista “Información Co
mercial Española”, órgano del 
Ministerio de Comercio y Turis
mo, afirma que, en contraste 
con la aceleración de las expor
taciones, las importaciones no 
muestran una tendencia clara; 
tanto las tasas inteanuales como 
las series desestacionalizadas 
apuntan una aceleración sosteni
da, aunque débil.

Añade el editorial que, sin 
embargo, esta aparente acelera
ción parece debida únicamente 
a factores tales como las cifras 
anormalmente altas de impor
tación de crudos y al rápido 
crecimiento de las compras 
agrícolas. Los epígrafes más re
lacionados con la coyuntura 
interna, y por tanto más esta
bles, muestran en cambio des
censos importantes en los últi
mos meses, por lo que no pare-

comercial base de aduanas alcan
zó, pues, los 53.016 millones de 

. pesetas, con una disminución 
del 7,7 por ciento respecto al 
registrado en febrero de 1977.

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

INFORMACION 
FACILITADA ÊOR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día í Marzo de 1978

CAMBIOS
DIVISA

ce que pueda esperarse un sos- 
de estatenimiento dilatado 

aparente aceleración 
importación.

Como se sabe, las

de la

importa-
ciones totalizaron en el pasado 
mes de febrero 131.534 millo
nes de pesetas, con aumento 
del 21,1 por ciento respecto a 
igual mes del año anterior.
Por su parte, las exportaciones, 
en igual comparación, registran , 
un crecimiento del 42,7 por 
ciento, alcanzando la cifra de 
88.518 millones. El déficit

1 
1 
l
1

Dólar USA..................
Dólar Canadiense . . . . 
Franco Francés.........
Libra Esterlina............
Franco Suizo..............

DOÑA MARIA 
AGUIRRE 
ENCISO

Falleció ayer en nuestra 
ciudad la distinguida dama 
doña María Aguirre Enciso, 
viuda de don Casimiro 
Romero, figura de grandes 
afectos y amistades en 
Zaragoza donde gozaba de 
generales simpatías.

La respetable dama hizo 
de su dilatada vida en el 
hogar una constante entrega 
a la formación de sus hijos, 
y su profundo sentido 
cristiano se traducía en 
múltiples muestras de 
generosidad y desvelo para 
cuantos hasta ella llegaban 
—que fueron muchos— en 
demanda de aliento, ayuda 
o consuelo. Por ésto, su 
muerte, ai ser conocida hoy 
en la ciudad causará 
condolencia en muchos 
hogares, y esta mañana las 
honras fúnebres celebradas 
en la iglesia de Santa 
Engracia han constituido un 
vivo testimonio de los 
grandes afectos con que 
cuenta en Zaragoza la

Dragados................  
Urbis...................... 
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso ; . . .

VARIOS

100 Francos Belgas-(com) .
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés ....
1 Corona Sueca ......
1 Corona Danesa.........
1 Corona Noruega . . . . .
1 Marco Finlandés . . . .

100 Chelines. Austríacos ., 
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

VENDEDORCOMPRADOR

79,973 80,233
71,131 71,443
16394 16,967

152,372 153,188
40,980 41319

249,900 251398
38,904 39,126

9,303 9,344
36,425 36327
17,247 17340
14,158 14329
14302 14378
19,047 19,155

539,192 544317
195,198 196,794
34392 34377

249347 251329

OFERTAS 
TRABAJO

40.000 mensuales. Ofre
cemos veinticinco traba
jos caseros. Escríbanos. 
RUFEAL - ROSAL 
PONTEVEDRA.

familia Romero-Aguirre, a la 
que testimoniamos nuestro 
pésame más sentido y de 
manera muy especial al 
ilustre doctor don Francisco 
Romero Aguirre del cuadro 
médico de la Asociación de 
la Prensa, muy querido 
amigo nuestro.

Preced. HOY

289
272 272
300 315
227 227
213 213
330 336
213 213
245 251
210 • 214
i7o 170
168 168
207 215
214 218
208 —

73,50 74,5
73,25 74,5
75 77,5
65 67,5
62 62,5
71 72,25
50,25 50
69 —
67,25 67,25
66
70,50 69,5

58
46 48

32 33
74 _—

70,50 
262

63

157
96,50
52,50

210 
90 
94

106

70^5

160
94,5 
55

216
93
97

110

Telefónica...................................... 86 88,25
Galerías Preciados......................... 61 _ _
Campsa............................................ 236 236
Tabacalera.............. ........... 152 151
Astilleros . . . '.............................. 23 24
Metro.............................................. __
Unión Fénix .............................. 305
Seat................................................. 59,5 60
Renta inmobiliaria ...................... 70 71- - ______________ - .- ___ ->■

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

fllflM AHORROS 
(X ZARAGOZA. ffllACiOn Y WQffl

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES
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EDUCADORES AUTENTICOS
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74,5
74,5
77,5
67,5
62,5 
72,25 
50

LA FAMILIA Y EL 
CENTRO EDUCATIVO

educativos, destacando 
siguientes puntos:

Universidad Complutense, 
don Tomás Alvira Alvira 
pronunció una conferencia 
sobre: La participación de 
los padres en los centros

grupos musicales.
— ¿Tú crees que en

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS A 
ANDORRA :: 500 pesetas por persona

padres en 
educativos, 
deben ser 
formadas

ya que éstos, 
instituciones 
por padres

realizando una

—Comenzó señalando la 
necesidad de poner de 
relieve los fundamentos en 
que debe basarse la 
participación de los padres

miembro de la Junta 
Gobierno del ICE de

voces femeninas con 
internacional?

función relevante, y esto 
sólo ocurrirá cuándo se fijen 
como meta la de ayudar al 
centro educativo, para 
conseguir el mayor 
perfeccionamiento posible, 
es decir la ’¡lejor calidad en 
la educación de sus hijos,
deseo máximo que todos los 
padres deben tener. Es 
entonces cuando 
asociaciones adquieren

, q; 
a

participación de los 
los centros

VACACIONES EN SALOU
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de P/C. y transporte incluido.
1.a SALIDA: 2 DE MAYO. PRECIO: 8.250 Pts.

llevó a cabo durante 
mañana se celebró 
simposio acerca de 
participación de

VACACIONES EN BENIDORM.
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de P/C. y transporte incluido.
1.a SALIDA: 2 de MAYO. PRECIO: 8.500 Pts.

AGENCIA DE

VIAJES Iííver¿ar
'SECTOR DELICIAS" 
C/. JORDANA, N°2
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71

rBIQIfl!

liBTîaù île effseS»
/O/jarW™

ZARAGOZA, 30 
(ARAGON/expres).— La 
Segunda Ponencia de la I 
Semana Pedagógica versó 
sobre el téma: “Los 
profesores: niveles idóneos 
de participación” 
desarrollada por don Jesús 
Manuel Ormazabal, 
diplomado en sociología y 
orientación escolar, quien 
entre otras cosas destacó 
que; “Sin libertad de 
enseñanza no hay auténtica 
participación educativa” y 
más adelante destacó que 
"el profesor debe crear 
ilusión y urgencia 
participativas”.

Tras la ponencia que se

profesores en la Enseñanza, 
dirigido por el señor 
Ormazabal junto con don 
Jerónimo Gay.

Se subrayó la posibilidad 
y la realidad de 
participaciones concretas. 
Muchas ya están en rodaje, 
otras en permanente 
ejecución; pero aún falta 
mucho camino por recorrer. 
Hay que crear ambiente de 
participación educativa en 
cada centro, hay que 
conseguir mayor 
interrelación y colaboración 
entre los profesores de los 
distintos centros y, sobre

el doctor en Ciencias y

Don Tomás Alvira, habló sobre la participación de los padres en el 
centro educativo.

todo, hay que mentalizarse 
en la participación antes de 
planificarla. Terminó el 
Simposio con unas 
conclusiones que fueron las 
siguientes: Los profesores se 
pronuncian por una 
participación educativa 
ugente, gradual y progresiva. 
La segunda conclusión fue 
que: “No nay que quemar 
etapas educativas para evitar 
conflictos irreversibles: y 
finalmente que: “La 
enseñanza no estatal esta 
empeñada especialmente en 
incrementar la participación 
educativa”.

Finalizado el Simposio,

LOPE

SE llama Christie Lee y es una 
adorable inglesita afincada en 
España y, más concretamente, en 

Barcelona, junto al mar. En estos 
momentos está recorriendo nuestro 
país promo donando su primer 
“single” en español.

-Nací en un pueblecito costero 
inglés y desde entonces el mar siempre 
ha estado junto a mt.

-¿Y el mundo de las canciones?
— SÍ es el otro c omplemento 

importante en mi vida por ello esta 
primera canción se llama “Entre dos 
amores” y su letra para mt dice cosas 
muy bonitas.

-¿Realmente, qué puede hacer 
Christie Lee dentro del panorama 
musical español?

-Pienso que hay un lugar. Todas las 
personas que trabajamos tenemos un

en los centros educativos.
"En realidad, de lo que 

se trata —digo— es de ver 
como han de relacionarse 
dos instituticiones con la 
máxima responsabilidad 
educativa: La familia y el 
centro educativo.

Estas relaciones 
dependerán del concepto 
que padres y profesores 
tengan en su labor en el 
aspecto educativo, y de su 
interés por la calidad de la 
educación”.

Resaltó la diferencia 
entre un centro meramente 
instructivo —que sólo 
persigue objetivos 
cognoscitivos—y un centro 
educativo, donde el 
profesorado siente la 
necesidad de orientar a los 
alumnos, de marcarse 
objetivos precisos, afectivos 
y otros que van 
encaminados no sólo a dar 
conocimientos; es decir, que 
no se conforman con ser 
simples enseñadores sino 
que desean ser educadores 
auténticos.

Expuso el concepto de 
participación, diciendo: 
"que la única participación 
auténtica en el hombre 
consiste en vivir una 
realidad determinada. Pero 
además esa participación 
debe ser eficaz, para lo cual 
ha de determinarse 
totalmente el proyecto que 
se haya ideado”.

Se mostró partidario de

proferores y alumnos, pero 
desempeñando cada uno de 
ellos la función que le 
corresponda que debe estar 
siempre al servicio de la 
educación, por lo que no 
debe haber actores y 
espectadores, de forma que 
estos últimos estén 
dispuestos exclusivamente a 
juzgar.

LAS ASOCIACIONES 
DE PADRES

lugar dentro de la sociedad, sea 
española, inglesa o francesa. Aquí, 
pienso que hay buenos intérpretes y 
yo espero estar pronto entre ellos.

— ¿Cómo acepta el público tus 
actuaciones en directo?

—Perfectamente. Mi repertorio es 
muy amplio y vá desde composiciones 
de Beatles hasta las que he grabado yo 
personalmen te.

— ¿Qué piensas de este grupo inglés 
que acabas de mencionar?

—Pues que sin duda alguna son los 
padres de la actual música moderna. Es 
una pena que se separasen, claro que 
con ello hemos conseguido cuatro 
grandes solistas con sus respectivos

— Yo creo que sí, lo que pasa es 
que, o no se saben aprovechar o los 
descubridores de talentos no 
funcionan. Ahí tienes al grupo 
“Baccara” que fue una lástima que nos 
lo descubrisen los alemanes.

— ¿Te gustaría ir al Festival de 
Eurovision?

—Promocionalmente, desde luego 
que me interesaría, pues se te pueden 
abrir las puertas de toda Europa. 
Ahora el' ganar o no casi diría yo que 
es algo de segundo orden.

— ¿Piensas volver a nuestra ciudad?
—El próximo día 6 de junio vendré 

al “show" estelar de los “46 R.J.” 
aquí, donde he encontrado muy 
buenos amigos.

— ¿Proyectos inmediatos?
— Seguir trabajando en las galas cara 

al público y voy a preparar otro 
“single” que espero guste a todo el 
público.

Así será porque, además de ser una 
gran c antante, es una maravillosa 
mujer.

Las asociaciones de 
padres cauce legal para la 
participación de estos en los 
centros, no pueden 
confundirse por unas 
asociaciones cualesquiera 
cuyos fines no sean de tanta 
importancia. De hecho, las 
asociaciones de pad res 
tendrán una auténtica vida, 
cuando sus componentes 
tomen conciencia de que

valor transcendente que es 
el necesario para el logro de 
una educación auténtica.

El conferenciante creyó 
perjudicial introducir en las 
asociaciones de padres una 
política de partido lo que' 
equivaldría, dice, a 
introducirla en colegios e 
instituciones, cosa que 
distraería la atención tanto 
de los padres como de los 
profesores del objeto 
principal de su presencia en 
el centro lo cual sería 
motivo de rencillas

padres a que participen en el 
centro donde reciben 
educación sus hijos pero con 
cariño hacia la labor que se 
realiza, con ánimo de 
ayudar, de dialogar para 
buscar lo mejor, con deseo 
de luchar para defender los 
más altos valores espirituales 
para sus hijos, que son los 
que elevan al hombre, y no 
sólo participando para 
defender situaciones o 
intereses personales lo cual 
siempre empequeñece la 
tarea’ educativa.

—campanadas—

m
i primera “campanada” de hoy es para 
congratularme del efecto producido por 
nuestro editorial sobre la catalanización del Ébro. 
No es una vanidad profesional porque en este caso 

sobran todas las vanidades, todas las ínfulas y 
todos los “moños” que una se quiera poner ante la 
realidad de un ataque contra el futuro de Aragón.

Parece que nuestros vecinos desean que nuestra 
región continúe siendo región de segunda para 
proporcionarle energía, hombres y agua jy esto no 
lo podemos consentir ni los políticos ni los medios 
de comunicación ni eso tan importante que es por 
lo que viven y para lo que deben vivir los políticos 
y los medios de comunicación: el pueblo. Y ese 
pueblo, que está más que acostumbrado a soportar 
frustraciones seculares, no debe ni puede aceptar 
una más que sería un paso de gigante en la 
progresiva desertización de nuestras tierras y en la 
desaparición de nuestra raza. Y no crea nadie que 
exagero: basta con estudiar a don Tomás Malthus 
y sus teorías sobre las variaciones de la población o 
comprobar simplemente el progresivo descenso de . 
nuestra densidad humana.

IA segunda “campanada” va destinada a ■ 
salvar del rincón a nuestro único campeón 
del mundo de boxeo de los últimos tiempos. El 

único y auténtico campeón. Otros lo fueron por 
componendas burocráticas. Y aprovecho esta 
oportunidad en la que Perico Fernández pasa por 
el amargo trance de no saber si recuperará la visión 
de su ojo izquierdo lesionado en un accidente de 
coche. Muchos le echan en cara a Perico su afán de 
vivir, de disfrutar y apenas nadie se acuerda de su 
niñez. ¿Nadie tiene la culpa? Lo malo de todo 
esto es que no hay culpables individuales y si toda 
una sociedad que no se enfrenta a los problemas 
con valor, con decisión. Perico Fernández llegó a 
campeón del mundo por la fuerza de sus puños y 
ahora es la víctima propiciatoria. No es inocente 
pero tampoco el ese único culpable que tanto 
agradecen los fariseos.

tercera “campanada” va dedicada a los 
conductores de autobuses de “Tran^ortes 

Urbanos de ^ragoza, S^A.”, algunos de los cuales 
podían ser destinados a la conducción de los 
“Toas” que se emplean en las maniobras militares 
del polígono de San Gregorio. Ayer subí en un 
vehículo y ya de entrada el conductor me obligó a 
tomar el cartón de la una cincuenta a toda 
velocidad y luego a sujetarme a un punto de apoyo 
sólido porque sus modos al volante superan la otra 
violencia inicial: arrancadas a golpe de acelerador, 
frenazos en los que parecía que quería romper el 
suelo del vehículo, virajes como regates de Arrúa y 
algunos tropiezos con los bordillos de las paradas. 
Una cosa es prepararse para la guerra y otra el ir al 
trabajo o a almorzar a casa. Y lo que tiene que
pensar el conductor 
de ese autobús en el 
que viajé ayer es que 
su trabajo e^ servicio 
público y se debe a 
ese público.

Ben/ami'n 
BB/VrUfíA 
REMACHA

———iI. ..I ■! II .II... I III .. I - I —I ' - »1

ESPECIALES PENSIONISTAS Y JUBILADOS 
VACACIONES EN TORREMOLINOS
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de Pensión Completa, comidas en ruta y 
transporte incluido.
1.a SALIDA 2 DE ABRIL. PRECIO: 10.500 Pts.
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FESTIVAL ARTISTICO EN CASETAS

Mañana, viernes, a las siete y media de la tarde, y 10,30 de 
la noche en el pabellón de deportes de Cásetas tendrá lugar 
un extraordinario festival artístico en el que intervendrán el 
popular humorista y "cantaor", Manolo de Vega, la cantante 
Marian Conde, Blanca Villa, la Princesa gitana el guitarrista 
Alejandro Martín, Magda Rosa y la colaboración especial de 
Amina y su ballet de sexi-show. Las actuaciones serán 
animadas y acompañadas por la prestigiosa orquesta "Los 
Continentales". El festival ha sido organizado por el 
patronato del citado pabellón deportivo, con fin de allegar 
fortdos para realizar mejoras en el mismo; tales como 
iluminación, decoración, sonorización, etc. Dada la 
popularidad de los precios y de los actuantes es de esperar un 
rotundo éxito.

CICLO DE CONFERENCIAS EN 
HOMENAJE A GOYA

En homenaje a ia figura del universal pintor aragonés 
Francisco de Goya y en conmemoración del 150 aniversario 

de su muerte, la Comisión Municipal de Cultura, ha 
organizado un ciclo de conferencias que tendrá lugar durante 
los días del mes de abril que a continuación se indican, a 
cargo de los destacados especialistas que se mencionan y con 
expresión del tema sobre el que versará cada una de las 
disertaciones:

Día 4.— D. Angel Azpeitia Burgos: "Los temas de toros"' 
Día 6.— D. Francisco Oliván Bayle: "Las mujeres en la 

pintura de Goya".
Día 11.— D. Antonio Beltrán Martínez. "Goya y 

Zaragoza"
Día J4,— D. Julián Gallego Serrano; "Goya y Francia"
Día 17.— D. Gonzalo Borrás CUalis. "Las Pinturas Negras 

de Goya"
Día 21.— D. Federico Torralba Soriano. "Goya y el 

Pueblo"
Día 26.— D. José Camón Aznar. "Temas de Gaya", con la 

proyección de la película "Goya" sobre un poema dramático 
original del conferecíante.

Exceptuando la presentación de la película "Goya" a 
cargo de D. José Camón Aznar, a las 20,15 horas en el Cine 
París, las conferencias tendrán Jugar, a las 20 horas, en el 
Salón de Sesiones de la Casa Consistorial.

La entrada al Salón se Sesiones y Cine París será libre y 
gratuita, hasta que la capacidad del local lo permita.

CONFERENCIA SOBRE EL PAPA LUNA

Monseñor D. Pedro Altabella Gracia, Canónigo del
Vaticano, Prelado Doméstico de Su Santidad y persona 
especialmente vinculada a 2áragoza ha sido invitado por la 
Comisión Municipal de Cultura, para pronunciar una 
conferencia en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial el 
próximo día 3 de abril a las 8 horas de la tarde.

Sería exhaustivo referenciar la larga y limpia biografía y 
enumeración de méritos de este insigne aragonés. Sí es 
oportuno, sin embargo, hacer mención de su clara inteligencia 
y tenaz laboriosidad, que lo configuran como uno de los 
mejores historiadores religiosos de la actualidad.

La amenidad de la conferencia sobre el tema "Zaragoza y 
el Papa Luna" y el prestigio del orador redundará sin duda en

RECITAL EN EL ATENEO

una afluencia de público y en un éxito de la disertación.

yAl acto se invita especialmente a familiares, amigos 
comunidades religiosas.

La entrada es pública, rogándose la puntual asistencia.

Mañana, viernes, día 31, a las 8 de la tarde, tendrá lugar un 
acto poético extraordinario en la Tribuna del Ateneo (Casino 
Mercantil, Coso 29) con el tema general de "LA PRESENCIA 
DE DIOS EN LOS POETAS", en el cual serán seleccionados 
poemas de poetas españoles insignes como Gerardo Diego, 
Federico García Lorca, Jorge Guillén, Miguel de Unamuno, 
Miguel Hernández, Antonio y Manuel Machado José García 
Nieto, Luis Cernuda, Francisco Giner de los Ríos, Celaya, y 
otros autores americanos. También algunos poetas jóvenes 
recitarán sus poemas inéditos.

Las recitaciones correrán a cargo de los siguientes 
intérpretes M. Vitoria y Javier Abuelo, Rafaela Camacho, Ma. 
José Ceu to, Vitoria B oved, Felicidad Cábanes, José María 
Carrillo, Luisa Esquerra, Gloria Guerrero, Angela del Mar, 
Amparo Medina, Mario Monleón y Clara Pérez. Los poetas 
recitadores también de sus poemas serán, entre otros, 
Fernando Burbano, Oscar Arribas, Begoña Gregorio y Sergio 
Zapatería.

Se invita especialmente a los poetas, estudiosos y amantes 
de la poesía a este acto—antología que promete tanto interés. 
La entrada será pública.

Galería LEONARDO
ANTONI Y 

TERESA SAN ROMA 
(Cerámicas)

Perpétue Socorro, 2 - Teléf. 378600 
Inaugura 30 marzo

MULILLEROS EN EL CALLEJON

1 7), 31

BREVES

contemplando la lidia, mientras 
la clásica boina y vistiendo la

EXTRACION DE SANGRE EN CARIÑENA.— Se 
pone en conocimiento de los donantes y vecinos de 
Cariñena que mañana día 31 de los corrientes, viernes, la 
Unidad Móvil de la Seguridad Social y el correspondiente 
Equipo Técnico, estarán presentes para efectuar una 
colectiva extracción de sangre.

Es de esperar que Cariñena responda con generosidad, 
como en veces anteriores, a esta humanitaria llamada.

descanso Cubiertos con

UN INTERESANTE CONCIERTO

La "SCHOLA AMBROSIANA" de Toulouse, conjunto 
vocal conocido y apreciado en toda Europa Occidental, dará 
un concierto en nuestra Ciudad, organizado por el Orfeón 
Universitario de Zaragoza, el martes 4 de Abril,, a las 8,30 
horas de la tarde, íen la Iglesia de San Gil Abad, (C/D. Jaime 
I, 15)

Los éxitos más destacados que la "SCHOLA 
AMBROSIANA" ha obtenido, los debe principalmente a su 
repertorio, compuesto en su casi totalidad de obras escritas 
por los grandes maestros del Monasterio de Montserrat

El programa que integra el concierto, que tendrá lugar en 
la Iglesia de San Gil, es muy variado, ya que va del siglo XVI 
a la época presente.

Obras de Juan March, del Padre Soler, de Anselmo Ferrer, 
de Angel Rodamilans, de Antonio Nicolau y de Pablo Casals

En la segunda parte, y después de un intermedio de Canto 
Gregoriano, según la más pura tradición de Solesmes, serán 
interpretadas obras de Frauenholtz (1684—1754) y de 
Herbeck (1831—1877) con Coro, solistas acompañamiento de 
órgano y conjunto de flautas

El concierto que nos ofrece la SCHOLA AMBROSINA de 
Toulouse (Francia), constituirá sin duda alguna, un 
acontecimiento de alta calidad.

La entrada en la Iglesia de San Gil,. será gratuita.

Ahí los tienen ustedes,

peculiar blusa. Su trabajo empieza, cuando los otros 
terminan. Cuando el "matador" pone fin a la faena, tras la 
certera estocada o el impreciso descabello, cuando rueda el 
toro sobre la arena, salen ellos tras las mulillas. Se nos ocurre 
pensar que el "oficio" va a menos, porque cada vez hay 
menos animales de la especie. Están desapareciendo las mutas, 
como desaparecieron casi las yuntas, reemplazadas por el 
tractor. En algunas plazas y en muchos festejos resulta difícil 
y hasta imposible el encontrar mulillas para el arrastre de los 
toros; y en más de una ocasión han salido los tractores a 
realizar este menester. De esa forma, la mecanización llega 
también a la "fiesta" y la labor de estos hombres resulta 
innecesaria. El conductor sustituirá desde el volante al que 
tira de las brindas y el carburante reemplazará al látigo. Y las 
mulás y estos hombres serán algún día solamente un 
nostálgico recuerdo.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 115 AIlúe 
Graus, 5*—7. Bandrés.
Pedro Ma. Ric, 39. Manso
Santa Cruz Serós (Balsas Ebro Viejo), 49, 

Ruiz—Tapiador
Vicente Berdusa'n (Plaza de Roma), 22 Poves.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO
NORMAL CONTINUAN HASTA
LAS 10 DE LA NOCHE.

Baltasar Gracián, 8 Villellas.
Berenguer Bardaji (Delicias), 42 Tarancón
Castelar (San José), 91. Gimeno Pardo
Coso, 125. Casaña
Estébanes (Esq. D. Jaime 

Ucelay—Rived
Fray José Casanovas (Avd. Navarra, 32), 1. 

Romaqosa.
Lasierra Purrov (Torrero), 5. Muñoz H.
Paseo de Pamplona, 25 Chóliz
Plaza Millán Astray, 5. Sahagún
Predicadores, 67 Villaumbrosia
Via Ibérica (Casablanca), 12. Royo.

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 25 7253.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA
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El postre de la
merienda

UENAS tardes, doña Dolores. Aquí me tiene en 
su casa. ¿Qué deseaba?

— Hacerte feliz, Enriquito. Mira que merienda tan 
rica te he preparado.

— Yo no estoy acostumbrado a merendar solo en 
casa de señoras.

— ¿No se te habrá pasado por el pensamiento que 
yo trate de abusar de tus encantos 
muchacho? Hasta allí podíamos llegar. Ni 
pensamiento sería capaz de una cosa así.

— Entonces usted dirá, doña Dolores.
— No me llames Dolores, jolines .Dime 

físicos, 
con el

Lolita,
Lola o Loi ines.

— Bueno, doña Lolines, dígame qué deseaba.
— En primer lugar, que te quedes a merendar y así 

hablaremos.
— Para hablar no hace falta merendar. Además 

tengo una prisa... A las diez tengo que estar en el 
cuartel. "

— Déjate de prisas. Te he invitado a merendar, 
pero sin mala intención. ¿A qué chico que esté en la 
mili no le gusta que lo inyite a merendar una mujer? 
¿O es que te crees que soy más vieja de lo que soy? 
Sólo tengo treinta y algún año.

— Que no me importa su edad. Yo he venido a su 
casa porque me ha avisado mi novia la Basi y aquí me 
tiene.

— Sí, la Basi, que es la hija de mi mandadera y la 
quiero como a una hija. Ella me ha dicho que eres 
pintor de alcobas y quiero, que me pintes la cocina. 
Para eso te he llamado.

— Pero para eso no hace falta que me invite a 
merendar, dona Dolores.

— Dime Lolita, Enrique. No me niegues ese 
capricho.

— Es qué no me sale decirle Lolita a una señora tan 
mayor.

— ¿Yo una señora mayor? No me mires con ojos 
de hijo, hijito... Claro como me encuentras sin 
arreglar y he dormido tan poco pensando en que 
tengo la cocina sin pintar y con el fogón tan negro...

— Usted lo que necesita es un desf olí inador. Y yo 
soy un pintor..

— íAv, chico! Lo dices de una manera que parece 
que lo que necesito es otra cosa, cuando lo que de 
verdad quiero es un poco de comprensión y de cariño. 
Anda, siéntate a merendar y hablaremos de lo 
nuestro.

— Pero si no tengo hambre.
— Mira que laterío tan rico he preparado; 

berberechos de mar, espárragos gigantes, jamón de 
magra natural y mejillones palmeros en salsa picante.

— Por erótica que me pinte la merienda, no me la 
tomo.

— Pero, tonto, si es sólo un poco... Después 
pasaremos a que me pintes la alcoba.

— Ni una palabra más. Se me hace tarde. He de 
volver al cuartel. Ya se lo he dicho.

— ¿Entonces te niegas a merendar conmigo?
— Tómelo por donde quiera, pero me resulta muy 

violenta esta situación. Hágase cargo.
— Si quisiera engañarte te diría que soy esposa de 

un superior tuyo y te obligaría a merendar conmigo. 
Pero si te quedas será por tu gusto, y no porque yo te 
obligue diciéndote que conozco mucho al capitán de 
tu Compañía y que si le hablo mal de ti, te arrestará y 
te quedarás sin permiso y sin pernocta.

— ¿Y sería usted capaz de hacerme un chandrío 
así?

— Si me acompañas a merendar, no.
— Bueno, pues si es sólo a merendar...
— A merendar y a decirte que eres un chico 

guapísimo y que haré por que te concedan un mes de 
permiso, todo lo que esté en mi mano.

— De acuerdo, pero quieta esa mano, Doña 
Dolores.

Si es sólo un poco, Enrique...
Basilia, soltera, de 19 años, es novia de tnrique de 

22, soltero, que está cumpliendo su servicio militar en 
Zaragoza y a requerimiento de Dolores, viuda, de 57 
años, llevó a su novio a casa de esta para que le hiciera 
el encargo de pintarle la cocina. Lo demás ya lo saben 
ustedes y sólo les falta conocer el desenlace: La novia 
de Enrique estaba dentro del piso escuchando 1^ 
conversación y cuando comprobó que su prometido 
ara "avasallado" por Dolores, irrumpió en la 
habitación, agrediendo a la señora, c^e tuvó que se*" 

asistida de lesiones leves en un centro médico de la
ciudad. brunet
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Cmi
KillStlBill

POR imperativos de correo distante debemos escribir a 
principios de semana. La actualidad bilbilitana del día 
sólo abarca en esta "puerta" los umbrales de fechas bastante 

anticipadas a su publicación. Sirva este preámbulo, para hoy y 
para mañana, de índice aclarativo ante cualquier variación pos
terior que pueda sufrir nuestra paráfrasis postalera.

La de hoy debe, por honradez ciudadana, centrarse en la di
misión de nuestro municipio con su alcalde a la cabeza. Mucho 
tendrían que variar las casas para que esa dimisión haya sido 
revocada de tal forma que pueda malparar el comentario de 
estos húmedos renglones. Y mucho tendría que cambiar nues
tra bilbilitana manera de ser para no hacerse merecedora de una 
actitud que nace en estos momentos, como un velado reflejo, 
de una acre realidad.

Al alcalde de Calatayud, como cabe¿a y componente de una 
corporación dimitida, se le ha dejado totíl y absolutamente 
solo ante el peligro. Todos los seres tenemos virtudes y defectos. 
Los de nuestro regidor han sido entregarse a la defensa de unos 
derechos que consideraba justos y que no quiso ver atropellados, 
confiando además en quienes le plantearon esos derechos. Pero 
nuestro sufrido vivir sigue estando lleno de escala y escalones y 
de zancas y zancadillas. La leña del árbol caído y el pisotón al 
due cojea siguen teniendo bastante más filosofía práctica que 
la asignada en una cita del refranero. I

La conclusión es desconcertante. El alcalde de Calatayud ha 
dimitido, o ha sido obligado a dimitir, por salir en defensa de 
los ciudadanos y de los hombres del campo. ¿Dónde están 
ahora los hombres del campo y dónde están los ciudadanos a 
Quienes ha defendido? ¿Es que honradamenté puede concebirse 
Que el municipio bilbilitano, acortando un plazo que inevita- 
hlemente sería breve, aprovechó esta oportunidad para salir de 
estampía dejando a la ciudad sumida en un caos administrativo? 
Pso no se lo cree ni la estatua de Marcial. Por mucha edad de 
piedra y por mucha indiferencia feu da lista que gravite sobre 
nuestra prosaica ciudadela de lechugas y calcetines.

La cacareada hidalguía y la empollada gratitud bilbilitana han 
fallado estrepitosamente esta vez en nuestro entorno ciudadano, 
fíinguna mano ni aun aquellas que le deben favores, se ha tendi
do amparada a su primer magistrado. Los organizadores de ma
nifestaciones rehabilitantes las han guardado para pedir la refec
ción de quienes ultrajan a las fuerzas armadas. Un bochorno, 
nna losa que la historia ha de cargar sobre las anchas espaldas 
de quienes practican una ciudadanía de rebotica, parece haber 
encogido de egoísmos no sólo a los portadores de pancartas sino 
e los asiduos palmeteantes de la misa de doce.

Ni de cara ni de revés nunca nos han dolido prendas. Desde 
^d^í, y públicamente, debemos decirlos con rotunda claridad. 
Al alcalde de Calatayud se le ha tratado con desconsideración. 
Peor todavía: con injusticia.

J. Muñoz CALLEJERO

I OS concejales dimitidos acordaron en la última reunión no 
asistir más a la Casa Consistorial, ante el silencio de 

Gobernación aceptando o no su renuncia.

• Mo es que tenga demasiada importancia que en la procesión 
(ic Semana Santa no se aireen las bandas coloradas, pero 
Calatayud es una ciudad importante y con acuciantes problemas 
como para estar sin representatividad.

•- . jugador del U.D. River, Luis_Velilla Cortés sufrió la rotura 
<ícl fémur en partido de competición de 3* Regional. Con el fin de 
•yudarie económicamente todos los eemipos de fútbol local y 
Comarcal se han reunido para ofrecer Jos partidos en la Ciudad 
deportiva el domingo día 26 de marzo. La fila cero con sus 
cincuenta pesetas son una invitación, para quienes disfrutan del 
oeporte aficionado.

•También el bingo de nuestro casino recibió su sanción 
Económica y temporal tarjeta roja, demostrando su mayoría de 
®<lad para defraudar a la Administración.

* Las Asociaciones Sindicales locales han repartido octavillas en 
**B que se denuncian abusos en determinada empresa de calzados 
’^on algunas empleadas. Dentro de nuestra ignorancia 
consideramos más práctico y ético, que estas Asociaciones 
defendiesen por los medios legales a los trabajadores, v si viesen

CATALAN SIETE NOMBRES
PARA LAS PROXIMAS

ELECCIONES
JOSE CEBRIAN CATALAN, 

nació en . Calatayud, el 14 de 
marzo de 1912, y fue elegido 
presidente de la Asociación de 
vecinos "Darío Pérez" de 
Calatayud, en enero de 1978. 
No ha tenido con anterioridad
ningún cargo representativo.

— Ya tenemos Asociación 
Vecinos, ¿Cuántos vecinos 
sienten solidario,s con ella?

— Intentamos conseguir

de 
se

e/
mayor número de asociados, a 
pesar de que quienes formamos 
la Asociación trabajamos, 
nuestra labor es lenta, y los 
logros apenas perceptibles, por 
la apatía e indiferencia de todos 
los pertenecientes a la 
comunidad bilb ilita na.

—¿A qué aspirais?
— Pretendemos hacer una 

Asociación que agrupe, si no a 
la mayoría, sí a un grupo 
numeroso de vecinos para 
conseguir entre todos una 
ciudad acogedora y con menos 
personalismo.

—¿Ese vecino que cuando 
llueve siempre pisa la baldosa 
movida, también puede entrar?

—Caben, todo quienes deseen 
más que criticar^ (que eso es 
fácil)-~ construir y, lógicamente, 
censurar, lo que, pudiéndose 
hacer bien, se hace mal.

—¿De qué color tenéis la 
chaqueta?

— La Asociación es 
totalmente apolítica.

—Analiza la labor del alcalde 
saliente.

—Sería pretencioso, por mi 
parte, realizarlo sin tener 
elementos de juicio, ya que para 
ser exhaustiva sería preciso 
analizar lo realizado desde y 
durante los años transcurridos, 
en que los ayuntamientos han 
sido regidos por personas 
designadas unipersonalmente y 
sin una responsabilidad ante 
quienes les eligieron. La labor de 
crítica convendrá dejarla para 
generaciones venideras.

— Nuestros vecinos por 
primera vez han visto botes de 
humo y bolas de goma, ¿tan 

-incontrolable es nuestra gente?
—No son ni más ni menos 

incontrolables que los de otras 
ciudades o pueblos. Los botes 
de humo y bolas de goma son 
consecuencia del principio de
autoridad; que esté bien o 
aplicado es motivado 
estructuras de poder y 
criterio de quien tiene 
aplicarla, así como de

mal 
por 
del 

que
los

funcionarios que se encargan de 
hacer uso de los medios de 
represión o persuasorios, como 
ahora se denomina la aplicación 
de la Ley.

—No evadas el capital de la 
respuesta. Di 17 nombres para 
futuros concejales.

—Al margen de cuál fuese el 
resultado de las elecciones, mi 
candidatura sería: Francisco de 
la Fuente, Antonino Gil, 
Salvador Ibarra, José Galindo, 
José María García Gil, Sergio 
Zapatería, José María Navarro 
Ciria y un concejal por cada 
organización política y sindical 
actualmente existentes en

Dibujo: F. APARICIO

Oe ser elegido, aceptaría 
cualquier responsabilidad 
Me faltan elementos de juicio 
para analizar la labor del 
alcalde saliente

En Augusta Bi/bi/is se 
proyectaron 32 au/as y 
so/o 24 se han construido

sepa nada de /a distribución deCalatayud, sin exclusión alguna.
—Estás trabajando en algo 

. comunitario. ¿Lo harías dexie 
el concejo?

—Siempre que fuese elegido 
(Pero no señalado a DEDO) 
aceptaría cualquier 
responsabilidad, que considerase 
beneficiosa para nuestra ciudad, 
aún conociendo las dificultades 
de todo tipo que existen, 
cuando una persona va al 
Municipio sin apetencia 
económica ni política.

— ¿Qué opinas de la 
"superactualidad" de "Augusta 
Bilbilis?
—El problema de "Augusta 
Bilbilis" está bastante debatido. 
Es una consecuencia de defectos 
de estructuración desde el 
principio) según personas que se 
consideran con autoridad en la

alumnos, y encima se pretende 
que pague gastos de importancia 
para el mantenimiento de ese 
centro escolar.

— Hav muchas obras 
realizadas en la ciuaad en los úl
timos años, de las que aún se si
gue hablando, pagando o repa
rando antes de inaugurarse.

—Según comentarios da. a I-

gunos ediles, ni el alcalde ni la 
corporación m u n ic ipa I te
nían autoridad para 

fiscalizar obras ae envergadura 
qué han de quedar, pan 
posteriores generaciones, cor. 
deficiencias. Y puesto que todc 
influye en la economía dt 
quienes vivimos y de quienei 
han de sucedemos, se debi¿ 
EXIGIR que se realizasen cor, 
los menos defectos posibles, sin 
afectar por ello a la estructura 
de la obra.

La primera Asociación de 
Vecinos ya funciona en 
Calatayud. José Cebrián Catalán 
es un bilbilitano experimentado, 
que pisa el suelo y en sd media 
sonrisa de ironía simboliza el 
espectáculo de su ciudad. Una 
ciudad abierta a ■ la crítica, a 
levantar la piel, sin.tener 
preparado el injerto 
correspondiente. Ciudadanos 
solitarios acechando los pasos de 
sus convecinos sin un fin 
positivo para la comunidad. La 
Asociación de Vecinos puede ser 
un cauce legal, para que todos 
vigilemos, no al ciudadano 
anónimo, sino la marcha de la 
ciudad, que es de todos, y de 
esta forma los pasos que den 
futuros ayuntamientos serán 
dados con mimo, para no herir a 
una ciudad, que unida en su 
propia asociación observa para 
todos.

No pensemos que esta 
asociación va a servir de 
trampolín al poder de algunos, 
pues si alguien da este salto, la 
Asociación de Vecinos siempre 
seguirá en pie para seguir 
controlando el trabajo del 

máxirno mandatario.

Sergio ZAPATER/A G.

A MI MANERA
¿Dónde va la

materia, 
armonía 
ministerios 
locales.

X luego una falta de
entre 

y
directrices de 
autoridades

— Padres de . F a milia,
Asociaciones y un etcétera dicen 
que algo está mal. ¿Qué está 
mal?

—Para mí, lo incongruente es 
que se proyecten 32 aulas y se 
construyan 24, no existe campo 
de deporte y, quizás, tampoco 

bibliotecas. El alcantarillado 
está más alto que la salida de las 
aguas fecales, los accesos son un 
peligro incuestionable y...

—Pero, esas clases ya están 
funcionando.

— Además eso. Han 
comenzado las clases sin 
conocimiento de la primera 
autoridad local, y a esto 
añadiríamos muchos etcéteras.

—Dinos un par de etcéteras.
— Se está dando la 

circunstancia de que quien más 
ha puesto, como ha sido el 
vecindario de Calatayud, no 
tenga hasta él presente, ni parte 
en la apertura del mismo y no

alguna artimaña legal de la que se benefíciase el patrono, 
entonces acudiese a las octavillas. Un poco de formalidad, que 
todos somos trabajadores por cuenta ajena y deseamos ser 
defendidos, pero no exhibidos por la feria. (Por lo menos, 
algunos).

• En contestación a CC.OO. podemos decirles que el anterior 
“ladrillo” no está puesto porque no sepamos como llenar la 
página, sino porque es nuestra opinión, como la suya puede ser 
otra muy antagónica, aunque por eso, todos tan amigos.

• Hoy día 30, dentro de la semana cultural de Jarque, se 
desplaza el Colectivo Teatral I—P—L, para dar a las 9 de la 
noche el recital estudio, “¿Por qué escribieron los poetas? ” de 

.Sergio Zapatería G- con uoemas de Stomi, Cernuda y Neruda, 
que ya se dio en Soria, Calahorra y Zaragoza, y con el que ahora el 
grupo bilbilitano IMAGEN—PALABRA—LETRA intenta 
recorrer todos los pueblos de la comarca, para introducir la 
poesía amena y didácticamente en el pueblo.

• También el director de dicho Grupo Cultural actuará el día 31 
en el Ateneo de Zaragoza, con otros rapsodas y poetas de la 
capital recitando poemas ajenos y propios, dentro de la se^ón 
que el director del Ateneo, Manuel Vitoria, ha preparado bajo el 
lema “Dios en los poetas”.

MARCIALIIÑÜ

cuota de las
AA.de PP
de familia?

Divide y vencerás. Pero si quien lucha está agrupado y 
evita su propia fragmentación conseguirá triunfar. Por 
eso determinadas agrupaciones son muy interesantes en 
su contextura y teoría. Por eso se crean las Asociaciones 
de Padres de Familias en todos los cqlegios.

El alumno tiene unas obligaciones para con el centro 
docente, y el centro docente con los alumnos. Para que 
el hilo no se rompa por lo más débil, y débil es el infante 
presente en las aulas, se crean las AA. de PP. de familia 
quienes no sólo defienden ios derechos de sus vástagos, 
sino que pueden cooperar positivamente con la dirección 
del colegio y sus profesores.

Se forma una junta de padres (aquí también impera el 
machismo) que represente a todos. Estos todos con los 
otros aquellos pagan una couta anual. Perfecto. Pero...

En Calatayud, en algún colegio, tenemos un pero, y al 
pero no se le pueden pedir bellotas. Un colegio con mil 
alumnos tiene su representación, paterna. El año pasado 
se pagaron 200 pesetas por barba (por algo representan 
los padres) y este año se repite la misma entrega. 
Ingresos globales aproximados al año, 200.000 pesetas. 
Presupuesto más largo que el que pueda tener cualquier 
agrupación cultural. La aportación es un hecho concreto 
y real. ¿Cuál es la contraprestación? Porqtw el velar por 
los intereses filiales tan sólo supone un gasto de ideas, 
palabras y gestiones, pero no dinero. ¿Actos? No se ha 
dado ninguno, porque ios padres cotizantes no hemos 
recibido ninguna comunicación al respecto, y no se nos 
puede ignorar en la parcela del diálogo, de la misma 
forma que no se nos ignora a la hora de pagar. ¿Se ha , 
invertido parte de ese dinero en enriquecer la biblioteca 
del colegio? Ta mp ocose tiene conocimiento deque así. 
se haya necho. Luego, o falta movilismo práctico o falta 
información.

En los últimos años los ingresos han sido del orden de 
cerca del medio millón de pesetas. Al recibir la orden de 
pago del segundo año nada se ha dicho del estado de las 
cuentas anteriores. Doscientas pesetas al año no van a 
ninguna parte, pero medio millón puede servir para 
muchas cosas aplicadas en seminarios, charlas, o 
inversiones para enriquecer la biblioteca del colegio.

A estas asociaciones de representatividad y pequeña 
cuota de afiliación les ha llegado el momento de enseñar 
su libro de actas y del haber con'el debe^ porque en esta 
época de justificadas desconfianzas, quien vive con la 
verdad abierta y airSada evita la desconfianza de quienes
tienen ampollas en la espalda. S.Z.G.
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iai fin! la alegría de coronar la campañadieraHay que ver cómo ha cambiado el pano
rama zaragocista en una sola jornada. 
Todo porque en Tarrasa le dio al Zaragoza por 

taladrar un par de veces la meta egarense. Y 
los rivales se tuvieron que conformar con un 
solo gol y además de penalti.

Se da la circunstancia que el Tarrasa era la 
primera derrota que encajaba en casa, por el 
contrario, e invirtiendo totalmente los pape
les el Zaragoza estrenaba victoria fuera de 
casa.

Pero no esto sólo hay que ver el trastoque 
zaragocista que se ha producido en la clasi
ficación en unas cuantas techas, concretamen
te, desde que le ganamos limpiamente al 
Huelva en La Romareda. No pudo lanzar el 
gallito aquí,un victorioso quiquiriquí y se 
marchó lógicamente disgustado y cariaconte
cido. 0 sea que lo despeinamos moralmente, 
porque desde entonces su estrella no parece 
tan reluciente.

De mbmento hasta un Málaga que es sólo 
su sombra se ha atrevido a restarle un punto 
en su propia cediera. Por el contrario, el 
Zaragoza a partir de la visita del líder endere
zó su rumbo y se atrevió a plantarle cara el 
Celta en el propio Balaidos.Aquel punto fué 
fundamental para la clasificación y para 
que el Zaragoza adquiriera los octanos de 
fuerza que precisaba en su marcha ascendente 
hacia la cumbre.

Y llegó lo que echábamos en falta desde 
el principio de la liga, que el Zaragoza ríos

en un triunfo fuera de casa. El modesto y 
simpático Tarrasa pagó los vidrios rotos de 
encontrarse con el Zaragoza en un día que 
quiso y pudo. Circunstancias que no se 
habían dado hasta ahora en el período liguero. 
Y no digamos que a nuestro conjunto le salió 
un. partido redondo. Pasó simplemente, que 
el mayor oficio aragonés dió al traste con las 
limitaciones catalanas.

En estos momentos se está dispuesto a 
todo^al Zaragoza sólo le falta, embalado como 
está hacía no importa qué metas, rizar el rizo 
de conseguir la vuelta a la división de honor 
con los máximos honores. Como absoluto 
campeón. De persistir en la actual espiral es 
lógico que lo consiga.

Pero es claro que no nos aferramos una 
línea excesivamente ortodoxa de campeones 
o nada; Hace solamente unas cuantas fechas 
cualquier zaragocista hubiera firmado por 
uno de los tres puestos de ascenso. Pongamos 
las cosas pues en su puesto y conformémonos, 
con lo que nos depare la fortuna. Naturalmen
te, cuanto mejor, mejor.

Solamente queríamos señalar, el cambio; el 
vuelco que ha dado la cosa zaragocista en unas 
cuantas fechas. Hay que ver la fuerza que
tiene el marcador. Claro 
trata de una victoria. Y 
primera fuera de casa.

que en este caso se 
nada menos que la

Antonio SARRIA

“YA SOMOS DE
PRIMERA! ...

La realidad, muy anunciada, 
es que el Zaragoza ascendería a 
Primera División. Sobre todo, 
tras ver el rendimiento de los 
demás equipos en sus 
enfrentamientos con el cuadro 
que dirige Arsenio, quien está 
recibiendo al igual que sus 
jugadores, toda clase de 
felicitaciones por esa victoria 
fuera de casa. Ello hace 
proclamar a los cuatro vientos: 

‘ ¡Ya somos de Primera! ”
Por lo que preguntamos: 

¿Quienes? Porque ser de 
Primera, lo que se dice Primera. 
¿Los jugadores ? ... Sé dice que 
faltan y sobran.

¿Los directivos? Dicen que 
sobran y faltan.

¿Los aficionados? Es 
ciertísimo que faltan muchos y 
sobran algunos.

Lo realmente cierto es que el 
equipo está con un pie y los 
dedos del otro en Primera 
División, lo que obliga a pensar 
en ¿qué renovaciones precisa el 
cuadro de jugadores?

Una política de fichajes y 
administración muy a tenor con 
las circunstancias actuales.

Y una asistencia más 
numerosa a “La Romareda” de 
la que actualmente se refleja en 
las taquillas.

TODOS QUEREMOS MAS
Las declaraciones de algún 

jugador del Tarrasa —como 
muchas veces las opiniones de la 
crítica general han sido así:

— El Zaragoza no me gusta 
como ha jugado.

— El Zaragoza juega mal.
Y el Zaragoza se marcha 

hacia la Primera División 
superando a sus rivales con un 
resultado práctico como es 
conseguir el ascenso.

Sucede en fútbol que lo 
rTáctico limita voluntariamente 
a finura y la belleza en 

infinidad de casos.
Un ascenso no es 

precisamente alcanzar la finura. 
Aquí los rayos penetrantes de la 
perspicacia se han podido dar 
cuenta- qué negándose ÿ iluminar 
ciertas fealdades, han ido 
consiguiendo poco a poco el 
fruto pretendido. Y como 
imposibilitando acciones 
ofensivas contrarias, se consigue 
ejercer propias, si no tan 
numerosas, sf positivas.

Depende de sus ejecutores, 
como en tierras catalanas, de 
donde han podido traerse ese 
resultado victorioso que colma 
exigencias de momento, aunque 
las peticiones del título de 
campeón posiblemente 
continúen.

EQUIPOS MâClONâLES

con más 
‘■‘Todos

Y que se juchen 
belleza también.
queremos mas! ....

Exigencia a un 
realista, positivo, que puede ser 
campeón, de esta Liga.

Zaragoza

“QUEREMOS EL 
TROFEO A LA 
DEPORTIVIDAD”

Que en los equipos modestos 
es donde hace falta que los 
directivos pongan toda clase de 
sacrificios es bien sabido. Lo 
que también sería grato poder 
pregonar gestos deportivos 
como el que ha tenido el
Olímpico de Torrero que cede 
desinteresadamente su terreno
de juego al nuevo club “Cultural 
Gitana’’. Es un detalle digno de
resaltar, que acredita a
directivos.

Claro. qi 
respondía

ue los “calés’

SUI

PUNTO Con las cartas de Mo en la mann

Efectivamente, en estos mo
mentos cruciales del torneo de 
Liga, el Real Zaragoza tiene en su po

der casi todas las cartas de triunfo. Me 
dirán ustedes que el conjunto blanqui
llo no ha jugado bien más que en con
tadas ocasiones, pero yo responderé 
que estamos disputando el torneo de la 
regularidad y que por algo compartire
mos con el Huelva el liderato. También 
nosotros hemos escrito muchas veces 
que el Zaragoza vence pero no conve
ce; Eduardo Gil, Vicepresidente de la 
Junta actual y cerebro de a misma, 
puede dar fe de ello. Y el caso es que 
mantenemos la postura al no encontrar 
motivos para rectificar, pero recono
ciendo la superioridad del Real Zara
goza sobre el resto de participantes, ya 
que este hecho queda demostrado en 
el tablero clasif icatorio.

Ahora mismo, a siete jornadas del 
final, contamos con seis puntos positi
vos de ventaja sobre el cuarto clasifi
cado y con tres sobre el inmediato 
seguidor, el Celta de Vigo, podiendo 
considerarse esta ventaja suficiente 
para conseguir el objetivo del ascenso 
salvo descalabro mayúsculo, que sería 
sonado. Podemos añadir que Arsenio 
Iglesias llega con sus muchachos a esta

fase del torneo con una alineación de
finida y un sistema de juego, aunque 
mejor será reconocer que ha consegui
do dos sistemas de juego, el que nos 
sirve para andar por casa sin perder 
comba y el que se ha creado para pun
tuar en los desplazamientos. Cartas de 
triunfo de indudable importancia.

Nos quedan otras, como ustedes 
mismos podrán comprobar. El Real 
Zaragoza conoce ya a todos sus riva
les, no precisamente por referencias, 
sino porque se ha enfrentado a ellos;

como también conoce las limitaciones 
de sus plantilas, mucho más modestas 
que la nuestra. Esta es otra baza muy 
significativa y por demás elocuente. 
Un ejemplo que viene como anillo al 
dedo es el siguiente: El conjunto blan
quillo jugó en Tarrasa sin Oamus y 
García Castany, valladar e internacio
nal el primero de ellos y cerebro del 
conjunto el gerundense; pues bien, 
pese a ello, en el Estadio Municipal 
egarense se ha jugado el mejor encuen
tro de la temporada en campo ajeno, 
en opinión de tirios y troyanos. Quiere 
ésto decir, en buena lógica, que nues
tro banquillo es superior a los demás.

Continuando con las bazas de triun
fo, muy importantes todas en este 
spring final, señalaremos que se fue co
locando en vanguardia de la clasifica
ción poco a poco, sin prisas, ganando 
en casa, no siempre con desahogo, y 
empatando lejos de La Romareda a 
a pocos goles y con apurillos. Se puso 
a rueda de ios cabeceros con sigilo y 
constancia, aunque también con auto
ridad, y ahora se dispone a rebasarlos 
cuando está más entero y entonado. 
Jugada maestra la de Arsenio Iglesias, 
suponiendo que todo haya respondido 
a sus deseos, y panorámica de color de 
rosa para el primer club de Aragón.

Enrique PEYRONA

han
pronto. Y. . - - MÍ,

hemos podido escuchar a uno de
o

sus componentes, Alfredo, 
entusiasta y nervioso, cuando 
alguién le ha preguntado.

— ¿Qué trofeo aspirais a 
conquistar en los campeonatos?

— Ha respondido categórico.
— ¡El de la deportividad!
Son gestos que deben servir 

de ejemplo.

Antonio MOLINOS

Protogoni/to.
RAFAEL IR/OI\IDO

O N V E R S E 
brevemente en 

Barcelona con Rafael 
Iriondo, entrenador que. 
fue del Zaragoza y ahora, 
del Betis, al coincidir en 
el Hotel Calderón las 
expediciones blanquilla 
verdi-blanca. “Rafa" 
siente el Zaragoza y se 
preocupa por su 
trayectoria, ya que salió 
de la Ciudad del Ebro 
por lá puerta grande y 
dejando en ella muy 
buenos amigos*. Por ello 
me dijo de buenas a 
primeras...

— Ya tenéis el ascenso 
a tiro de piedra, de lo 
que me alegro infinito.

— ¿Asilo crees?
—Estoy convencido de 

ello. Ganando los 
partidos de casa no habrá 
problemas; mucho menos 
si consigue arañar algún 
punto lejos de La 
Romareda.

Nada imposible, si 
e xaminamos' detenida
mente el calendario.

—En efecto, ya que el 
Zaragoza tiene que visitar 
plazas en las que está 
obligado a puntuar.

• Puertollano, por ejemplo, 
puede ser una de ellas.

— Sin embargo se está 
venciendo sin 
convencer...

— Pero se está 
venciendo, que a fin de 
cu en tas es lo que 
interesa. Pienso que se 
había fijado el ascenso 
como meta única y este 
objetivo se conquista 
jugando práctico, sin 
concesiones a la galería.

— ¿Podrías señalar, 
asi, a distancia, un punto 
clave que explique el 
éxito zaragocista?

—Desde luego, salta a 
la vista: la extraordinaria 
regularidad de que hizo 
gala el conjunto
blanquillo en
encuentros de
Roma reda.

L a
Sólo ha

perdido un punto y ésto 
se nota en el torneo de la 
regularidad.

— Pero fuera 
casa...

— Ouizá haya podido 
hacer un poco más, pero 
conste que ningún 
equipo regala nada y 
todos se crecen ante los 
presumibles favoritos. 
¿No recuerdas lo que nos 
ocurría cuando

ascendimos la vez 
anterior? ...

—Desde luego que lo 
recuerdo. Con Iriondo 
perdimos partidos 
“tontos” en Mallorca, 
Cádiz y algunos otros 
puntos de nuestra 
geografía. Al final se 
ascendió, pero > ¿cómo ?

—En buena lid, de éso 
puedes estar segura.

— Y ahora mismo, 
¿qué le ocurre al Betis?

—Mis jugadores, casi 
los mismos que se 
proclamaron campeones 
de España, llevan muchos 
partidos en el cuerpo. 
Esto se nota una 
barbaridad.

— ¿Peligro de 
descenso ?

— No, de éso nada. 
Cualquier día volveremos 
a jugar con normalidad y 
entonces somos capaces 
de vencer a cualquiera. 
Ny hay mal que cien 
años dure ...

— ¿Eliminados con 
justicia de la Recopa ?

—Puedes creer que nos 
eliminaron las vicisitudes 
del viaje, no el Dynamo. 
No habrás dicho ninguna 
mentira.

— ¿Algo más, Rafa?
— Trasmites mi saludo 

m.ás cordial a la afición
aragonesa y 
fe licitación por 
ascenso que yo 
^seguro.

m « 
ese 
veo

Gracias Rafa, y suerte 
para ese “Eurobetis” que 
me parece un poquito 
apagado.

Gloria ARIAS
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En e/ Mo/inón, fútbol de bostezo ante 
vikingos de turismo primaveral (3-0)

imHiiijBi
•

 Kubala dejó en el banquillo 
al zaragocista Alonso

COPA DE LA UEFA: Debacle del Barcelona 
que alineó a Cruyff pero jugó sin él (3-0)

GIJON, 30.-Alonso quedó en el banquillo esperando su alternativa internacional, 
los aficionados se aburrieron -sobre todo en el segundo tiempo- y, en definitiva, el 
rodaje de los hombres de Kubala no ha debido avanzar demasiado. Claro que tampoco 
se podían pedir peras al olmo, habida cuenta la ínfima entidad del sparring 
contratado. Los noruegos, que venían a España a hacer turismo de ^primavera, 
demostraron tan sólo una aceptable fuerza física y un desconocimiento casi absoluto 
de lo que es el fútbol actual. Kubala justificaría la elección así: “un adversario más 
peligroso hubiera podido ser perjudicial. Ya se ha visto que en la segunda mitad 
fallaron las fuerzas físicas y además la sustituciones descompusieron el bloque”

También ha d icho 
Kubala que aunque este sea 
un encuentro amistoso, 
pasará a la historia de los 
jugados por la selección 
española. Pues encuentros 
como este puede 
ahorrárselos la selección y la 
historia. Y no tanto por 
aquello de los integrantes 
del once noruego sean unos 
amateurs llenos de buena 
voluntad o porque a KUbala 
se le reconozca la 
circunstancia cierta de tener 
que formar un equipo 
plagado de ausencias, sino 
porque el partido ha sido un 
ilantazo de lagrimas, y algo 
que se >pueae considerar 
como lo menos aconsejable 
para crear afición al fútbol.

Malo de solemnidad. 
Aburrido hasta el bostezo. 
Reiterativo como para 
aburrir al más entusiasta 
hincha. Encuentros como 
este, no son ni preparación 
ni nada de nada. Algo para 
eso... pasar a lá historia de 
un anuario y enriquecer el 
palmarès de lo anodino.

Por no haber, no hubo ni 
algo que explicar en el plato 
táctico o en el técnico. La 
historia de este encuentro se 
limita a tres goles. Y punto. 
Fueron así;

A los seis minutos de 
juego, Pirri entró por la 
izquierda y envió la pelota 
al centro, donde Cardeñosa 
la pasó a Quini, que, con 
mucha tranquilidad y toda 
la puerta noruega por 
delante, desvió la pelota, 
para mandarla hasta la red 
de los vikingos.

A los veintitrés minutos, 
también en la primera 
mitad, Dani puso la pelota a 
los pies de Santillana, que 
remató, produciéndose 
varios rechaces de los 
zagueros noruegos, hasta 
que la pelota llegó al 
bilbaíno Villar, que, con el 
guardameta noruego fuera 
de órbita, echó la pelota ai 
gol de los nórdicos, para 
poner el dos a cero en el 
tanteador.

Y allá al filo del cuarto 
de hora de la segunda mitad, 
un gol clásico y lleno de 
belleza futbolística, cuando 
Dani remató de cabeza un 
largo centro de Marañón, 
que supuso el tres a cero.

Arbitro caserillo el 
checo ' Cristofsen, y las 
alineaciones fueron estas:

España: Miguel Angel 
(UrruticoecheaL San José, 
Benito (Gordillo), Verdugo, 
Firri, Villar (Lanchas), Dani, 
Quini (Felipe), Santillana, 
Cardeñosa y Marañón.

Noruega: Jakobsen, 
Karlsen, Grondhalen, Aas, 
Pedderssen, Andersen, 
Johansen, Ottesen 
(Kordhal), Tunberg, Iversen 
(Aase) y Larsen-Ekerland.

EL BARCELONA 
K.O. EN 
holanda

EINDHOVEN 
(Holanda),30.—El PSV

Eindhoven, de Holanda, 
venció al F.C. Barcelona por 
tres goles a cero en el 
partido de “ida” de 
semifinales de la copa de la 
UEFA.

Los goles fueron 
conseguidos el primero por 
Olmo a los nueve minutos 
de juego, en propia puerta, 
cuando trató de desviar a 
corner un centro del 
holandés, Lubse sobre la 
portería de Artola.

El segundo tanto se 
produjo a ios 16 minutos, al 
aprovechar Lubse una 
indecisión del defensa 
barcelonista De la Cruz, al, 
que arrebato' el balón y 
batió a Artola de chut 
fuerte y raso, junto a la base 
del poste derecho.

ti tres a cero para el 
Eindhoven lo marcó 
Postuma, a los 24 minutos 
de la segunda mitad, 
exactamente al minuto de 
haber sustituido a Van Der 
Kuyien, al recoger un 
rechace en corto de Ramos 
y cruzar el balón lejos del 
alcance del portero 
azulgrana.

El partido fue de 
completo dominio del 
Eindhoven,: que justificó 
plenamente la imbatibilidad 
en el campeonato holandés 
en el que marcha al frente 
de la clasificación con seis 
puntos de ventaja sobre el 
segundo clasificado.

Michels, perfecto 
conocedor de las 
características de su rival, 
dispuso para este encuentro 
una táctica eminentemente 
defensiva, con el propósito 
de conseguir un resultado 
que le permitiera al 
Barcelona concebir alguna 
esperanza de superar la 
eliminatoria en el partido de 
vuelta. Pero los proyectos 
del entrenador barcelonista 
duraron muy poco. 
Exactamente hasta el 
minuto nueve, en que se 
produjo la desgraciada 
jugada de Olmo marcando 
en propia puerta. Esta 
circunstancia, terminó con 
el juego sereno que exhibió 
el cuadro barcelonista en los 
primeros compases del 
partido.

Para colmo, el 
Eindhoven, jaleado 
entusiásticamente por su 
hinchada, desplegó un juego 
velocísimo, todos sus 
jugadores pusieron de 
relieve una extraordinaria 
preparación física y, lo que 
es más importante en fútbol 
moderno, una envidiable 
facilidad para jugar el balón 
en cualquier demarcación, 
practicando eso que se ha 
dado en llamar “fútbol 
total”.

En general, puede decirse 
que el “fútbol total” 
practicado por el Eindhoven

arrolló al más conservador 
del Barcelona, a cuyo 
equipo por primer a vez en 
muchos partido^, le falló su 
mejor línea: la defensa. Y 
también la fortuna, que en

ésta oportunidad 
trascendental le volvió la 
espalda. Y sobre todo 
Cruyff “desaparecido” en el 
campo durante los noventa 
minutos.

Alineaciones: 
PSV-EindhoVen: Van 
Beveren, Krijck, Van Kraay, 
Stevenns, Brants, 
Poortvebiet, Van Der 
Kuyian, Rene Van de 
Kerkhof, William Van de 
Kerkhof', Lubse y Deykers.

A los 22 minutos del 
segundo tiempo. Postuma 
sustituyó a Van Der Kuyien.

Barcelona: A rtola. 
Ramos, Migueli, Olmo, De 
la Cruz, Neeskens, IRexach, 
Zuviría, Cruyff, Asensi y 
Fortes.

En el minuto catorce y 
medio, Esteban salió en 
sustitución de Fortes, que 
había resultado lesionado.

Arbitró el italiano Sergio 
Godella, con tintes caseros. 
Pasó por alto un derribo a 
Rexach dentro del área 
holandesa.

LAS SEMIFINALES 
EUROPEAS

COPA DE EUROPA

Borussia M., 2-Liverpooi, 
1;

Juventus, 1-Brujas,o;

RECOPA,

Dynamo de Moscú 
2-Austria de Viena, 1 ;

Twente, 0-Anderlecht, 1

COPA DE LA UEFA

PSV-Eindhoven, 
3-Barcelona, 0;

Grasshoppers, 3-Bastia 
2;

MUNDIAL HOCKEY SOBRE HIERBA

CICLISMO: LASA EN LA SEMANA 
CATALANA

BARCELONA, 30 (Agentlas).— Gonzalo 
Aja, seguido de Cima y Lasa, fue el vecedor 
de la tercera etapa de la semana catalana de 
ciclismo, disputada ayer entre Tarragona y 
Valls, con un recorrido de unos doscientos 
kilómetros. Precisamente Miguel María Lasa 
se ha enfundado el maillot de líder de la 
prueba.

BUENOS AIRES, 30.- Resultados del 
mundial de hockey sobre hierba:

Tupo "A"
Australia, 3;' Rolande, 2
Bélgica, I r'lnglaterra, 0

Polonia, 2 - Canadá, 1
Grupo "B"
Paquista'n, 7- Argentina, 0
España, 3 - Italia, 0
Holanda, 5 - Irlanda, 2
A partir del viernes jugarán las fases 

semifinal y final los dos primeros 
clasificados de cada grupo (Australia y 
Alemania, Paquistán- V Holanda) para 
disputar los cuatro primeros puestos de este 
campeonato.

También a partir del viernes jugarán la 
fase de clasificación los equipos situados en 
tercer y cuarto lugar de los grupos "A” y 
"B": India e Inglaterra y España y 
Argentina.

TENIS: GANO HIGUERAS

BOXEO: SPINKS TAMBIEN PEROlO 
EL TITULO EN LOS TRIBUNALES

LAS VEGAS, Nevada (Estados Unidos), 
30 (Efe).— ■£! ex-campeón mundial de los 
pesos pesados León Spinks, desposeído de 
su título por el Consejo Mundial de Boxeo, 
perdió ayer en los tribunales su primer 
Intento para declarar ilegal la decisión del 
organismo mundial.

El juez de distrito Roger Foley negó al 
abogado del púgil una orden al Consejo, 
para que suspendiera la decisión tomada la 
semana anterior.

León Spinks se proclamó campeón 
mundial de la categoría el pasado quince de 
febrero en esta ciudad, al vencer por puntos 
a Mohamed Alí,' pero fue desposeído del 
título por el Consejo, al no defenderlo, 
como estaba concertado, ante Ken Norton, 
nuevo campeón reconocido por este

MILAN (Italia), 30 (Efe).- El tenista 
español José Higueras derrotó al italiano 
Corrado Barazzuttipor 6/4 6/0 en el torneo, 
de tenis "Ramazzotti Cup" que actualmente 
se disputa en Mitán, al norte de Italia.

En otro partido, Borg (Suecia) venció a 
Smid (ChecosI) por 6/3 y 6/0.

CICLISMO: LA VUELTA A BELGICA

organismo.

IXELLES (Bélgica), 30 (Efe).- El belga 
Jacques Martín gano' de forma destacada la 
cuarta y más larga etapa de la vuelta ciclista 
a Bélgica.

Su compatriota Andre Dierickx conserva 
el "maillot azul" de líder y tiene muchas 
posibilidades de apuntarse hoy el triunfq 
final.
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NOTICIARIO
BREVE

NTE el escaso Interés de 
organismos oficiales 

zaragozanos por enaltecer la
eg regla del pintor
aragonés don Francisco de Goya 
y Lucientes, las Sociedades 
Filatélicas Zaragozanas han

de Cirección
General de Correos el empleo de 
un matasellos de propaganda en 
nuestra ciudad que llevará la 
efigie de Goya y la leyenda: 
“Don Francisco de Goy» y 
Lucientes”. Fuendetodos 30 
Marzo 1746— Burdeos 16 abril 
1828.

Este matasellos será utilizado
durante un mes 
Administración de Correos,
desde el 16 de Abril al 16 de 
Mayo, divulgando durante este 
período mundialmente el dente 
cincuenta aniversario de la 
muerte del célebre pintor.

* Son varios los periódicos y 
emisoras de radio que han 
dedicado cariñosas frases y 
felicitaciones que mucho 
estimamos, por la publicación 
de esta página semanal 
f II a télica—numismática, e 
incluso han tenido la gentileza, 
que agradecemos, de enviarnos 
los recortes correspondientes. 
Muy reconocidos a todos ellos.

* En la ciudad de Florencia 
(Italia) se celebrará durante los 
próximos días 13 y 14 de Mayo 
el **VII CONGRESO 
INTERNACIONAL 
NUMISMATICO”.

Con tal motivo se pondrá a la 
venta una medalla de plata 
conmemorativa del mismo, en 
tirada limitada a 500 ejemplares. 
Cuantos coleccionistas estén 
interesados en su adquisición, o 
en conocer detalles relativos al 
citado Congreso, pueden 
dirigirse^ al “Círculo 
Numismático* Alfa—Cure”, Vía 
Firenzuola 7—9 r. de FIRENZE 
(Italia). 501 33.

*En el presente año celebra 
Francia el “Dfa del Sello” el 8 y 
9 de Abril, tomando parte 98 
ciudades, emitiéndose un sello 
de 1 Fr. cOn sobretas de 20 cts. 
a beneficio de la Cruz Roja 
francesa. La Federación de 
Sociedades Filatélicas editará 
una tarjeta alusiva y un sobre 
con leyenda en francés e Inglés. 
El sobre y tarjeta serán vendidos
a 3,50 Fr.

En la 
utilizará

98 ciudades 
en cada una

se 
un

matasellos especial, pero hay 
más, 22 ciudades editarán una 
tarjeta Independiente de la 
Federación.

No negarán la 
superabundancia de 
“desinterés” y la demostración 
que es preciso de gran capitalista 
que ostentará quien adquiera lo 
que “generosamente” se prepara 
para los filatelistas.

lilaldia V /H/mismáíKa
NUEVOS SELLOS ESPAÑOLES

PTA

ESPANA CORREOS PTA Î

CORREOS ESPANA
EVITALOS

El próximo día 4 de Abril 
y con la denominación de 
“Protección de la Naturaleza” 

será puesta en circulación una 
serie especial de sellos cuyos 
motivos ilustrativos tienen como 
base una llamada de atención al 
pueblo español sobre la 
necesaria protección de nuestra 
flora, nuestras aguas, nuestra 
fauna y nuestros mares y costas.

Reproducimos los cinco 
sellos de que consta la emisión 
que tiene una tirada de quince 
millones de series, y cuyos 
motivos ilustrativos son los 
siguientes:

De 3 ptas.— Se dedica a la

de la flora.protección 
reproduciéndose sobre un fondo 
de paisaje pirenaico la flor de la 
nieves “Edelweis” del Pirineo.

De 5 ptas.— Dedicado a la 
protección de las aguas 
continentales y zonas húmedas, 
presentándose una composición 
de un río y pantano con 
ejemplares de fauna que los 
habitan.

De 7 ptas.— Se dedica a la 
Erotección de los bosques, 

amando la atención sobre los 
incendios forestales. Sé muestra 
de forma esquemática un 
bosque frondoso y los restos de 
un bosque quemado.

EL DESARROLLO 
DE LA FILA TELIA

rwww» «wvwwv
LA FAUNA

NTRE todos los objetos que se coleccionan, se puede afir
mar, sin duda alguna, que los sellos de correo van a la ca

beza del coleccionismo.
La filatelia, que en sus orígenes era considerado como una 

ocupación de maniáticos, o un entretenimiento de niños, ha sa
bido merced a la tenacidad de sus valerosos pioneros, conquistar 
un luga preponderante en la vida actual, y su desarrollo ha sido 
magnífico y continuo. Los coleccionistas de sellos se cuentan 
hoy por millones en el mundo entero, perteneciendo a las clases 
más diversas de la sociedad.

¿A qué se puede atribuir esta vertiginosa ascensión de la 
Filatelia? Principalmente a su carácter instructivo, histórico y 
documental, ya que abarca temas de gran variedad, tantos que 
nos permite enriquecer el bagage de conocimientos generales. 
Constituye, además, un motivo de estudios e indagaciones muy 
variadas y es, en fin, un placer atrayente y artístico al tiempo 
que una distracción en la tarea diaria.

El desarrollo de la filatelia no ha pasado indiferente a lús go
bernantes de la mayoría de los países, quienes han comprendido 
el interés que supone y las ventajas que reporta. Las emisiones se 
han multiplicado en estos últimos años, con perjuicio de la fila
telia, temiéndose que los coleccionistas se cansen por eí abuso.

De 12 ptas.— Dedicado a la 
protección del mar. En el sello 
se representan las tres 
principales fuentes de 
contaminación; los petroleros, y 
los vertidos industriales y de las 
ciudades costeras.

De 20 ptas.— Está dedicado a 
la protección de la fauna y en él 
se muestran las especies en 
peligro de extinción; la gaviota 
de Audouin y la foca Monge.

Unos representativos y bellos 
sellos, con tirada bastante 
amplia, lo que dará motivo a 
que puedan emplearse en la 
correspondencia normal, 
cumpliéndose así el fin que 
persigue dicha emisión.

LOS ENTEROS
POSTALES

E aquí una modalidad de la filatelia no apreciada 
como corresponde. Reconocerán que nos referi

mos a esas tarjetas postales que llevan impreso el sello de 
correo correspondiente y al llevar el franqueo pertinente 
sirven como si fuera una carta.

Y es, paradojas de la vida, la correspondencia episto
lar más económica y no obstante la menos apreciada. 
Porque, conforme se vienen haciendo en España, seme
jante a otros países, la mayoría, son acertadamente ilus
tradas con vista de paisajes e imágenes de preciosos mo
numentos.

El caso es que con sus buenas alicientes no son aco
gidos con el entusiasmo que merecen. A veces pensamos ' 
si la sociedad' tiende a repudiar todo lo que nos llega con 
aires de positiva economía.

Lo cierto es que los enteros postales estuvieron mu
chos años desdeñados, guardados solamente por escaso 
número de coleccionistas. Se ha dado el caso de que 
buen número de filatelistas recortaban el fragmento que 
contenía el signo postal de franqueo. Torpe idea al consi
derarlo como sello, y por favor, si alguno topa con uno 
desechen tan pobre concepto.

Mientras en España no se les hacía caso, en la ma
yoría de los países europeos se coleccionaban hasta 
constituir asociaciones para defensa y propagación de 
ellos. Pero el Estado español, con buen asesoramiento, 
confeccionó cuatro de muy buena factura y se despertó 
el afán por ellos. A partir de 1973 se emiten dos todos 
los años, disminución comprensible, porque al, parecer, 
el pueblo en general no ha calado la rhaterialidad del 
empleo, significación y economía del entero postal. 
Quizá influya en su venta el mínimo porcentaje de be
neficio concedido a los estancos, que no les rinde como 
la venta de las normales tarjetas postales turísticas.

Lo cierto es que ciñéndonos al coleccionismo po
demos afirmar el incremento de coleccionistas qup se 
refleja en las cotizaciones ofrecidas por los últimos 
catálogos. El aumento de precio ha sido notorio, de 
tal forma que los enteros que hace pocos años estaban 
valorados en cincuenta pesetas, hoy se cotizan en varios 
miles de pesetas.

Sobre todo no recorten el sello impreso en la tarjeta, 
déjenla intacta, ya se han inutilizado demasiadas por la 
torpe conducta de considerar la conveniencia de separar 
el supuesto sello.

Gregorio SIERRA 
José Ma. CUAIRAN

POSICION FIRME
IR CU LAN 
con buena 

unos anuncios
hojitas— recuerdo 
organismos ¡

profusamente, 
orquestación, 
de flamantes 
emitidas por

part/cu/ares.
Aseguramos que no intervienen 
elementos o fie ia les no 
importando se hagan coincidir 
con acontecimientos filatélicos 
oficiales. Son unas hojitas 
denominadas "Europa" como

otras cosas similares.
Advertimos que cada uno es 

dueño de adquirir lo que le 
plazca, pero que tenga presente 
como esas hojitas son simples 
viñetas sin valor postal alguno. 
Al parecer pasó el tiempo de 
confeccionar viñetas sin valor 
postal, suplantada la idea, hoy 
en dfa, por esta de las "hojas 
recuerdo".

BOLSIN - EXPRES

filatelia
Como un atractivo más de nuestra página de “Filatelia y Numismática", se incluye 

este “BOLSIN-EXPRES" que facilitará el mutuo conocimiento de quienes sienten pro
fundamente esta afición y en la que a huen seguro encontraran todos,oportunidades que 
les permitan mejorar y completar sus propias colecciones. ^r- , u ,^1 lo

Se fija una tarifa mínima por inserción de 100 pesetas hasta 25 palabras. Cada pala
bra más, 4 pesetas.- Enviar anuncio e importe (por giro postal o en sellos de Correosja 
FICESÁ, calle Predicadores, 12.- Apartado de Correos, 3232.- Zaragoza.

i VENTA INTERCAMBIOSj I COMPRAS

MANUEL DUPLA
Primer centenario —segundo 
centenario— colonias y temá
ticas mundiales-Inverslonis- 
mo— FILATELIA ACEDO 
Avda. Las Torres 96-10°.Tel. 
21 99 51 - Zaragoza.

FICESA - Predicadores, 12 Za
ragoza.- Especialidad en España 
usado 2°. cent, y temáticas mun
diales.

MATERIAL FILATELICO
FILATELIA GOYA - Elche, 1 
Zaragoza - mundiales y material 
filatélico

SERVICIO DE NOVEDADES 
MUNDIALES

Espoz y Mina, 34
Teléfono 22 77 07 
ZARAGOZA
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Desea Intercambio de sellos PE
DRO ROCA CORTINA.- BO
RRAS, 44-1°. - Castell belt y Vi
lar - Barcelona.

Desea Intercambio de sellos y vl-
totas.- MIGUEL MARTINEZ
FERNANDEZ.- José 
Doriga, 6 - Santander.

Ramón

Desea Intercambio de sellos y 
vitolas.- ARGIMIRO DE GA
BRIEL PALMEIRO.- Ntra Sra. 
de la Cabeza, 56 - Puerto Sagun
to - Valencia.

Compro kilos sellos ..usados, 
de España, teléfono 21 93 76 ■ 
Zaragoza.

Cçmpro películas super 8 buen 
estado- Predicadores, 12.
Compro máquinas fotográfico 
antiguas.- Telef. 21 15 25, Zars* 
goza, (De 2 a 4).

Compro Mllos nuevos y usadoi 
España - Teléfono: 21 99 51 ' 
Zaragoza

LEA MUNDO FINANCIE
RO.- Estará Vd. al día en sus 
operaciones.- Apartado 611Û- 
Madrld.

Desea Intercambio de vltolas.- 
JOSE CHANIVET ATIENZA.- 
San Femando 16 - Puerto Real - 
Cádiz. 

Compro sellos nuevos y usa
dos España - Teléfono, 
21 15 25 - Zaragoza.

TRANSPORTES MONCAYO.- 
Avda. de Cataluña, 23 int. Zara
goza, telf. 29 95 56 - servicios 
diario directo - Pamplona - Léri
da - Tafalla - Tárrega - Tudela - 
Balaguer -. Mollerusa - Tremp - 
Viella - Seo de Urgel - provincias 
de Navarra y Lérida.

Desea Intercambio de vltolai.- 
TOMAS VADILLO RUIZ.- Ji
ménez Benhamol, 4 - Melilla.

No mal venda sus sellos consul^ 
antes a LUQUE. - Predlcadora»- 
12-Zaragoza.

Desea intercambio de sellos y vi
tolas.- CHOMI - TEJEDOR DO
NIS.- Generalísimo, 11-3°. - B- 
Arévalo - Avila.

Vendo vitolas nacionales sueltas 
y series completas nacionales y 
extranjeras a precios razonables, 
Ramón Lambea.- Calle Doctor 
Fleming, 5 - 4° - Izq. - Zaragoza.

compso Mllo>, moned« 
plata pago hasta 1500 - ,
usados pago sasanta 
compro colacolonas stok. A 
Avda. Las Torras 96 - 10. • 
21 15 25

Desea Intercambio de sellos y Vi
tolas.- JUAN BATALLE AR- 
MENGOL^- Bar el portal - Costa 
Brava.- VIdrera. Gerona.

Compro monedas, sellos ah* 
guos. Llámenos, Informar*”’*’ 
Teléfono: 42 77 61.
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b La mujer y la moda Prendas
por

y pullover, en Rodlln, Falda enChaqueta,Chaqueta y pullover, en Kasha. Falda en Rodlin. Falda en gabardina ligera.

clásicas y inoth'i nas

Piqué-Kasha.

OS encontramos, 
amigas lectoras, 

ante una mezcla de 
tejidos; unos, 
convencionales y otros, 
nuevos. De las 
variaciones y 
combinaciones de unos y 
otros, resulta la moda del 
momento.

Hoy, bajo ese signo de 
diversidad en cuanto a 
textiles, vamos a
ocuparnos de prendas 
clásicas: sue ters,
pullovers, chaquetas y

y, por otrochaquetones y, por otro 
lado, de los novísimos 
“tee —shirts”. Ambas 
cosas nos permiten en el 
reducido espacio que 

disponemos darles 
noticias de estamoda 
palpitante, recién nacida 

y que —la verdad— a 
todas nos interesa.

Observamos que para 
esta estación las formas 
son más sueltas que en 
t emporadas pasadas, 
gracias a lo cual se 

consigue una silueta 
menuda, delicada y ágil. 
Las costuras descienden 
haciendo pliegues en 
tejido que envuelven 
figura de la mujer.

el 
la

En esta dirección 
R o dier ha sabido 
encontrar una fórmula 
perfecta para el vestuario 
femenino de hoy. Moda 
sencilla, fácil de llevar, 
poner y conservar; clásica 
si^ pero siempre con un 
aire nuevo y actual. Se 
lleva a todas las horas dél 
día. Es grata y favorece. 
Le va bien a todo tipo de 
mujer. Desde la más 
joven hasta quienes ya no 
lo son tanto.

Debemos reseñar la 

ascensión clamorosa de 
las prendas clásicas 
—pullovers y chaquetas— 
que ha dado origen a una 
nueva familia de 
vestiduras susceptibles de 
llevarse en toda ocasión.

Las cartas de triunfo 
que juegan estas prendas 
no cesan de aumentar, y 
es que si, por un lado 
resultan prácticas, 
favorecedoras, 
adaptables, por otro se 
acomodan siempre a 
cualquier exigencia que 
plantee la moda, y se nos 
ofrecen en 
versiones.

Como 
prá etico 
venimos 

multitud de

ejemplo 
de lo que 
hablando.

Rodier nos ofrece los 
siguientes modelos que 
pasamos a reseñar. En 
primer lugar uno 
eminentemente clásico, 
se trata de chaqueta y 
pullover, ambos en 
canalé en tono beige. La 
chaqueta lleva dos 
bolsillos y el cuello es en 
V. El otro modelo 
—francamente bonito y 
original— está compuesto 
de chaqueta con bolsillos 
atravesados y cuello 
cuadrado. El color es un 
precioso verde angélico. 
Se completa con 
sweter, trabajado en 
delantero a base de 
paisaje ‘‘naif”, 
árboles, nubes y cielo 
tonos pastel.

un 
el

un 
de
en

También constituyen 
-capitulo importante de la 
moda femenina los 
chaguetones en canalé 
con dos bolsillos, que 
coor^inadQS^ egn faldas

—que naturalmente, han 
de ser de vuelo o 
pliegues— pueden 
resultar bien de vestir o 
deportivos; si bien no 
hay que olvidar, que el 
pantalón ha perdido su 
fuerza, de momento, 
pero cuando los 
encontramos suelen ser 
absolutamente rectos.

Una de las 
protagonistas de la actiial 
temporada es la línea 
tee—shirt de algodón 
coordinada con faldas 
lisas o estampadas. Se 
presentan diversos y 
atractivos modelos. Unos 
pueden ser anchps, con

mangas 
rectas 
tirantes.

cortas y sisas 
y otros, con. 
escote redondo 

o V, pero esto no quiere 
decir que se agoten las 
posibilidades. Ya 
volveremos . a tratar de 
este aspecto de la moda, 
pues, a nuestro entender 
sus posibilidades van a 
ser en esta temporada 
muy intensas. ¡Ya lo 
verán.../

Nos gustaría hoy 
agotar el tema, pero... 
¡imposible...! Es mucho 
lo que todavía nos queda 
por glosar, por comentar. 
Quédese para otra 
crónica.

Lœ OOEWS m^^UUAJIES 
DE PMflMVEm

ARA la primavera de 1978, las mujeres vestirán colores 
suaves, luminosos y claros. Para acompañarlos, se necesita 

un maquillaje que no rompa la armonía, sino que, por el 
contrario, la prolongue.

Las mujeres piensan en la primavera con una libertad de 
espíritu completamente nueva. La silueta es movediza, los 
drapeados se mueven mucho, los gestos son ligeros y las faldas, 
menos largas. Ha vuelto el tiempo de los tonos pastel, pero, para 
algunas, los contrastes permiten imponer cierta libertad de 
elección.

Ello parece estar en contradicción: ¿armonías o contrastes? 
Los dos, si ustedes quieren. Para que cada mujer encuentre su 
maquillaje y pueda, según el tiempo de que dispone, las 
circunstancias y el buen humor, obtener una armonía completa o 
bien un juego de contrastes muy sutiles.

Por consiguiente , dos tendencias ■ caracterizan los maquillajes 
presentados para la próxima primavera, según que estén 
destinados a mujeres dulces, tiernas, o bien, por el contrario, a 
los tres puntos fuertes: los ojos, la boca y las cejas (que 
sobresalen de nuevo) y,, 'uego, el cutis.

Encontramos armonías en Lancome, Charles of the Ritz, 
Guerlain, Barriet. Ayer, Carita. Chanel..., pero contrastes 
en Chanel (también), Jeanne Gatineau, Chistian Dior, 
Bourgeois...

LANCOME.— La luz es clara y luminosa con un nuevo 
maquillaje de "Maquisatin" beige sol. Las mejillas iluminan el 
rostro con el "fondant" rosa peladilla. Para los labios existe una 
gama pastel que contiene tres matices nuevos: "Petale" (beige, 
rosado muy suave), "Rose pastel" (fresco y tierno) y "Bronce d" 
or" (pardo rosado, realzado con oro). Los párpados se maquillan 
con una tierna sombra de "nube" gris perla ligera como un cielo 
de marzo antes del chubasco. El ojo se subraya ligeramente con 
un trazo de khol (pardo o verde) y las pestañas son 
interminables.

CHARLES OF THE RITZ.- <\rmonía mandarina con una tez 
natural dorada, pómulos "buen semblante" diseñados en 
oblicuo. Los ojos son tiernamente aterciopelados en todo el 
párpado, hasta el arco superciliar con una sombra anaranjada, 
muy luminosa y un trazo de lápiz "oliva", que subraya el 
párpado inferior. Los labios están diseñados con un pastel en 
armonía con el de los ojos: "Rosewood" (palo de rosa) o 
"Ginger" (melocotón).

GUERLAIN.—Armonía de beige, rosa y gris. Una tez clara y 
luminosa gracias a un nuevo tono de Elysemat; "Manille" (beige 
tierno ligeramente rosado). Un nuevo colorete que ilumina el 
rostro ("Bohème") y un maquillaje gris-rosa de los ojos: el gris se

Armonía y contrastes en ios maqu/lfajes de primavera.
' (Foto EFE-F/EL)

aplica hasta el pliegue del pároado v el rosa en los ánqulos 
internos y externos de los ojos. Los labios son rosa-rojo y las 
uñas también.

BARRIER HUBARD AYER.- Maquillaje "Aquerelle"con 
dominante rosa. Se trata de un maquillaje que toma como puntos 
de referencia los ojos (sombras perladas) y la boca (frambuesa).. 
El rosa, color dominante, se aplica en oblicuo sobre los párpados. 

en las mejillas y en los labios. El ojo "lifté" se estira, hasta las 
sienes y se modela con ayuda de tres nuevas sombras para 
párpados insólitos (orquídea, topacio y zafiro). La tez de 
porcelana se realza con el rosa natural de los pómulos. Los labios 
brillantes son de color de fambruesa intenso.

CARITA.— Un imoerativo: el aspecto saludable. Para el cutis 
sombras obtenidas gracias a mezclas de cremas (avellana, bronce, 
gris, azulado y estirados en sombra, sobre y bajo los párpados. La 
cejas se ven, son espesas y, si es necesario, rehechas. Un rosa 
auténtico en las mejillas da muy buen semblante y los labios son 
magníficos con un rojo brillante, un verdadero rojo, nacarado.

CHANEL.— Sombras y luces. Pasteles tiernos o intensos y 
francos. En lo que se refiere a la armonía, para los labios, ía luz 
suave de una pfaya a la puesta del sol, un cutis beige luminoso 
transparente y, para los ojos, la luz brillante del oro cobrizo.

Respecto a los contrastes: en los labios "fierre cuite ( tierra 
cocida", el- resplandor rojo y profundo de las viñas al sol y, en las 
uñas, "rubí", el rojo oscuro y brillante de las piedras preciosas.

JEANNE GATINEAU-.-- Un maquillaje destinado a las 
mujeres que se sienten "apasionadamente femenina" con un 
cutis beige y luminoso de pómulos subrayados con paprika , 
cejas espesas que conservan su forma natural y se cepillan en 
oblicuo hacia las sienes, y verde jade extendidos en semicírculo 
alrededor del ojo. La forma en almendra del ojo se acentúa por 
un fino trazo de pastel khol verde en el borde de las cejas, la 
boca es viva y carnosa, muy perfilada y diseñada con pincel de 
color "Granee", un rojo fuego que ilumina el rostro. Las mujeres 
morenas preferirán "Crocus", un rojo intenso y profundo.

CHRISTIAN DIOR.-.Un maquillaje en contraste. Es el reino 
de todos , los inventos, la puerta abierta a todas las 
improvisaciones con una crema de fondo .(Plus 822) caoba 
transparente de reflejos de cobre, un rojo de labios (Contraste 
673) ni dorado ni azulado, ni intenso ni apagado, un gris-rosa 
que hace los labios carnosos e igualmente un rojo pálido (Pale 
119) gloss dorado, que da a los labios un brillante que acusa su 
aspecto natural.

BOURGEOIS.- Un maquillaje "Oro y Sol", un 'color 
luminoso rico y natural, con mejillas "de fuego" y una nota de 
"granada" colocada en el centrode los pómulos y en la arista de, 
las sienes, ojos de luz profunda con "mouse" ('musgo") de varios 
tonos hacia las sienes y un difuminado de rosa hacia el ángulo 
interno del ojo, labios de oro nacarado y uñas dé los tonos dp la 
arena caliente del desierto.

Marianne CLAISSE
(fie^ervicio^speciaíe^^EFE^iF^^^
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CARTELERA
TEATROS

ARGKNSOLA. - Tarde 7, no
che 10,30. Compañía de Re
vistas Colsada, con Tania 
Doris y Luis Cuenca, en la re- 
voista de estreno: La casa 
del placer. (Mayores 18).

PRINCIPAL. - (Teatro Nacio
nal de Zaragoza). 7,15 y 
10,45. |Ría como nuncal, 
con José Sazatomil «Saza», 
en «üna vez a la semana... 
sin fallar» । Divertidísima I 
Hoy, Día Mundial del Tea
tro, bonificación del 50% en 
el precio, de las localidades.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(May. 18). 3.* semana: Per
versa. Omella Muti, Eleono
ra Giorgi.

AVENIDA. - 4,45-7,15 y 10 
(May. 18). Buscando al Sr. 
Goodbar. Diane Keaton, 
Tuesday Weld.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Clasificada <S». 
Hombres salvajes, bestías 
salVtdes. Eastmancolor. Un 
film de Antonio Climati.

COUSEO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(May. 18). 6.* semana: El 
últñno tango en París. Film 
de Bertolucci, con Marlon 
Brando, María Schneider. 
Versión hablada en castella
no. ,

COSO. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Clasificada .«S». Ema- 
nuelle negra. Eastmancolor. 
Laura Gemser, Karin Schu
bert.

DON QUIJOTE. - 5-7,15 y 
9,45 (Mayores 18). Clasifica
da «S». Cuentos inmorales. 
Color. Paloma Picasso, Lise 
Danvers.

DORADO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 14 y menores acompaña
dos). 2.* semana: Aeropuerto 
78, vuelo supersónico. Bur
ges Maredith, Tina Louise.

ELISEOS. - 4-6-8-10 (Mayores 
14). Reina Zanahoria. East- 
mancolor. José Sacristán, 
Matilina Ross, Fernando 
Fernán Gómez.

FLETA. - 4,30-7,15 y 10 (To
dos públicos). 3.* semana: 
Encuentros en la tercera fa
se. Panavisión-Technicolor. 
Sonido estereofónico, a cua
tro bandas magnéticas. Ri
chard Dreyfuss, Françoise 
Truffaut.

GOTA. - 4-6-8 y 10 (May. 18). 
6.* semana: Historia do O. 
Film de Jaeckin, con Corinne 
Clery (Clasificada «S»).

MOLA. — 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). Orea (La ballena ase
sina). Segimda semana. Ri
chard Harris, Charlotte 
Rampling. Technicolor.

PALACIO. - 5-7,15 y 10 (May. 
18). 4.* semana: Camada ne
gra. Angela Molina, María 
Luisa Ponte. (Ultimos días!

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). La mujer del cura. 
Eastmancolor. Sofía Loren, 
Marcello Mastroianni,

REX. - 4-6-8-10 (Mayores de 
14 años y menores acompa-, 
ñados). 2.’ semana: Empie
cen la revolución sin mí. 
Technicolor. Gene Wilder, 
Donald Sutherland.

RIALTO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). La bestia, de Wale
rian Borowczyk, con Sipa 
Lane y Lesbeth Hummel. 
Clasificada «S». Corto: Bara- 
blok.

VICTORIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Todos púbhcos). 2.® semana: 
La guerra de las galaxias. 
Cinemascope-Technicolor. 
Mark Haipill, Harrison Ford.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUHí. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18). Miedo al escánda
lo de una mujer casada. 
Eastmancolor. Franco Ñero, 
Lisa Gastoni. Ultimo día.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). 2.® semana: Dos 
superpolicías. Eastmancolor. 
Terence Hill, Bud Spencer.

LATINO. - 4-6-8.y 10 (May.
18). Erase una vez un trase
ro. Pierre Richard, Miou 
Miou.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Todos públicos). El bosque 
en llamas. Technicolor. Er
nest Borgnine, Vera Miles. 
Ultimo día.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Gusanos de se
da. Eástmancolor. Esperan
za Roy, Antonio Ferrandis.

NORTE. - 4-6-8-10 (Todos pú
bhcos). Conseije para todo. 
Mario Moreno «Cantinflas».

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
14)'. El exterminador solita
rio, vengador y justiciero. 
Wo Yue, Lee Sheung.

PARIS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). La Coquito. Eastmanco- 
lor. Iliana Ross, Amparo Ri- 
veUes.

PAX. — 5 tarde (14 años). Por 
mil dólares al día. Technico
lor. 7-9 (May. 18 años). Bolt, 
Agente Trueno. Fred Wiihan- 
son, Byron Bebster. Techni
color.

ROXY. - 4-6-8-10 (Mayores 
1.8). Llueve sobre Santiago. 
Eastmancolor. John Abbey, 
Bibi Anderson. Ultimo día.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). ¿Qué, Ché? Marce
no Mastroianni, Sidne Rome.

VENECIA. — 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Mayordomo para to
do. Alfredo Landa, Juan Luis 
Gallardo, Emma Cohen.

a
 "Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.

Espere a que se encienda, permaneciendo sobre la 
acera, sin bajar impaciente a la calzada.

CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

1. Pequeño puente a 
modo provisional, 
plural.— 2. País asiático. 
Acción de retar.— 3. 
Obra científica. 
Apretado.— 4. Infusión. 
Forma de pronombre 
posesivo. Matrícula de 
Polonia.— 5. Dificultad 
en la respiración. Dícese 
de las cosas cuyas partes 
están separadas más de lo 
regular.— 6. Golpe dado 
con la palma de la 
mano.— 7. Ente. 
Terminación del 
aumentativo.— 8. 
Criada.— 9. Alabanza. 
Barcos.

por 
Juan 
Poch

I 2 3 4 5 6 7 8 9

VERTICALES
1. Guía que sirve para 

describir algo. 
Condimento.— 2. 
Terminación verbal.— 3. 
Pasa de dentro afuera. 
Nombre de varón.— 4. 
Necio, incapaz, estúpido. 
Señor.— 5. Símbolo del 
bismuto. En francés, 
palabra, vocablo.— 6. 
Cometerá error. 
Preposición.— 7. Signo 
zodiacal. Se entera de 
una cosa.— 8. Símbolo 
del ástato. Pongo una 
planta en tierra para que 
eche raíces.— 9. Acción 
de soplar. Ingeniero de 
Basilea. --------
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“Miss Costa del Sol“ 
al mundial

de Argentina
MALAGA, 30 (Efe).— Marta José González^ 

malagueña “Miss Costa del Sol 1977” acudirá 
a un certamen mundial de belleza en Caracas.

Se trata de una competición organizada pa
ra el mes de junio con motivo de la “Copa 
Mundial de Fútbol” y en el que participarán 
dieciséis jóvenes.

Está organizado el concurso por la radiote
levisión de Caracas, y las dieciséis participan
tes representarán a cada uno de los países que 
participan en el campeonato mundial a cele
brar en la Argentina.

El titulo a dilucidar es el de “Miss Copa del 
Mundo ”.

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

CANCELA
SALA DE FIESTAS
ROYO, 5 y 7 - Teléfonos 211087 - 211259

------ PRESENTA-----
AL REY DE LOS CANCIONEROS

EL TITI
CON UN GRAN COMPLEMENTO DE 

VARIEDADES INTERNACIONALES 
26 ESCULTURALES MODELOS

CANCELA, embrujo de la noche zaragozana

CADA NOCHE.

PARSIFAL

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

CADA TAfíDE. DISCOTECA 
LIVERPOOL

STORK j;Lub

"EL PAPAGAYO' CANCELA

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono: 
21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

ASTORG'S

1800 SENECA

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de La música. 
Cavia, 10.

NUEVA, distinta; ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice: “Eso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIFA, 5.

GRAWER CLUB

cómodo, personal y diferente 
Calle Mon cayo, CASETAS.

Viernes 31. MANOLO 
DE VEGA. Unica gala 
noche. Sevilla, 6. Tel. 
579200

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen 
dencia, 19. Teléfono 214804.

Reunión y juventud en un. am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

&

Noche de sábado. Fiesta de poche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono: 
23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 29 11 66.

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono: 21,7052.

0 
íg
&
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"Don Gil de las calzas verdes" programas
PRIMERA CADENA

Se está comentando 
mucho en Prado del Rey y 
en todos los medios 
informativos eencargados de 
dar a conocer lo que por allí 
pasa, (o por lo menos, lo que 
se ve). Y es de lo que más se 
habla ahora, del inminente 
cambio de programación, (st 
no total, sí, al menos, en 
parte), que estaba anunciado 
en un principio para el día 
10

Entre otras variaciones, 
que casi siempre representan 
la sustitución de las series 
americanas, por otras que 
también son americanas, 
alguna italiana y ninguna 
española, lo que más se ha 
destacado ha sido el interés 
de unir la segunda edición de 
''Telediarlo'' y "Ultima 
hora". Pues queda bien claro 
que si el "Telediario" aún 
tiene un poco de entidad 
propia, ''Ultima hora" puede 
ser cualquier cosa menos eso, 
"última hora"

Como ya hemos 
anunciado en otro 
apartado de esta sección 
televisiva, mañana, en el 
espacio cinematográfico 
"Sesión de tarde", que se 
emite err el programa de 
sobremesa, se ofrecerá la 
película dirigida por

David Buttber, "Glory". 
Es una producción RKO 
Radio Pictures del año 
1955, norteamericana; 
con guión de Peter Milne 
y argumento de Gene 
Markey. Los principales 
intérpretes son: Margaret 
O'Brien Walter Brennan,

Y lo de siempre, que si 
"Perfiles", algo así como el 
nefasto "¿Quién es?" que 
parecía más bien la campaña 
publicitaria de los políticos. 
"Tribunas”, que nos 
contaría y aclararía los 
debates de Congreso y 
Senado, por lo que ya nos 
imaginamos a Alberto 
Delgado "en acción 
parlamentaria"; "Consumo" 
que sería como aquel 
"Cuarto y mitad". Vamos, 
que parace la reestructuración 
ción de losmayores fracasos 
de TVE, cuando en la 
opinión de uno, (sin intentar 
coaccionar a nadie, claro 
está), sigue quedando la 
duda de, si no sería mejor 
tii;arlo todo y empezar de 
nuevo ¿O no sería también 
mejor una reestructuración, 
pero sólo de lo que está 
medianamente bien, para 
que terminará de cuajar, 
aunque fuera poco? Cosas 
mías.

Pues sí, de vez en cuando hay que demostrar que no 
sólo para “televiserótica” se vale y desempeña un papel 
de los que se denominan' “incómodos” y que, según 
dicen, son los que consagran a las ya conocida» y hacen 
sobresalir a las que se mantenían en la penumbra del 
mundillo de las tablas, o de la pequeña pantalla o del 
cine, que a fin de cuentas es el mismo.

Es lo que ha pasado a Florinda Chico, (a la que ya 
sacábamos hace un par de días en su papel de mujer 
barbuda), y ahora a Victoria Vera, aunque la verdad, su 
papel tiene mucho más de deseado que de incómodo. Se 
trata nada menos que de **Don Gil de las calzas verdes , 
en el que interpreta a doña Juana, la desairada, que 
ocupara el lugar de "Don Gil vistiendo con unas 
escandalosas “calzas verdes’’. Así tratará de evitar la 
boda de su prometido con doña Inés, (papel que 
encamará Lola Herrera).

Así pues tenemos una buena obra de teatro para esta 
noche y además con el aliciente de ver juntos a una serie 
de actores, que forman la élite de la escena española. Asi 
junto a Victoria Vera y Lola Herrera, estarán Luis 
Varela, Jaime Blanch, Lola Muñoz y otros más, 
destacando el personaje de Tirso de Molina, encarnado 
por Rafael Navarro. Pues nada; a admirar el humor de 
una gran figura del Siglo de Oro español, que fue fray 
Gabriel Téllez, Tirso de Molina.

Charlotte Greenwood y 
Byron Palmer.

Los caballos de
Kentuky pasan por ser 
los mejores "pura 
sangre" de América. Una 
familia que recorre los 
hipódromos del país con 
su cuadra, ve aumentada 
ésta con una potranca, 
"Glory", de la que no 
esperan mucho. "Glory" 
r-ecibe una fantástica 
doma, pero fracasa una y 
otra vez en sus carreras. 
La única que confía en la 
potranca es la pequeña 
Clarabel, que lacree 

capaz hasta de cañar al 
derby de Kentuky

Es una obra de las del 
montón de David 
Buttler, que fue actor 
antes que director. Su 
primera dirección la hace 
en 1927 y entre sus obras 
se cuentan "Un yanqui 
en la corte del rey 
Arturo", "La pequeña 
vigía” y ''Ruta de 
Marruecos”. Esta 
película, "Glory" es una 
de las últimas 
interpretaciones de 
Margaret O'Brien.

La programación de 
tarde perteneciente al día 
de hoy se abre en “Carta 
de ajuste", con canciones 
de Alain Debray, para 
seguir con el infantil “los 
globos", con los 
siguientes espacios: “Teo 
V Calabaza"; “Disneylan
dia", con “El perro de 
oro” y “Karino” en el 
episodio titulado “La 
madre". Salta a la vista

HOY
14,30

Telediario 
Primera edición 
Incluye “Hora 15”

. 15,20
La mujer policía. 
“Quien roba a un 

ladrón”

16,15
Pintores en el 

tiempo
“Zurbarán”

16,45 
Gente

17,15 
Despedida y cierre.

18,00
Carta de ajuste 
“Alain Debray”

18,15
Apertura y 

presentación.

18,16
Avance telediario.

18,20
Un globo, dos

^obos, tres globos 
Teo y Calabaza 
Disneylandia.
Karino: “La madre”

19,01 
Documental
"El rastro del

Lemming”.

20.30 
Telediario 
Segunda edición

21,05
Don Gil de las calzas

verdes, de
Tirso de Molina

22.45.
Ultima hora.

SEGUNDA CADENA
18,30

Carta de ajuste 
19,01
Presentación y

avances.
19.05
Polideportivo 
19,30 
Trazos 
20,45'
Mundiales de fútbol 
21,15
Recital
“Heinrich Schiff

(violoncello) Sunna 
Abram (piáno) 
21,45
Redacción de noche.

un problema en la vida 
de Karino y es su 
alimentación; pues 
mientras el director de 
instrucciones para que 
sea alimentado con 
biberón Grazyna cree 
q ue es mejor buscarle 
una madre. Entonces 
llega un pequeño caballo 
de circo, que acompañará 
a Karino. Se completa 
esta programación de 
tarde con un “Documen
tal” sobre “El rastro del 
Lemming”.

El programa de noche 
"nos ofrece la adaptacióm ' 
de la obra de Tirso de 
Molina, “Don Gil de las 
calzas verdes" realizada 
por Cayetano Lúea de 
Tena.

Por el UHF se ofrece 
el espacio de actualidad 
deportiva “Polideporti
vo”; “Trazos”, que se 
compone de una 
entrevista con el pintor

MAÑANA
13,45
Carta de ajuste
"Sonata del sur" 

Oscar Esplá
14,00-
Apertura y 

presentación
14,01
Avance Telediario 

14,05
Programa Regional

Simultáneo 
14,30
Telediario
Primera edición 
Incluye "Hóra 15" 
15,20
Sesión de tarde 
"Gfury" 1955 

17,00 ■ 
'Gente 
17,30
Despedida y cierre 
18,00
Carta de ajuste
"Trío para violín, 

viola y violoncello" 
Angel Oliver Pina 
18,15
Apertura y 

presentación
■ 18,16

Avance Telediario 
18,20
Un globo, dos

globos, tres globos 
Dibujos animados.
La semana 
20,00
El perro de Flandes
"Eí cumpleaños de

Aroa"
20,30
Telediario
Segunda edición 
21 05
Mas—Menos
Programa económico 

dirigido por Luis Angel 
de la Viuda 
21 20
El hombre y la

Tierra
"El'clan familiar" 

21,50
Cantares 
"Estrellita Castro" 
22,45
Ult^ima Hora 
Despedida y cierre

18,30
Carta de ajuste 
'"McLane

Explosion" 
19,00 
Presentación y

avances.
19,01
Avance informativo.
19,05
Revista de Toros 
19,30 
Pop-grama. 
20,30
Horizontes 
21,15
Redacción de noche

Fernando Zóbel; un 
reportaje sobre “Equipo 
Crónica’’ y unas 
ilustraciones a los 
poemas de Carlos 
Franqui. Seguidamente el 
también deportivo 
“Mundiales de fútbol”, 
con un estudio a los 
equipos de Irán y Túnez. 
‘‘Recital’’, con la 
actuación de Heinrich 
Schiff, (violoncello) y 
Sunna Abram, (piano) y 
“Redacción de noche” 
ponen punto final a la 
emisión de UHF.

Mañana, en la 
programación de 
sobremesa, en “Sesión de 
tarde’’ se emitirá la 
película de David Buttler, 
“Glory’’. La revista 
“Gente” dará paso a la 
tarde, que tendrá como 
estelar infantil el 
informativo "La 
semana’’. El resto, 
mañana.
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Carrillo ha hecho unas 

declaraciones al semanario Cam-
' merecen ser tenidas en

consideración. "Si Suárez desapare- 
ce, ha dicho, no va a ser para que se 

cree un Gobierno de concentración democrática, 
sino para que la situación española sufra un viraje 
a la derecha".

Carrillo tiene razón. A Suárez le cabe entre 
otros méritos uno principal: el de la intuición del 
centro. Mientras algunas democracias europeas 
-Italia es el mejor ejemplo- se debaten en el en
frentamiento eterno entre las fuerzas de la dere-
cha y de la izquierda; en España, el centro, aun 
con todas sus posibilidades, imprecisiones y zozo
bras, es una fuerza para la esperanza. Suárez pade
ce del desgaste del poder. Un desgaste especialmen
te acentuado el tiempo de la transición y de la pre
sión de la crisis económica; pero ahí está. Si no 
fuera por que el calificativo de providencial fue 
desgastado en el régimen antériorisé podría utilizar 
ahora con cierta propiedad. También están sus erro
res, sus dudas, sus desconfianzas; pero sería injusto 
no plantear el balance de la gestión Suárez sin reco-, 
nocerle un amplio saldo positivo.

Carrillo, que es un viejo zorro de la política y 
que sabe atemperar sus deseos con el sometimiento 
a la realidad, ha reconocido en esas declaraciones 
que comento la benéfica acción de Suárez.

La irresponsabilidad de algunas de las fuerzas de 
la oposición, por la derecha y por la izquierda, la 
falta del ejercicio crítico con su natural desborda
miento en la novedad, y la dramática capacidad 
destructiva de nuestro pueblo, son los mayores ene
migos actuales de Suárez. Mientras tanto, la crisis 
económica, las autonomías y la Constitución son 
tres principales problemas. Éntre una cosa y otra 
está el hombre que puede evitar que se repita la 
historia de las dos Españas. Si somos capaces de 
sustituir a las dos por tres, será posible que algún 
día seamos sólo una.

En política la línea recta no es ni corta ni larga. 
Es imposible.

Martin Ferrand

CUBILLO REIVINDICA UN ATENTADO
SANTA CRUZ DE TENERIFE, 30 (Efe).— El líder del 

MPAIAC, Antonio Cubillo, ha reivindicado, desde Argel, un aten
tado contra el Museo del Ejército de Madrid, según publica hoy 
el periódico tinerfeño “El Día”.

El explosivo, colocado en el Museo, ayer por la tarde, produ
jo grandes desperfectos y un pequeño incendio en una de las sa
las, según la versión de Cubillo.

Por su parte, el gabinete de prensa del Ministerio de Defensa 
ha informado a "Efe” que una pequeña caja, que contenía, al 
parecer, pólvora negra, deflagró en una de las salas, y ocasionó 
un conato de incendio, sin causar daños.

ENCIERRO DE LOS CIEGOS MALAGUEÑOS

En la "sección evangelista" del cementerio de Torrero

J
ZARAGOZA, 30 (ARAGON/expres).- En 

el cementerio de Torrero han sufrido serios 
destrozos diversas tumbas pertenecientes a di
funtos de la Iglesia Cristiana Adventista del 
séptimo Día. Dichas tumbas están ubicadas 
en la denominada “sección evangelista", en
trando al camposanto general a mano izquier
da junto al horno instalado para quemar las 
coronas.

Puestos al habla con el concejal delegado 
del cementerio don .J^élix Alférez, nos ha 
confirmado la noticia, en los siguientes tér
minos:

—Efectivamente, han sido destrozadas las 
tumbas, habiendo roto a pedradas cristales 
de las lápidas, jarrones y otros elementos de 
ornamentación. Lo curioso es que junto a 
cada tumba los gamberros o los desalmados 
autores del hecho, han dejado las piedras que 
les sirvieron como armas destructivas.

— ¿Cuándo fue esto?
—Hace tres días, posiblemente por la tarde 

pues así me lo comunicó el director de las 
iglesias cristianas.

— ¿Cuándo se van a reparar?
—Esta misma mañana hemos comenzi^do a

• A partir del lunes desaparecerá la tapia 
que separa al cementerio católico del 
civil y de las demás confesiones

trabajar para subsanar todos los desperfectos 
sufridos, al mismo tiempo que ya ha sido de
nunciado el caso también, para tratar de iden- 
ficar a los responsables del mismo.

— La llamada "sección evangelista" está 
comunicada con el resto del cementerio cató
lico?

—Pues sí y aprovecho la ocasión para afir
mar que Zaragoza ha sido la primera ciudad 
que ha quitado las separaciones existentes- 
entre los cementeriós civil y de otras confesio
nes con el católico. Quedan únicamente por 
derribar.unos cuarenta metros de tapia, cosa 
que se hará, el próximo lunes. Lo único que 
va a seguir acotado e independiente es el 
recinto destinado a los musulmanes, pero el 
resto de las religiones, así como el civil, que

daran dentro del cementerio general del que 
hornos suprimido la denominación de católico 
para llamarle simplemente. Cementerio Muni
cipal de Torreo, lo que está mucho másacor- 
de con los tiempos que vivimos.

Parece mentira, pero así es. Unos gambe-j 
rros, tarados o desaprensivos personajes han' 
desjtrpzado unas tumbas con el único fin de 
hacer daño. Es triste y desesperanzador que 
ni siquiera a nuestros muertos los dejen tran-- 
quilos. Mientras se está procediendo a la fe- 
paración de los desperfectos sufridos, 
esperamos que hechos como éste no se vuel- 
van a repetir. Las autoridades deben extremar 
la vigilancia.

J.L.E.

No se esperan grandes revelaciones en su discurso ante el Congreso

Siárez pierde "garrí
MADRID, 30 (Europa Press).-La intervención del 

presidente del Gobierno ante el Pleno del Congreso, el 
^róxuñóWa 5 de abril, no revestirá transcendencia política, 

. . . . , . ,___ __ ..1 rialni incluirá novedad alguna sobre el programa del Gobierno 
de Adolfo Suárez, según se ha manifestado a Europa Press
en medios parlamentarios.

En los mismos medios se 
indica que el alcance 
político del nuevo gabinete 
está suficientemente claro; 
otra cosa es que algunos 
partidos políticos no estén 
.conformes con 
determinadas personalidades 
que han entrado en el 
Gobierno. En este sentido, 
los dos temas previstos para 
el pleno, explicación sobre 
la remodelación del 
Gabinete y pactos de La
Moncloa, van a dar poco de 

intervención desi en la 
Suárez.

Sobre

del Gobierno podría 
limitarse a explicar que 
Fuentes Quintana dimitió 
irrevocablemente. El propio 
profesor Fuentes explicó a 
la prensa los motivos de su 
dimisión. Los pactos 
económicos son directrices 
que el Gobierno actual hace 
suyas. Tiene elabofado_un 
primer informe sobre el 
cumplimiento de aquellos 
compromisos suceptibles de 
contabilizar ahora. Resta un 
segundo informe para 
cuando venzan los plazos en 
los que el programa de los 
pactos ha de desarrollarse.la remodelación

últimas noticias Últimas noticias

EL CALENDIARIO DEL 
GOBIERNO ESTA CLARO

El discurso no puede 
contener planeamientos 
nuevos —dicen las mismas 
fuentes— porque el 
calendario del Gobierno está 
claro y Suárez lo repetirá 
una vez mas ante el pleno: 
primero la Constitución, 
después las elecciones 
municipales y a partir de ahf
la entrada en definitiva
consolidación del régimen 
democrático, aprobada la 
Constitución, las 
instituciones políticas 
permitirán nuevas fórmulas 
de Gobierno, por ahora muy 
improbables.

i_o que sí podría dejar 
claro el presidente, es que
Unión de 
Democrático 
adelante

Centro 
s e g u irá 

con la
Constitución, sin prestarse 
al “chantaje” ni al 
“e n tr eguismo”, según 
palabras pronunciadas por 
medios autorizados al 
referirse a la intervención de 
Suárez. El presidente busca 
la mayor adhesión posible 
Bara la Constitución y la 

ICD dialogará con el resto 
de los partidos 
parlamentarios.

NO SE CONFIRMA LA 
EXPECTACION

tanto, sólo está claro que 
remodelación del gabinetey 
pactos económicos son dos 
puntos a considerar por 
Suárez en su discurso. La 
Junta de Portavoces debe 
elaborar el orden del día y 
es posible que incluya temas 
nuevos.

NINGUNA FUENTE 
AUTORIZADA DEL 
GOBIERNO HA 
MANIFESTADO QUE 
EL DISCURSO DE 
SUAREZ VAYA A 
INVESTIR TRASCEN
DENCIA POLITICA

Fuentes de la Oficina de 
Servicios Informativos del 
Gobierno han comunicados 
Europa Press que ningún 
medio autorizado de le 
Presidencia ha hecho
manifestación alguna sobre 
la trascendencia del discurso 
de don Adolfo Suárez ante 
el Pleno del Congreso el 

5 de abril, mpróximo 
emitid o opinión alguna

MALAGA, 30 (Efe)'.— Los ciegos malagueños van a realizar 
un encierro el próximo sábado.

Dicho encierro se llevará a cabo desde las nueve de la noche 
del sábado hasta la misma hora del domingo, y tendrá lugar en la 
sede de Comisiones Obreras, al no ser aconse'able efectuarlo en 
los locales de su organización por no encongarse en Málaga el 
delegado de la misma.

Según han manifestado, este encierro se .ctuará a niveles 
nacionales, como apoyo a las peticiones de reestructuración y 
democratización de la Organización Nacional de Ciegos.

MAÑANASE REUNE EL CONSEJO GENERAL
VASCO

RECONOMICIENTO MEDICO A LAS 
PRESAS EN HUELGA DE HAMBRE

Así las 
cosas, la expectación que ha 
suscitado el pleno del día 5 
no parece que vaya a 
confirmarse con los hechos. 
El propio secretario general 
del PSOE ha dicho que la 
respuesta socialista estará en

BILBAO, 30 (Europa Press).— Mañana viernes, a las diez y 
media de la mañana se reunirá, en la Diputación Forai de Viz
caya, el Consejo General Vasco. Entre los temas a tratar se en
cuentran el de la central nuclear de Lemóniz, así como el estu
dio de unos sucesos de hace algunos días en el casco wieio de San 
Sebastián, según un dossier elaborado por Juan María Bandrés y 
“Txiki” Benegas.

En el orden del día figuran también la formación de la comi
sión de los conciertos económicos, la negociación de las juntas 
generales y un informe sobre el pasado “Aberri Eguna”.

BARCELONA, 30 (Efe).— Las tres reclusas, militantes del 
PCE (1), que se encuentran en huelga de hambre en la cárcel de 
mujeres de la Trinidad, ha sido trasladadas esta mañana al Hos
pital Clínico para hacerles un reconocimiento de urgencia, según 
manigesto a “Efe” el director del centro.

Se trata de Inmaculada Gracia Monje, Rosaura Martínez Gue
rrero y María Coronas Plana, que mañana cumplirán sus dos 
semanas de huelga de hambre.

El propio director del centro afirmó a “Efe”que su ingreso en 
el Hospital Clínico dependía de los resultados del examen médi
co.

También dijo que las tres militantes del PCE (I) en huelga de 
hambre se encontraban en sus respectivas celdas, junto con otras 
detenidas, donde estaban siendo bien atendidas por los servicios 
médicos del centro.

Los motivos por los que se las han trasladado al Hospital Clí
nico, según consta en el parte médico del centro penitenciario, es 
para que se les realice un completo examen iónico y de metabo
lismo.

función 
Suárez.

del discurso de
e:i d iscurso no

estaba ayer escrito, pero 
hoy puede quedar ya muy 
p e r f i lado,_ de
term inar 
Ministros.

el Consejó' de 
La intervención

de Suárez será moderada, a 
no ser que deba hacer frente 
a algún ataque determinado 
de miembros de I 
Parlamento.

Por otra parte, la Junta 
de Portavoces se reunirá el 
próximo lunes. Mientras

sobre su contenido.
Asimismo, las misípei 

fuentes de la citada oficine 
afirman que la actividad dei 
presidente del Gobierno ha 
sido la normal durante lo’ 
pasados días. Ayer recibid 
por la mañana oi 
vicepresidente económicOi 
Abril Martorell, y al e* 
vicepresidente económico V 
actual consejero di 
Economía, profesor Fuen»’ 
Quintana. Por la tard«i 
recibió a los ministros d® 
Hacienda, Exteriores y deis 
Presidencia,^ señore> 
Fernández Ordóñez, Oreja 
Aguirre y Otero Novás.

El señor Suárez ha 
dedicado también tiempo.’ 
I a preparación de 
discurso ante el Congreso, 
como parte de su actividaO'

En tercer lugar, la misnia 
fuente señala que 
intervención del presiden'* 
quedará enmarcada en i’’ 
recomendaciones hechas po' 
el pleno del Congreso en* 
que Abril Martorell expli*“ 
la remodelación del gabine'* 
y se pidió que el Gobiern 
ampliara la explicación.

Programación especial a

PESQUERO LIBERADO

MARTIN VILLA INFORMADO SOBRE 
LAS IRREGULARIDADES EN EL 
"ABERRI EGUNA" CHINA

VIGO, 30 (Efe).— El pesquero “José Cesáreo”, de Marín, ha 
sido detenido y posteriormente liberado por las autoridades de
marina de Gran Bretaña al no 
do que lleva en sus bodegas 
C.E.E.

El buque fue detenido por

poderse comprobar que el pesca- 
fuese capturado en aguas de. la

patrulleras ingleseas cuando nave
gaban dentro de las aguas jurisdiccionales de la C.E.E.

MADRID, 30 (Efe). Los gobernadores civiles de Guipúzcoa, 
Navarra, Vizcaya y Alava informaron anoche al ministro del In
terior, Rodolfo Martín Villa, sobre las irregularidades producidas 
en la celebración, el pasado domingo, del “Aberri Eguna”.

Tras las manifestaciones que se realizaron con motivo del día 
de la Patria Vasca, los cuatro gobernadores civiles iniciaron la ela
boración de informes
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